
QUOTIDIEN NATIONAL SPORTIF N° 3570 PRIX 20 DA  

Derrardja, la renaissance ! 
«Je dois enchaîner

les matchs»
Mouassa «Il a su saisir sa chance»
Ghrib «Nos remplaçants peuvent jouer
comme titulaires dans d’autres clubs»
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Benkablia-JSK, 
le bras de fer !

Sandjak «La JSK
c’est chez moi,
c’est normal
qu’on pense 
à me contacter»

Yaya,
Bouchar 
et Rebiai
proposés,
Kenniche
relancé 

USMA

Paul Put
«Haddad m’a
donné carte
blanche»

CRB

Bouchema
out face
au CAB

NAHD

Michel
«Notre
effectif 
est limité»

Equipe nationale

Idris Saâdi
pas encore
qualifié 

Hammar 
exige
Redouani

contre
Aroussi

Boulakhoua
«Relizane ne nous
fait pas peur»
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JEUDI 8 DÉCEMBRE 2016 www.lebuteur.com



02
N° 3570
jeudi 8
décembre
2016 NATIONALEEQUIPE 

Comme révélé sur ces colonnes, le latéral gauche
de l’Equipe nationale est courtisé par de
grosses écuries européennes. Son début de sai-

son remarquable et sa régularité dans le jeu font de
lui, un joueur très demandé sur le marché des trans-
ferts. Faouzi Ghoulam qui ne cesse de gagner des ga-
lons aux yeux de grands techniciens des clubs huppés
en Angleterre et en Espagne, est aussi dans le viseur
du PSG. Seulement, la direction de Naples n’entend
pas se séparer de son défenseur latéral, du moins
pour cet hiver, nous révèle une source très au fait du
dossier de transfert de Ghoulam. 
La Ligue des champions retarde son
transfert   
En plus de l’aspect financier, Naples SC refuse de bra-
der celui qu’on considère comme l’un des 3 meilleurs
arrières gauches en Europe. Si l’offre de Chelsea es-
timé à 25 millions d’euros a été rejetée, c’est parce
qu’on l’avait jugé bien inférieure à la valeur réelle de
l’international algérien. Cela vient s’ajouter bien en-
tendu à la qualification du club du Sud de l’Italie en
huitième de finale de la Ligue des champions. Un
challenge que Naples veut relever et tentera de passer
pour la première fois dans sa nouvelle version. «Mau-
rizio Sarri veut compter sur tous meilleurs joueurs et
Ghoulam en fait partie», nous dira notre source. Diffi-
cile alors d’imaginer le transfert de Faouzi, cet hiver. 
Prolongation avant la CAN
Par ailleurs, préoccupé par la préparation du dernier
match décisif de la Ligue des champions, disputé
contre le Benfica Lisbonne, l’ancien Stéphanois est at-
tendu prochainement dans le bureau du président De
Laurrentis pour négocier sa prolongation de contrat
qu’on annonce imminente moyennant une revalorisa-
tion de salaire conséquente. Cela devrait se faire
avant son départ en Coupe d’Afrique des nations qui
aura lieu au Gabon le mois de janvier prochain.
Ghoulam veut d’ailleurs tout conclure avec ses diri-
geants, surtout qu’il est en position de force, eu égard
aux nombreuses offres reçues, ces dernières se-
maines. 
Passeur décisif, Faouzi enflamme la
presse italienne  
Mardi soir, l’Algérien Faouzi Ghoulam a fait encore
une fois parler de lui dans ce duel décisif gagné
contre le Benfica Lisbonne en Ligue des champions.
Ghoulam a participé grandement au succès de son
équipe, en étant derrière l’action qui a ramené le se-
cond but de Naples suite à sa passe décisive sur cette
réalisation de l’international belge. Très habile, le très
offensif latéral gauche algérien a été encensé par la
presse italienne. Le site spéculait dans les statistiques

des joueurs, lui a attribué un 7,6/10 dans ce duel
gagné deux buts à un. Pour rappel, Ghoulam
jouera son premier huitième de finale de sa car-
rière en Ligue des champions. 
Sconcerti (Ex-DG-Fiorentina) : «Dans
son poste, Ghoulam est l’un des
meilleurs joueurs au monde» 
L’ancien directeur général de la Fiorentina
reconverti en consultant dans l’un des plus
grands journaux en Italie, estime que
Faouzi Ghoulam est en ce moment l’un
des meilleurs arrière gauche au monde.
Revenant sur sa belle prestation de mardi
en Ligue des champions, Mario Sconcerti en-
cense  l’ancien joueur de Saint-Etienne : «Naples a
bénéficié de la forme actuelle de Mertens, Calejon,
Koulibaly et l’assurance de Ghoulam qui est dans ce
poste l’un des meilleurs joueurs au monde», a dé-
claré dans Corriere Della Sera. 
Albiol : «Ghoulam n’a rien à voir, j’ai
mis du temps à réagir…»  
En fin de rencontre, le coach de Naples SC,
Maurizio Sarri était dans tous ses états
après la réduction du score du Benfica.
Sarri a déclaré qu’il état inconcevable
d’encaisser un but d’une telle stupidité.
Ghoulam étonné d’être pris pour cible,
a été réhabilité par son camarade Raul
Albiol : «Ghoulam n’a rien à voir, j’ai
mis du temps à réagir sur cette passe
de Ghoulam, je ne devais pas tempo-
riser, je suis désolé surtout pour
Renia qui voulait garder sa cage
vide», a déclaré Albiol en fin de
match. 

Moumen A. 

S’il y a un atta-
quant qui ne
cesse de progres-
ser, c’est incontes-
tablement, le

buteur d’Al Sadd
Baghdad Bouned-
jah. Ce dernier
frappe à chacune
de ses sorties.
Hier, l’ancien
meilleur joueur
africain local, a
frappé contre Al
Rayan en inscri-

vant un hat-trick
qui vient confir-
mer sa belle saison
et prouver encore
une fois qu’il de-
meure un atta-
quant de valeur, à
même d’apporter
un plus  à la sélec-
tion. Il est vrai
que la concur-
rence avec Idriss
Saadi fait rage mais
son expérience

africaine et internationale,
joue bien en sa faveur. En 9
matchs, Baghdad a marqué
13 buts.  On se demande de
ce fait, comment Leekens
pourrait se passer des ser-
vices de buteur racé ? Une
chose est sure il sera vrai-
ment difficile de le priver
de la prochaine CAN 2017.  
Avec Hamroun, 
il se régale en
attaque 
Toujours idéalement bien
palace, Baghdad Bounedjah
entend aussi très bien avec
son complice et compa-
triote en attaque Jugurtha
Hamroun. Ce dernier
s’adapte très bien  à sa nou-
velle équipe. Hier, l’ancien
international espoir algé-
rien, a marqué un joli but et
offert une balle de but à
Xavi. Ce duo algérien
forme en tout cas une paire
d’attaque redoutable. 

Moumen A.

Europa League 

Un match décisif attend
Belfodil, ce soir 

Le Standard de Liège
mise beaucoup sur la

forme éblouissante
qu’affiche son atta-

quant international al-
gérien Ishak Belfodil,
ce jeudi contre l’Ajax

Amsterdam dans une
rencontre décisive pour

la survie du Standard
en Europa League. Les

coéquipiers de Belfodil,
de deux buts lors des
deux dernières rencontres de son équipe,

devront impérativement le remporter de-
vant leur public pour espérer continuer

l’aventure européenne. 

On l’annonce déjà 
de retour en Italie 

La belle entame de saison confirmée ré-
cemment par Ishak Belfodil avec le Stan-

dard de Liège en championnat et en
Europa League, semble avoir suscité l’in-
térêt de plusieurs prétendants à le recru-

ter. En plus de  l’Anderlecht, l’on
apprend que plusieurs émissaires sont
allés le superviser. Il s’agit de quelques

recruteurs de la Serie A d’Italie qui ont
assisté à ses performances en Jupiler

League. Belfodil semble bien captivé par
l’idée de retenter l’expérience en Italie

dans un championnat qu’il connaît par-
faitement. 

M.A. 

Dans un match sans enjeu  
Hanni : «On ne prendra pas
Saint-Etienne à la légère» 

Leader du groupe et quasiment qualifié à la première
place, l’Anderlecht aura besoin d’un nul pour préserver sa

suprématie dans sa poule contre une
équipe de Saint-Etienne aussi qualifiée.
Dans ce match sans jeu, Sofiane Hanni

devrait enchaîner par une autre titulari-
sation à moins que son driver ne décide
de le faire reposer. Hanni qui s’est blessé

au match aller contre ce même adver-
saire, aura à cœur de confirmer sa belle
forme retrouvée lors du dernier match
contre Charleroi. «Nous sommes vrai-

ment costauds mentalement, ce qu'il
nous manque juste, c'est de la motivation à chaque match»,
déclaré Hanni qui semble déjà projeté sur le match du FC

Bruges décisif pour la suite de la course pour le titre de
champion de Belgique.

«Le choc face à Bruges sera plus important» 
Sofiane Hanni rappelle à tout le monde qu’en sa qualité de

capitaine d’équipe, il a le devoir de tirer ses camarades
vers l’avant à chaque sortie. Seulement, il précise que la

confrontation de dimanche face au FC Bruges, rival direct
pour le titre cette saison, sera bien plus important. «Ce
n’est pas parce que nous sommes déjà qualifiés que nous

prendrons Saint-Étienne à la légère. Nous jouerons pour la
première pl  ace du groupe. Cela dit, il est clair que le choc
de dimanche en championnat sera plus important», a-t-il

conclu dans une interview accordée à un journal belge, la
veille du match. 

Moumen A.

Contre une importante revalorisation de salaire 

Ghoulam parti pour 
rester à Naples !

Brahimi à la Madjer !
Le FC Porto a

dû attendre la
sixième et der-
nière journée de
la phase de
poules pour vali-
der son billet
pour les hui-
tièmes de finale
de la Ligue des
champions, en
étrillant le
champion d’An-
gleterre en titre,
Leicester City,
sur le score de
cinq buts à zéro
au stade Dra-
gao. Après des
débuts pénibles dans cette compétition, les Por-
tugais ont réussi enfin à se rattraper. C’était aussi
l’occasion pour Yacine Brahimi de démontrer à son
entraîneur qu’il s’était trompé sur son compte,
après l’avoir écarté de ses plans depuis l’entame
de la saison, en raison de son histoire de transfert
avorté au FC Everton, en Angleterre. Yacine Bra-
himi a régalé hier, notamment par son but qu’il a
inscrit à une minute de la pause. Corona a décalé
Maxi Pereira qui effectue un centre à destination
du milieu de terrain algérien. Ce dernier, d’une
jolie talonnade, marque son premier but de la sai-
son en Ligue des champions, portant ainsi le score
à trois buts à zéro. Un but qui ressemble bizarre-
ment à celui inscrit par son compatriote Rabah
Madjer lors de la finale de la Ligue des champions
en 1987 sous le même maillot bleu et blanc du FC
Porto face au Bayern Munich. Yacine Brahimi sera
aussi passeur décisif pour le jeune Diogo Jota à la
78’ qui a inscrit le cinquième but de la rencontre.
Avec cette belle prestation, le milieu offensif al-
gérien est d’ores et déjà assuré de continuer à
jouer comme titulaire avec le FC Porto, au moins
jusqu’au mercato, pour pouvoir s’engager avec un
autre club en position de force. C’est aussi une
bonne chose pour la sélection algérienne puisque
le Belge Georges Leekens pourra compter sur le
joueur dans une bonne forme, après avoir laissé
une très bonne impression lors du match face au
Nigeria, à Uyo. Il est à signaler que les deux Algé-
riens de Leicester City Islam Slimani ainsi que
Ryad Mahrez n’ont pas effectué le déplacement à
Porto. Ils ont été laissés au repos par Claudio Ra-
nieri pour le match de championnat de la semaine
prochaine. 

Soudani quitte la compétition
par la petite porte

Le Dynamo Zagreb a quitté, hier, la Ligue des
champions par la petite porte, en encaissant une
sixième défaite en autant de matchs. C’est avec
zéro point que les Croates et Hillal Soudani ont fait
leurs adieux à la compétition. Le Dynamo a chuté
à Turin face à la Juventus sur le score de deux buts
à zéro. Hillal Soudani a été titularisé mais a dû
céder sa place dans le dernier quart d’heure. 

Ghezzal se contente 
de l’Europa League

Rachid Ghezzal n’a pu pousser l’Olympique
Lyonnais vers l’avant, malgré l’apport des suppor-
ters au Parc OL. A l’occasion de la réception du FC
Séville, les Lyonnais étaient dans l’obligation de
s’imposer pour tenter de se qualifier au second
tour de cette C1. Finalement, ils ont été tenus en
échec sur le score de zéro partout. Rachid Ghezzal
a commencé la partie  mais il a été remplacé à la

65’ par Nabil Fekir. Après ce nul, l’OL est
éliminé de la Ligue des champions
mais sera reversé en Europa
League, une compétition que les
Rhodaniens tenteront de pren-
dre très au sérieux. Une belle
opportunité pour l’attaquant al-
gérien qui aura l’occasion de
disputer une autre compétition
européenne. 

Il a inscrit un hat-trick hier 

Difficile de priver 
Bounedjah de la CAN !

Bentaleb
à Salzburg pour

confirmer  
Schalke 04 marche très fort en Eu-

ropa League. Invaincu dans cette com-
pétition, l’équipe om évolue le milieu de

terrain défensif de l’équipe nationale Nabil
Bentaleb tentera de préserver son invincibi-

lité en Europa League contre le Salzburg,
ce soir. Titulaire jusqu’ici, Bentaleb qui
enchaine les belles performances, de-

vrait être reconduit. Une aubaine
pour l’ancien de Tottenham de

confirmer sa belle
forme. 

Alors qu’il était un  potentiel N°1 
Enigmatique mise  à l’écart de Doukha !

Jusqu’ici on croyait que sa non convocation pour els différents
stages de l’EN était due à une mauvaise période traversée par l’ancien
portier de la JS Kabylie, finalement, la mise à l’écart de Azzedine Dou-
kha continue. Encore une fois, le gardien de but du NAHD Hussein Dey
n’a pas été retenu pour le stage consacré aux gardiens de buts de l’EB

qui aura lieu à partir du 11 décembre prochain à Sidi Moussa. Si la pré-
sence du jeune Rahmani est justifiée vu sa belle compagne africaine

avec le MOB en Coupe de la CAF, il demeure que l’absence d’une kee-
per de l’expérience de Doukha, passé du statu d’un potentiel numéro
1 de l’EN, de la dernière liste des gardiens,  reste sans explications. 

Ligue des champions
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L e flou plane toujours
sur l’avenir de Rachid
Ghezzal avec l’Olym-
pique Lyonnais. En fin
de contrat en juin 2017,
le milieu offensif de l’OL

n’a toujours pas prolongé et craint
que les supporters le prennent en
grippe à cause de cela.  «Quand on
entend qu’on veut trahir le club, qu’on
veut faire du mal ça touche forcément
même si ce n’est pas la vérité. Ça at-
teint mentalement et ça se répercute
sur le terrain, sur notre niveau phy-
sique. On en revient à ma première
blessure. Mais j’ai compris qu’il fallait
que je me concentre uniquement sur
le terrain. Je suis payé pour jouer au
football, pas pour être au cœur des né-
gociations. Une de mes plus grandes
craintes serait que le grand public se
dise : ‘’Le mec est en fin de contrat, il
n’en a plus rien à faire, il traine les
pieds !’’. Mais je me suis toujours
battu pour le club et je continuerai à
le faire. Comme je le fais depuis mon
arrivée à l’OL. J’ai le droit d’être mau-
vais, de rater des matches. Mais ce qui
est sûr, c’est  que je donnerai toujours
tout» a-t-il déclaré dans un long en-
tretien accordé au quotidien français,
l’Equipe. 

«Une de mes plus grandes
craintes serait que le grand
public de l’OL se dise : ‘’Le
mec est en fin de contrat, il
n’en a plus rien à faire, il
traine les pieds !’’ »
Convoité par plusieurs clubs euro-
péens qui veulent s’attacher ses ser-
vices, Rachid Ghezzal a expliqué que
sa priorité serait toujours de prolon-
ger son bail avec l’OL : «Cela n’a pas
changé. Bien sûr qu’il y a d’autres
clubs qui s’intéressent à moi et qui ont
engagé des discussions. Mais ma prio-
rité est toujours de prolonger. Au-
jourd’hui, je n’ai aucun accord avec
un autre club et je suis toujours à
l’OL. J’ai toujours été honnête et franc.
Il n’y a pas lieu que  cela change».

«Je suis toujours le
chouchou d’Aulas»
Rachid Ghezzal est également revenu
au cours de cet entretien accordé à
l’Equipe sur sa relation avec son pré-
sident, Jean Michel Aulas. Ce dernier
ne l’avait pas ménagé l’été dernier
alors qu’il était par le passé son chou-
chou : «Ah mais, pour moi, je suis
toujours le chouchou du président ! Ce
n’est pas parce qu’on n’a pas encore
trouvé d’accord pour ma prolongation
que nos rapports ont changé ! J’ai tou-
jours le même respect à son égard. Et
quand je le croise, je sens que c’est réci-
proque. Je suis assez mature pour sa-
voir et comprendre que ça fait partie

du métier. Il y a deux parties qui dé-
fendent au mieux leurs intérêts. Ce
n’est pas parce que les discussions peu-
vent être difficiles qu’on ne se respecte
pas ou qu’on se déteste. Donc nos rela-
tions sont très bonnes. On connait le
président. On sait quelle posture il
peut adopter face à la presse. Je n’ai ja-
mais pris les choses à cœur. Je n’en
veux à personne. Peut-être que si un
jour je me retrouve  à la place de mes
dirigeants, je ferai pareil.»
«J’ai eu quelques petits
pépins physiques qui m’ont
ralenti dans ma progression»
Après avoir vécu un été agité, en rai-
son de sa situation à l’OL, Rachid

Ghezzal a retrouvé ces dernières se-
maines son meilleur niveau en en-
chaînant les titularisations dans le
onze de Bruno Genesio. Le joueur de
l’EN a livré de belles prestations sous
le maillot rodhanien que ce soit en
Ligue1 Mobilis comme ce fut le cas
face au FC Nantes ou bien même en
Ligues des Champions face à la Ju-
ventus. Interrogé sur son retour pro-
gressif à son meilleur niveau, Rachid
Ghezzal dira : «C’est un ensemble. J’ai
eu quelques petits pépins physiques
qui m’ont ralenti dans ma progression.
Mais je me sens de mieux en mieux
grâce à l’enchainement des matches.
L’équipe a aussi retrouvé un équilibre,

et on se sent forcément mieux indivi-
duellement. Beaucoup de joueurs ont
su élever leur niveau de jeu et cela a
rejailli sur tout le monde.»
«Mes conseillers  sont là
pour gérer la situation et ils
le font très bien»
A la question de savoir si ses blessures
ont un lien avec les négociations diffi-
ciles autour de sa prolongation de
contrat avec l’OL, Rachid Ghezzal a dé-
claré : «Pour ma blessure de l’aine, début
novembre, je pense que c’est plus lié à
l’accumulation de matches alors que
tout allait bien. Par contre, pour ma
blessure des adducteurs, cet été, je pense
que la situation a joué. D’autant que
c’était quelque chose que je ne connais-
sais pas. Cela a fait beaucoup de bruit
dans la presse. Inconsciemment, ça a
pesé mentalement. Je lisais peut-être  un
peut trop ce qui se disait, je me prenais
trop la tête. Aujourd’hui, je sais faire la
part des choses et mes conseillers  sont là
pour gérer la situation et ils le font très
bien. Cela me permet de me consacrer
uniquement au football.»
«J’espère disputer la CAN.
Cela me donnera peut-être
un mois de réflexion»
Alors que son entraîneur, Bruno Ge-
nesio a émis le vœu de voir  la situa-
tion de Ghezzal avec l’OL fixée assez
rapidement, le   joueur a lui aussi dé-
claré qu’il ne veut pas que les choses
trainent jusqu’à la fin de l’année :
«Moi non plus   je n’ai pas envie que la
situation traine jusqu’à la fin de l’an-
née ! C’est ce que j’ai exprimé à mes
conseillers et au club. Je ne veux pas
avancer dans l’inconnu jusqu’à la fin
de la saison, sans savoir quoi faire. Il y
a la CAN avec l’Algérie que j’espère
disputer. Cela me donnera peut-être
un mois de réflexion loin de tout ça.
J’aurais aimé être fixé dès cet été, mais
ça n’a pas été le cas malheureusement.
Maintenant, l’essentiel, c’est que cela se
règle correctement pour moi et pour la
suite de ma carrière car j’arrive à un
tournant important de celle-ci.»

Riad O.

Il est longuement revenu sur sa situation au sein du club rhodanien 

Ghezzal «Ma priorité 
est toujours de prolonger
mon contrat avec l’OL»

A quelques encablures
seulement de la fin de
2016, d’aucuns estiment
que Sofiane Feghouli
aura  connu une année

catastrophique à tous les niveaux. Le
joueur de l’EN, et après avoir vécu
beaucoup de problèmes avec son an-
cien club du FC Valence, avait décidé
l’été dernier d’opter pour la Premier
League et de rejoindre le club de
West Ham avec l’espoir de rebondir
en Angleterre. Cela dit, les choses
vont mal, très mal même, pour lui
au sein du club de Londres. En
effet,  Feghouli n’a joué que
quatre petites rencontres
avec son team depuis le
début de la saison. Fe-
ghouli n’a réussi à ins-
crire qu’un seul petit but
avec son team en tour pré-
liminaire  de l’Europa League.

Une situation difficile à vivre pour
Feghouli qui s’était habitué à
mieux faire en Espagne avec
son ancien club du FC Va-
lence.
Il a inscrit deux buts
en club et deux autres
avec les Verts
Pour illustrer les difficultés
rencontrées en 2016, Sofiane
Feghouli n’a réussi   tout au
long de cette année à inscrire
que quatre petits buts, dont deux
en club avec le FC Valence
et West Ham, et deux
autres avec
l’EN face à
l’Ethiopie.
Feghouli
n’a déli-
vré éga-

lement que deux petites passes déci-
sives durant l’année 2016 avec

son ancien club du FC Va-
lence. Pis encore, que ce
soit avec le FC Valence,
West Ham ou bien en sé-

lection, Feghouli ne
compte que 14 titulari-
sations en cette année
2016 avec un total de

1473 minutes de jeu dans
les jambes.
Sa cote en baisse

avant la CAN
Il faut dire

que
plu-

sieurs paramètres ont joué en défa-
veur de Sofiane Feghouli en cette
année 2016. Ayant vécu quelques
problèmes avec son ancien club du
FC Valence durant la seconde moitié
de l’exercice sportif précédent, Fe-
ghouli n’a pas été ménagé par les bles-
sures. Soso n’a également pas réussi à
s’adapter avec la Premier League, c’est
ce qui explique que l’entraîneur
croate de West Ham, Bilic, ne fasse
pas appel à lui. Alors qu’il espère une
année 2017 meilleure, Feghouli voit
actuellement sa cote  baisser et cela à

quelques semaines de l’an-
nonce de la liste des 23
pour la prochaine CAN

qui aura lieu au Gabon.
Reste à savoir si le
joueur sera présent   à
cette grande fête du
football continental.

Riad O.

Gaetan Huard
critique Ounas
L’ancien gardien de but des Girondins de
Bordeaux, Gaetan Huard,  s’est exprimé
au site girondins4ever.com sur le me-
neur de jeu de l’équipe, Adam Ounas. Et
le moins que l’on puisse dire est que
Gaetan Huard n’a pas été tendre avec le
joueur de l’EN : «Il faut être clair avec
Ounas. Adam, avec tout le talent qu’il a,
cette qualité d’explosivité, à un moment
donné, il faut qu’il étoffe son jeu, qu’il
réfléchisse, sinon il ne passera jamais ce
garçon. Il fait toujours la même chose…
Tout le monde a compris qu’il avait un
pied gauche. Si tu provoque, c’est que
tu dois être capable de faire la diffé-
rence, mais arrête avec le pied gauche…
il y a des moments où tu dois jouer avec
tes partenaires. Le but du football c’est
d’améliorer ton adversaire direct, c’est
pour créer derrière une situation en su-
périorité numérique.»

Quatre buts + deux passes décisives seulement en 2016 

Feghouli à quelques semaines 
de boucler une année CATASTROPHIQUE



Comme nous
l’avions indi-
qué dans
notre précé-
dente édition,
le sélection-

neur national a chamboulé
son programme, puisqu’il a
prévu de se rendre di-
manche au Parc OL pour as-
sister à la rencontre
OL-Rennes et superviser du
coup, le défenseur rennais,
Ramy Bensebaïni qui effec-
tuera son retour en sélection
à l’occasion de la CAN. Nous
avons même expliqué les
raisons ayant poussé l’ancien
sélectionneur des Diables
Rouges à vouloir suivre de
près ce défenseur. Mais

selon une source crédible,
Bensebaïni et Ghezzal qui
sera lui aussi de la partie, ne
seront pas les seuls sur son
calpin. La même source in-
dique que le Belge profitera
du déroulement de certains
matchs samedi, pour super-
viser deux autres joueurs al-
gériens qui vont s’affronter,
Yassine Benzia et Ryad Bou-
debouz, à l’occasion de la
rencontre Lille-Montpellier
qui aura lieu au grand stade
de Lille. 

Il veut avoir une
idée sur tous les
joueurs

Georges Leekens veut
avoir une sérieuse idée sur le

niveau des deux joueurs
pour préparer la CAN. Le
coach est en train de récolter
un maximum d’informa-
tions sur l’ensemble des
joueurs de la sélection avant
de mettre en place une stra-
tégie en fonction des points
forts et faibles de son effec-
tif. Il faut dire que Ryad
Boudebouz affiche une ex-
cellente forme. D’ailleurs,
c’est l’une des meilleures sai-
sons du Montpelliérain en
Ligue 1 française. Sa récente
prestation face au Paris SG a
démontré que l’EN pourra
compter sur lui lors de cette
CAN. 

H.R.
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Rahmani à la disposition
de son équipe

La Fédération algérienne de football a an-
noncé hier la liste des gardiens de but retenus
pour le stage du 11 au 13 décembre qui aura
lieu au Centre technique national de Sidi-

Moussa. Au départ, il a été décidé de retenir
cinq gardiens de but, mais quatre seulement au-
ront la chance d’y assister. Un habitué de la sé-

lection ces derniers temps, Chamseddine
Rahmani, a été laissé à la disposition de son

équipe, le MO Béjaïa, qui dispute les matchs en
retard, en raison de sa participation à la finale
de la Coupe de la Confédération. Ainsi, les qua-
tre restants sont Farid Chaâl et Abdelkader Salhi
qui étaient déjà en sélection nationale Olym-

pique lors des JO, et dans les noms ont été cités
dans l’entourage de la FAF pour promouvoir les
deux jeunes gardiens en question. Les deux au-
tres n’en sont que Malik Assellah de la JS Kabylie
et Bakri Khaïri de l’ES Sétif. Ce stage sera dirigé
par le Français Michael Bolly et Hassan Belhadji
avec Georges Leekens évidemment, qui compte
superviser le déroulement de ce regroupement. 

H.R.

Mahrez, Slimani, Feghouli 
et Guedioura rejoindront 
le groupe le 4 janvier

En prévision de l’ultime stage de préparation de l’EN pour la CAN-2017 qui aura lieu au
Gabon, les choses commencent être claires. Tous les joueurs seront présents à partir du
1er janvier au soir ou la matinée du 2 janvier, sauf ceux qui évoluent en Premier League,

Ryad Mahrez et Islam Slimani avec Leicester City, Sofiane Feghouli avec West Ham United et
enfin Adlane Guedioura. A cause du Boxingday en Angleterre, les joueurs seront autorisés à dis-
puter les matchs avec leurs clubs avant de rejoindre le groupe de l’EN le 4 janvier, soit 48 heures
après le début du stage. Les joueurs disputeront les matchs du 2 janvier, les derniers du boxingday
avant de rejoindre leur domicile pour se reposer et regagner par la suite Sidi-Moussa. Au départ,
Georges Leekens refusait les exceptions mais par la suite, il a changé d’avis. 

Le problème se posera pour les manques en 
compétition
Si pour les deux joueurs de Leicester City, Islam Slimani et Ryad Mahrez, le problème ne devrait

pas se poser du moment qu’ils sont compétitifs et qu’un repos de 48 heures leur permettra de récu-
pérer de l’enchaînement des matchs, ce n’est pas le cas pour Sofiane Feghouli et Adlane Gue-
dioura. Georges Leekens leur a accordé la chance de jouer les matchs pour qu’ils gagnent en
temps de jeu et avoir plus de rythme, notamment pour Sofiane Feghouli, car si le Belge adopte
le 3-5-2, l’ex-Valencien aura un rôle très important dans la nouvelle stratégie. Le coach aimerait
voir Feghouli disputer au moins deux matchs, pour pouvoir compter sur lui. 

H.R.

Le sélectionneur national, Georges Leekens, ani-
mera un point de presse le 2 janvier prochain,
éventuellement au centre de conférences du

stade du 5-Juillet où il annoncera à l’occa-
sion la liste des vingt-trois joueurs
qui prendront part à la phase fi-
nale de la Coupe d’Afrique des
nations, Gabon 2017. Lee-
kens devait animer ce point
de presse vers la mi-dé-
cembre, mais il a été re-
porté après la décision
du président de la FAF,
Mohamed Raouraoua. 
Le Belge et son
staff quitteront
Alger le 21 
décembre

Selon une source crédi-
ble, le sélectionneur natio-
nal, Georges Leekens, ainsi
que les autres assistants, quitte-
ront Alger le 21
décembre

pour rejoindre leur domicile et passer les vacances de
fin d’année. Tout d’abord, il y aura ce stage des gardiens
de but au CTN entre le 11 et le 13 décembre. Une se-

maine après,  un autre regroupement pour les
joueurs locaux est envisagé, toujours à

Sidi-Moussa. C’est le lendemain de la
clôture du stage qu’ils rallieront leur

domicile. 
Ils retourneront le
1er janvier 

Pour ce qui est de la date du
retour des staffs, Georges Lee-
kens l’a fixée pour le 1er jan-
vier au petit matin. Le Belge,
ainsi que tous ses assistants,
seront à Sidi-Moussa le 1er
janvier. Immédiatement, une

réunion aura lieu entre Leekens
et ses assistants pour leur expli-

quer le programme de travail du-
rant ce stage et les objectifs des

deux matchs amicaux prévus face à la
sélection mauritanienne. 

H.R. 

Qualification de Saâdi
La FAF attend la notification

cette semaine
L’affaire Idris Saâdi n’est

toujours pas close ! Le joueur
n’est toujours pas qualifié par
la Fédération internationale

de football au profit de la sé-
lection algérienne. Ayant

porté les couleurs des jeunes
catégories de l’équipe de

France, Idris Saâdi doit avoir
le feu vert de la plus haute

instance du football mondial
pour porter les couleurs de

l’Algérie. Courtisé par la FAF
après que le sélectionneur

Georges Leekens ait apprécié
son niveau à Courtrai, en Bel-

gique, Idris Saâdi a remis son dossier à la FAF pour
que cette dernière puisse entamer les démarches

administratives auprès de la FIFA pour le qualifier.
Chose faite puisque la FAF a adressé le dossier du
joueur au secrétariat de la FIFA, en attendant que

la commission du statut du joueur donne son aval
au joueur pour pouvoir prendre part à la phase fi-
nale de la CAN 2017 surtout que le Belge a décidé

de le prendre parmi les vingt-trois. Selon une source
au niveau de la Fédération, cette dernière attend de

recevoir cette fameuse notification ces jours-ci, soit au
cours de cette semaine puisqu’à la FIFA, les réunions de-

vraient prendre la dernière semaine   du mois de décembre
en raison des vacances de fin d’année. 

H.R. 

A cause du boxingday en Premier league

Conférence de presse 
de Leekens le 2 janvier

La liste des 
locaux serait déjà

prête 
A en croire une source crédible, la liste

des joueurs locaux qui seront retenus lors du
prochain stage des A’ serait déjà prête et la FAF
n’attend que son annonce officielle. A son re-
tour à Alger, Georges Leekens s’est réuni avec
son assistant chargé du suivi des joueurs lo-
caux, Nabil Neghiz pour établir la liste des
joueurs retenus pour ce stage qui aura
lieu entre le 18 et le 20 décembre au

CTN de Sidi-Moussa. 

Raouraoua devait
se réunir hier avec 

Leekens
Selon une source à la FAF, le président de la fédéra-

tion, Mohamed Raouraoua, devait se réunir hier avec le sé-
lectionneur national, Georges Leekens, dans l’après-midi, au
CTN de Sidi-Moussa. Les deux hommes devaient ainsi évoquer
les préparatifs de la prochaine CAN, la liste des 23 ainsi que d’au-
tres points importants, dont la question du staff technique. Le prési-
dent de la FAF voulait lui demander des explications quant au

rapport qu’il a effectué après le match du Nigeria. On devait aussi
évoquer ce qui se passe à l’intérieur du staff au point où beaucoup
pensent qu’il existe un malaise, notamment avec Michael Bolly, qui

veut imposer Mbolhi comme titulaire lors de la CAN
au moment où Leekens veut aligner les
joueurs les plus en forme. Raouraoua vou-
lait aussi demander des explications au
sélectionneur sur ses récentes décla-
rations lorsque le technicien belge
avait déclaré qu’il ne pouvait rien
garantir lors de la CAN. Une
réunion  devait avoir eu lieu
hier en fin d’après-midi. 

Leekens supervisera Boudebouz
et Benzia samedi

Stage des gardiens de but
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La reprise des entrainements aura 

lieu aujourd’hui à Ain Benian 
Mouassa mettra en garde

ses joueurs contre un excès
de confiance 

Fort de leur succès mardi denier à Sétif, les
coéquipiers de Hachoud qui ont pris le des-
sus sur le MOB, se sont installés conforta-
blement à la tête du classement, devançant
leurs poursuivants de deux longueurs. Les

cadres de l’équipe qui ont souffert les deux années
précédentes en jouant pour la survie du Mouloudia
en élite, sont donc sur un nuage et ils tiennent à jouer
carrément le titre cette saison. Cependant, Kamel
Mouassa ne s’enflamme pas et sait pertinemment que
le plus dur reste à venir, à savoir se maintenir à cette
première place. Ce dernier et à l’occasion de la reprise
des entrainements qui aura lieu à Ain Benian, parlera
à ses joueurs et tâchera de les mettre en garde contre
un excès de confiance face à Médéa, qui reste difficile
à manier sur ses bases. 
Un résultat positif pour éviter de se
faire rejoindre à la première place

Le coach du Mouloudia qui veut préserver la
concentration de ses joueurs tout en évitant de leur
mettre plus de pression, tâchera de leur demander de
jouer pour réaliser un résultat positif, sans pour au-
tant qu’il soit exigeant envers eux, car il sait pertinem-
ment que la formation de Médéa qui reste sur une
série de bons résultats, fera tout pour battre son
équipe et la rejoindre au classement, sans pour autant
parler de l’USMA qui jouera sur ses bases. Ainsi, les
coéquipiers de Hachoud sont appelés à puiser au fond
de leurs ressources pour récolter au moins un point
de leur déplacement à Médéa et conserver leur lea-
dership.
L’équipe se contentera de travail
tactique

Afin que le Mouloudia puisse préparer convenable-
ment son rendez-vous, Kamel Mouassa a accordé à
ses joueurs un jour de repos avant de reprendre les
entrainements aujourd’hui à Ain Benian.  Tenant
compte des efforts déployés lors de cette rencontre li-
vrée face au MOB où les joueurs ont puisé au fond de
leurs ressources pour venir à bout d’une équipe bé-

jaouie déterminée, le coach du Mouloudia réduira
considérablement la charge de travail et accordera
l’importance au volet tactique. En effet, ce dernier a
constaté qu’il y a tout de même des correctifs à appor-
ter afin que l’équipe puisse éviter les erreurs commises
face au MOB. 
Le travail devant les buts toujours
au menu

En dépit du travail accompli depuis qu’il a pris
l’équipe en main, la ligne d’attaque n’arrive toujours
pas à avoir le taux de réussite souhaité et le Moulou-
dia ne gagne que par une petite marge, malgré le fait
que l’équipe compte dans sa composante des
joueurs qui ne sont plus à présenter. Mouassa qui
a souvent programmé des exercices spécifiques
pour les attaquants, qui consistent en un travail
devant les buts, axera aussi sur ce volet et les
deux séances du jeudi et vendredi seront donc
réservées au volet tactique. 
Il a une idée précise sur son
adversaire du jour et ne
changera pas une équipe qui
gagne

Mardi dernier et malgré la victoire réalisée par les
coéquipiers de Bouguèche, Mouassa a reconnu qu’il
reste encore du travail à faire afin d’atteindre la qualité
de jeu souhaité. Toutefois, il reconduira la même
équipe ce samedi à Médéa car il ne veut pas changer
une équipe qui gagne et souhaite aussi que Bou-
guèche et Seguer se libèrent à leur tour après que
Nekkache a trouvé le chemin des filets offrant à son
équipe un précieux succès, lui permettant de prendre
la tête du classement.  D’autre part, Mouassa a bien
étudié le jeu de son adversaire et essayera de sur-
prendre Slimani qui lui aussi connait bien le Mou-
loudia. Reste à savoir maintenant si le coach du
vieux club algérois ne prépare pas une surprise aux
Olympiens, sachant que toutes les conditions se-
ront réunies pour revenir avec un bon résultat.

Kamel M. 

Mouassa : «Il y a au MCA un groupe de joueurs
attentifs et perfectibles, c'est bien»

Quelques instants après la fin du
match que son équipe a remporté
contre le MOB, le coach du MCA
Kamel Mouassa estime que les

joueurs qui sont dans l'effectif,
sont de qualité. Il dira que si certains élé-
ments jouent en étant totalement libérés,
il n'en est pas de même pour d'autres
qui, lorsqu'ils atteindront la pléni-
tude de leurs moyens, rendront
d'énormes services à l'équipe.
«Ce sera très
compliqué contre
Médéa»

Lors de l'entretien qu'il
nous a accordé, Kamel
Mouassa a évoqué le pro-
chain match qui attend
son équipe contre l'O
Médéa. Il dira que ce sera
l'une des rencontres les
plus compliquées à négo-
cier de la saison. «Il est vrai
que nous connaissons, ces
derniers temps une embellie.
Les résultats sont là et l'équipe
s'exprime de mieux en mieux.
Nous ne perdons pas de vue que
tout cela peut être remis en question
après une contre-performance. Nous
restons vigilants et nous préparons les
matchs à venir avec le plus grand sérieux. Le

match que nous jouerons ce samedi contre
l'OM à Médéa est l'un des plus compliqués de
la saison. Cette équipe a de la qualité et ses

joueurs ne lâchent rien de la première à la
dernière minute. Cela ne veut pas dire que
nous n'avons pas toutes nos chances dans ce
match.»
«Certains joueurs doivent se
libérer»

«La prestation de Nekkache mardi der-
nier est intéressante à plus d'un titre.

Ce joueur s'est totalement libéré et
en plus d'être décisif, il a été l'au-

teur d'une superbe participation.
C'est le chemin que doivent sui-
vre certains de ses coéquipiers,
à l'image de Bouguèche et Se-
guer. Ce sont là des éléments
qui, j'en suis certain, appor-
teront bien des satisfactions
à l'avenir. Je n'en doute pas
un seul instant.»
«Derrardja a su
saisir sa chance»

Mouassa a évoqué le cas
de certains éléments qui n'at-

tendaient qu'un peu de
confiance avant de montrer

leurs potentialités. C'est le cas de
Derrardja. «Derrardja a été l'au-

teur d'un match intelligent. Il a été
très précieux à l'équipe. Ceci montre

que quand il est mis en confiance, il a les
capacités pour sortir un grand match.»

«Le MCA a la chance d'avoir
deux grands gardiens de but»

«Pour ce qui des gardiens de but, c'est
toujours un atout pour un entraîneur
d'avoir sous la main des éléments sur les-
quels il peut compter. Avec Chaâl et Chaou-
chi, le MCA a la chance de disposer de deux
grands gardiens de but. Je ferais en sorte de
donner du temps de jeu à chacun d'eux. Il y
aura une alternance mais ceci dépendra de
plusieurs facteurs.»
«Le plus dur est de rester au
sommet»

Le driver a évoqué l'avenir immédiat de
son équipe. Il précisera que son équipe aura
à se transcender lors de tous les matchs
pour conserver la première place au classe-
ment qui est la sienne. «C'est connu, le plus
dur n'est pas d'atteindre les sommets, mais
d'y rester. La place de leader a un prix à
payer. Pour ce qui est du prochain match
contre l'OM, un nul ne serait pas un mauvais
résultat. Il nous permettra de conserver notre
première place avant les prochaines joutes.
Cela ne veut pas dire que nous allons adopter
une position attentiste, ce serait suicidaire. Je
dirais pour conclure qu'il y a au MCA un
groupe de joueurs attentifs et perfectibles et
c'est une excellente chose.»

Entretien réalisé par. M.L. 

L’équipe est
arrivée à minuit

à Alger 
Juste après la fin de la

rencontre, la délégation
du MCA a pris le che-
min du retour à desti-

nation d’Alger et afin de
gagner du temps et ren-

trer vite à la maison,
des sandwichs consis-
tants ont été préparés

aux joueurs et membres
de la délégation. En rai-

son des mauvaises
conditions climatiques,

le chauffeur du bus a
pris toutes les précau-
tions nécessaires et la

délégation est arrivée à
minuit à la capitale. Les

joueurs sont rentrés
chez eux, bénéficiant

d’un jour de repos pour
récupérer.  

La prime du RCR
et du MOB sera

perçue la
semaine

prochaine 
Comme nous l’avons
rapporté dans notre

précédente livraison,
Omar Ghrib a décidé
d’offrir une prime de

quinze millions de cen-
times en guise de moti-

vation à ses joueurs.
Sachant que les joueurs
ouvrent droit à une ré-

compense de dix mil-
lions de centimes suite

à leur victoire face au
RCR. Le premier res-

ponsable du club qui a
réussi jusqu'à présent à

subvenir aux besoins du
club, malgré le fait que

l’argent lui manque,
tentera de payer les

deux primes à ses pou-
lains au cours de la se-

maine prochaine.
K. M.
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En s’installant à la tête du classement,
le Mouloudia est appelé à réaliser un
bon résultat ce samedi à Médéa. Le
premier responsable du club est mal-
gré le fait qu’une mission difficile at-

tend son équipe, reste confiant : «Certes, nous
sommes à la première place du classement, mais il
faut oublier ce match et penser à notre prochaine
rencontre face à l’OM qui sera difficile et on doit
confirmer par un bon résultat. Je souhaite que la
rencontre se déroule dans un grand fair-play et
que le meilleur gagne».
«Médéa est une bonne équipe et
je souhaite que nos supporters
soient vigilants pour éviter un
autre 
huis-clos»

Sachant que le Mouloudia a joué mardi der-
nier son troisième match consécutif à huis clos,
après ceux livrés à domicile face à l’OM Arzew et
le RCR, le premier responsable du club nous a
confié qu’il ne veut plus que son équipe soit pri-
vée de sa galerie : «Comme vous le savez, la ren-
contre sera difficile et nous allons jouer face à une
bonne équipe de Médéa. Je sais bien que nos sup-
porters vont se déplacer en grand nombre et je
leur demande d’être vigilant et éviter toute mau-
vaise réaction pour éviter une autre sanction à
huis clos, car nous avons besoin de notre galerie».
«Ce n’était pas facile de laisser
mon fils à l’hôpital, mais
lorsqu’on est responsable on doit
se sacrifier» 

Abordé au sujet de son déplacement à Sétif
malgré le fait que son fils s’est fait opérer la mati-
née de la rencontre à la clinique Al Azhar pour
une appendicectomie. «Ce n’était pas facile de
laisser mon fils à l’hôpital, mais lorsqu’on est res-
ponsable on doit se sacrifier pour le bien de
l’équipe. Je vous ai déjà dit que pour jouer les pre-
miers rôles, il faut des hommes car l’argent ne peut
remplacer la compétence.»

«On ne ramènera pas des
joueurs au mercato pour
chauffer le banc»

Quant à la période des transferts hivernale,
Ghrib n’y est pas allé par quatre chemins :
«Comme je l’ai déjà affirmé, on discutera avec le
staff technique pour renforcer les postes dont le be-
soin s’est fait ressentir. Il est évident qu’on ne ra-
mènera pas des joueurs pour chauffer  le banc et
on tâchera de faire le bon choix, si on trouve des
éléments disponibles et qui peuvent ramener un
plus».

«Nos remplaçants sont de bons
joueurs qui peuvent évoluer
comme titulaires dans d’autres
clubs» 

Toujours dans le même sens : «Si on veut se
renforcer, c’est juste pour apporter un plus car
nous avons de bonnes doublures et la concurrence
bat son plein comme vous le constatez. Nos rem-
plaçants peuvent jouer comme titulaire dans d’au-
tres clubs, car ils ont de bonnes qualités».
«Si on était autorisé à
recruter des étrangers
j’aurai recruté deux
grands joueurs»

Ghrib et afin d’illustrer la si-
tuation du marché des transferts
n’a pas manqué de dire : «Je pense
qu’il est difficile de dénicher de
bons joueurs au mercato, car c’est
tous les présidents qui veulent gar-
der leurs meilleurs éléments. Si on
était autorisé à recruter des étran-
ger, j’aurai recruté deux grands
joueurs».
«Je dois voir Kerbadj
pour être fixé sur la
programmation et
déterminer la date du
stage de préparation en
Espagne»

Quant au prochain stage de pré-
paration que l’équipe effectuera en
Espagne, Ghrib tient à être fixé sur
la fin de l’aller et l’entame de la
phase retour du championnat afin
de trancher sur la date du départ de
l’équipe à Benidorm. «Nous avons
déjà entamé les prépara-
tifs nécessaires pour
que l’équipe
puisse effectuer
son stage de
préparation
en Espagne.
Toutefois,
je dois voir
Kerbadj
pour être
fixé sur la
programma-
tion et déter-
miner la date
de l’entame du
stage.»

Kamel M.

Ghrib gagne son pari de
remettre le Mouloudia 

à sa place 

Heureux sont les Moulou-
déens de voir leur

équipe jouer les pre-
miers rôles du championnat et

postuler pour le titre, après leur
désillusion des précédentes sai-
sons lorsque leur équipe jouait

pour sa survie `parmil’élite. Les
Chnaoua  étaient nostalgiques de

l’année 2013, lorsque le nom du
Mouloudia faisait peur même aux
grosses cylindrées du champion-

nat qui laissaient des plumes au
stade du 5-Juillet. Durant sa pé-

riode de sa suspension, Omar
Ghrib assistait la mort dans l’âme

aux échecs successifs du Mou-
loudia et criait à qui voulait l’en-

tendre qu’il saura lui redonner
la place qu’il lui sied, s’il fait

son retour aux affaires du
club. Héritant d’une situa-
tion pour le moins catas-
trophique, Ghrib a sauvé
le Mouloudia de la relé-

gation, tout en lui of-
frant une consécration

en Coupe d’Algérie
qui a plus ou moins
préservé l’image du

club. Toutefois, le
plus dur restait à

faire pour Ghrib, car
il devait rebâtir

l’équipe, mais aussi
réaliser les résultats
souhaités, en jouant
les premiers rôles en

championnat. En
dépit de la difficulté
de la mission qui at-

tendait le président du vieux club
algérois, sachant que l’argent fai-

sait défaut, Ghrib a réussi son
pari, en remettant l’équipe son
rails, et ce n’est pas la première

place qu’elle occupe au classement
qui va nous le contredire.  
L’objectif des 30

points demeure à la
portée de l’équipe
Juste après l’entame du par-

cours, Omar Ghrib avait mis émis
le souhait d’atteindre les 30

points, à l’issue de la phase aller
du championnat, sans se soucier
pour autant de se focaliser sur le
titre de champion d’automne. Ce

dernier sait pertinemment qu’avec
un total de 30 points, son équipe

jouera tout simplement les pre-
miers rôles et pourrait achever la
saison sur le podium, afin de dis-

puter une compétition africaine
qui doit devenir une tradition

pour le club, un objectif que
Ghrib a fixé avant l’entame du

championnat. Tenant compte du
fait que l’équipe totalise 26 points,

il ne lui reste donc que quatre
points à récolter lors des deux

prochains matchs à disputer pour
atteindre la barre des 30 points

fixée par le président. Un objectif
qui reste à la portée de la bande à

Mouassa du moment qu’elle
pourra prendre au moins un

point à Médéa et assurer une vic-
toire lors du dernier match à Bo-

loghine face à l’USMBA. 
Kamel M.

«Il faut confirmer à Médéa
et que le meilleur gagne»

wHier matin, les responsables de l’OM se sont réunis avec la di-
rection du stade Imam-Lyes et les autorités locales, pour assurer la

meilleure organisation possible de la rencontre qui mettra aux
prises leur équipe avecle MCA, lorsqu’on sait que cette rencontre
connaîtra une affluence record, car les coéquipiers de Hamia, qui

restent sur une précieuse victoire à Tizi-Ouzou, pourraient rejoindre
le Mouloudia à la tête du classement en cas de victoire, et les pou-

lains de Mouassa peuvent franchir un grand pas vers le titre honori-
fique de champion d’automne, s’ils parviennent à réaliser un bon

résultat. Toutefois, il n’est un secret pour personne que le stade est
d’une capacité de 12000 places seulement et ne pourra donc

contenir le grand nombre de supporters qui voudraient assister à
cette confrontation. A l’occasion de cette rencontre et si par le

passé la direction de l’OM réservait 500 places aux vi-
siteurs, cette dernière a pris en considération la

grande popularité du vieux club algérois, en
décidant ainsi de réserver aux Chnaoua

1000 places.

Un accueil chaleureux
sera réservé au MCA
et à ses supporters
Lors de cette réunion à travers la-
quelle on a débattu tous les volets

d’ordre organisationnel, il a été décidé
de réserver un accueil chaleureux au
MCA, en raison des bonnes relations

entre les deux équipes. Le Comité de sup-
porters de l’OMassistera les Chnaoua pour

qu’ils puissent suivre la partie dans les meil-
leures conditions. 

K.M.

1000 places pour 
les Chnaoua à Médéa 

Boukelkal :
«Le Mouloudia et
ses fans sont les

bienvenus à Médéa» 
«Cette rencontre sera une véritable
fête de football et nous avons pris
toutes les mesures nécessaires pour
qu’elle se déroule dans de bonnes
conditions. Le Mouloudia sera le
bienvenu à Médéa. Aussi, on a ré-
servé 1000 places à ses suppor-

ters qui ne manqueront de
rien.» 

«Cette place est le fruit de sacrifices et
je ne pense qu’à mon travail»

Il a remonté le
moral aux joueurs 

du MOB 
A la fin de la rencontre, Ghrib n’est pas

resté indifférents envers les joueurs du
MOB, dont certains avaient les larmes aux
yeux en raison de la situation de leur équipe

qui s’est compliquée, suite à cette nouvelle dé-
faite. Ainsi, Ghrib a essayé de remonter le

moral aux joueurs du MOB en leur demandant
d’y croire et de ne pas baisser les bras, car
leur équipe ne mérite pas la place qu’elle
occupe actuellement, lorsqu’on sait que
c’est le même groupe de joueurs qui a
permis à leur équipe de disputer la

finale de la plus prestigieuses
des compétitions afri-

caines. 

Vous avez réalisé
une belle vic-

toire qui a per-
mis à votre

équipe de pren-
dre la tête du classement…

Avant de se déplacer à Sétif pour
affronter le MOB, on savait bien que
notre mission allait être difficile, car

l’adversaire était tenu par l’obligation
de résultat, pour sortir la tête de

l’eau. Toutefois, on s’est mis d’accord
pour réaliser un bon résultat et en se
montrant volontaires sur le terrain et

gagner les duels, ce qui nous a per-
mis de sortir vainqueur et prendre la

première place.

Vous attendiez-vous à prendre la
tête du classement ? 

Sans se mettre de la pression, on s’est
fixé comme objectif de récolter le maxi-

mum de points, maintenant que nous
sommes à la première place. Donc cela

n’est que le fruit du sacrifice, car nous
avons travaillé dur depuis l’entame de la
préparation, car nous étions la première

équipe à avoir repris l’entraînement. 
L’équipe pouvait marquer plus de

buts…
Certes, on pouvait se mettre à l’abri

de toute mauvaise surprise sans atten-
dre la fin de la rencontre, mais le plus
important est d’avoir gagné. Tous les
joueurs sont appelés à marquer, pas

seulement les attaquants. Un grand tra-
vail nous attend et il faut qu’on garde les

pieds sur terre. 
Vous avez réalisé une bonne par-

tie, peut-on s’attendre à un retour
en force de Derrardja au moment
où on vous annonce partant pour

jouer au profit d’autres équipes
lors de la phase retour du cham-

pionnat ?
J’ai donné le meilleur de moi-même

sur le terrain et je veux confirmer ma
prestation lors de la prochaine rencon-

tre du championnat qui sera assez diffi-
cile devant Médéa. Quant à mon avenir,
je suis actuellement concentré sur mon

travail pour terminer la phase aller sur
une bonne note. Une fois la mission

achevée, à ce moment-là, je serai fixé
sur mon avenir au Mouloudia. 

Les supporters commencent à
rêver du titre… 

On tâchera de faire de notre mieux
pour réaliser de bons résultats à l’avenir
et être à la hauteur de la confiance pla-

cée en nous. Je remercie les fans qui
nous ont toujours soutenus et on aura

notre mot à la fin de la saison, seule-
ment il nous reste un grand travail à ac-

complir, comme je l’ai dit pour qu’on
puisse atteindre nos objectifs. 

Entretien réalisé par M. Lakehal 

Ghrib

Derrardja
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S i la libération des deux
joueurs kabyles Abdelmalek
Ziaya et Bilel Herbache est

passée comme une lettre à la
poste, il n’en demeure pas moins
que celle de Benkablia n’est tou-
jours pas entérinée. En effet, l’ex-
joueur de l’ASMO ne faisant plus
partie de l’effectif de la JSK
comme l’a si bien confirmé le pre-
mier vice-président Malik Azlef,
sa lettre de sortie n’est toujours pas
signée par les deux parties. Jusqu’à
hier, à l’heure où nous mettions
sous presse, Benkablia ne s’est pas
présenté au siège du club pour né-
gocier sa lettre de libération. On
croit même qu’il n’a pas l’intention
de se déplacer personnellement
en Kabylie sachant qu’il a proposé
à ses responsables de charger
deux personnes proches de s’oc-
cuper de sa libération. 

Hannachi est dans tous 
ses états 

En apprenant que le milieu de
terrain offensif Benkablia, offi-
ciellement écarté de l’effectif pour

rendement insuffisant, refuse de
se déplacer à Tizi pour négocier
sa lettre de sortie, le président
Hannachi est dans tous ses états.
Se trouvant en France depuis
deux jours, Hannachi a contacté
les dirigeants pour avoir des nou-
velles de ce dossier. Il leur aurait
ordonné de ne pas libérer le
joueur jusqu’à ce qu’il rentre pour
s’occuper personnellement de ce
dossier.

La direction exige 
700 millions et deux 
mois de salaire 

La direction kabyle a mis le pa-
quet l’été dernier pour recruter
Benkablia. Les responsables ont
beaucoup misé sur le joueur qui
n’aura pas vécu longtemps à la
JSK malheureusement. À en
croire des sources fiables, la di-
rection de la JSK a revu à la
hausse le montant de la lettre de
libération, soit à 700 millions de
centimes et pas que. Le joueur est
aussi sommé de restituer deux
mensualités.

Un huissier de justice pour
constater son absence 

Dès lors qu’il n’a pas encore
signé sa lettre de sortie, l’atta-
quant Benkablia est considéré
comme étant en abandon de
poste. Le joueur a rejoint
Oran juste après le match
de l’O Médéa. Il a raté
toutes les séances
d’entraînement de
cette semaine.
Les responsa-
bles kabyles
ont fait appel à
un huissier de
justice pour
constater l’ab-
sence du
joueur Benka-
blia. Ce dernier
écopera d’une
lourde sanction,
a-t-on appris d’un
membre de la di-
rection.

L. A.

Alors qu’il ne fait plus partie de l’effectif...

Benkablia refuse
de revenir à Tizi pour 
négocier sa libération !

D’autres informations concernant Benkablia font état d’un
probable échange avec le défenseur central de l’ASMO,

Mesmoudi. La JSK est sérieusement intéressée par le re-
crutement d’un axial cet hiver et les responsables sont
en train d’étudier toutes les pistes possibles. La direc-
tion de l’ASMO aurait fait la proposition aux Kabyles et

attend la réponse. Le président Hannachi n’a pas encore
pris une décision, selon une source bien informée, il at-

tend son retour de France pour trancher. 

On parle d’un échange Benkablia-Mesmoudi 

Mehdi 
Guenouche

n’est pas
retenu !

Comme nous l’avons rap-
porté dans notre édition

d’hier, un deuxième atta-
quant émigré a débarqué à

Tizi pour subir des tests. Ce
joueur, qui a été proposé à

la JSK cet hiver, a rejoint di-
rectement la ville des Genêts et

entamé la série d’essais sous la hou-
lette de l’entraîneur tunisien Hidoussi.

Le joueur a pris part à l’entraînement de
mardi. Selon nos informations, les res-

ponsables kabyles ne l’ont pas retenu car il
n’a pas le profil recherché. C’est le deuxième

attaquant qui se présente à la JSK pour des tests
et qui n’est pas retenu. Le premier à avoir effec-

tué des essais est Kara du MOB, que l’entraîneur
Hidoussi n’a pas gardé. 

Des statistiques défavorables 
Ce mercato hivernal est pour la JSK particulier. Le

club est sommé de se renforcer par des joueurs le
moins que l’on puisse dire compétitifs et qui ont des

matchs dans les jambes. Une simple consultation dans les
statistiques du joueur émigré Mehdi Guenouche avec son

club Lunéville fait ressortir que l’attaquant franco-algérien n’a
joué aucun match lors de la phase aller. Il ne compte aucune
minute dans les jambes, ce qui est donc très clair qu’il n’avait

aucune chance d’être engagé dans les rangs de la JSK cet hiver. 

Hannachi explore la piste des Franco-Algériens 
Le président de la formation du Djurdjura se trouve depuis

deux jours en France. À en croire des sources proches de la direc-
tion kabyle, le numéro 1 du club a effectué ce déplacement afin de
rencontrer deux attaquants qui lui ont été proposés dernièrement.

Hannachi a confié à son entourage que s’il juge que ces deux éléments
ont le calibre de porter le maillot de la JSK il entamera les négociations
directement et dans le cas contraire, il rentre au pays pour explorer les
autres pistes locales ciblées. Hannachi a toutefois promis d’engager des

éléments capables de redresser la situation et de faire sortir le club de la
crise.
L. A.

C’est la crise à la
JSK suite à la
dernière défaite

à domicile face à l’O
Médéa. Le club le plus
titré d’Algérie se trouve
sérieusement menacé
par la relégation. À deux
journées de la fin de la
première manche du
championnat, la JSK oc-
cupe la 14e place du
classement général avec
un total de 13 points. Le
président Hannachi n’a
pas mâché ses mots à
l’occasion de la reprise
des entraînements cette
semaine. Il a fait enten-
dre sa voix et menace
de geler les salaires des
joueurs si ces derniers
ne réagissent pas ce
week-end. Le président
n’a pas caché sa colère
envers les joueurs qu’il
a secoués à la reprise

du travail. L’équipe ka-
byle a repris dans un cli-
mat tendu en prévision
de la prochaine sortie
en déplacement face à
l’USMBA. Pas moins de
trois joueurs sont déjà
remerciés pour rende-
ment catastrophique en
cette phase aller, en
l’occurrence Ziaya et
Benkablia, deux atta-
quants sur lesquels a
beaucoup misé la JSK
cette saison et qui n’ont
inscrit aucun but, ainsi
que le milieu défensif
Herbache. Comme pre-
mière mesure prise par
la direction cette se-
maine, on croit savoir
que Hannachi a gelé les
salaires de tous les
joueurs jusqu’à nouvel
ordre. Les joueurs qui
ont touché une mensua-
lité avant le match de

Médéa n’auront droit à
aucune motivation par-
ticulière ce week-end.
La direction a annoncé
qu’il n’y aura pas d’ar-
gent dans les poches
avant de faire sortir le
club de la zone rouge.
L’entraîneur Hidoussi a
du pain sur la planche
pour remobiliser ses
joueurs avant ce match
capital et devant une
équipe de l’USMBA qui a
le vent en poupe après
sa victoire face à l’USMA
à domicile. Les Canaris
auront dur à faire pour
arracher un bon résultat
sachant que même le
wali de Bel-Abbès s’est
mis de la partie et ap-
pelle le public à un dé-
placement massif ce
samedi à l’occasion de
la venue des Canaris. 

L. A.

Pas d’argent avant de faire sortir le club de la zone rouge 

Les joueurs dos au mur !

En plus du compartiment offensif que la JSK
s’attèle à renforcer cet hiver avec la venue
d’au moins deux attaquants, le comparti-
ment défensif sera également concerné
par le mouvement. En effet nous avons
appris d’une source digne de foi que la
direction kabyle entend renforcer la dé-
fense par un axial cet hiver. Le départ

de Touhami ou Islam Salah est toujours
d’actualité. Selon la même source, l’en-

traîneur Hidoussi a retenu dans ses besoins
un défenseur central. Plusieurs noms de

joueurs axiaux ont été cités ces dernières
semaines et la piste de Kheireddine

Aroussi est toujours d’actua-
lité, avons-nous appris
d’une source crédible. Le
joueur qui serait porté sur
la liste des libérés cet hiver
intéresse au plus haut point
la formation du Djurdjura.

Le joueur n’a pas en-
core récupéré sa li-
bération

L’axial de l’ESS, Khei-
reddine Aroussi, est porté
sur la liste des libérés cet
hiver. Néanmoins le

joueur, qui n’est pas encore
libre, doit d’abord négocier sa lettre
de sortie. Les responsables de la for-
mation du Djurdjura s’intéressent
toujours à ce joueur qu’ils veulent

recruter en ce mercato hivernal. La JSK qui se
trouve en bas du tableau à deux matchs de la
fin de la phase aller a grandement besoin de
renforcer ses rangs pour la phase retour qui ne
sera pas moins chargée, surtout avec le retour
du club en compétition africaine, la CAF, dès le
mois de février prochain.

Libérer Redouani en fin de saison,
l’exigence des Aigles noirs

La direction de Hassan Hammar n’écarte pas
la possibilité d’un échange dans ce dossier du
transfert de son axial Aroussi. Les Aigles noirs
sont plutôt favorables au transfert de leur dé-
fenseur central à la JSK cet hiver en échange
du latéral droit Saâdi Redouani, enfant du club
qui a rejoint l’USMA avant d’atterrir l’été der-
nier à la JSK. Néanmoins, l’ESS sait bien qu’il
est difficile de voir la JSK accepter de libérer
l’un de ses meilleurs joueurs de la phase aller et
opte pour l’option d’un protocole d’accord
pour la saison prochaine. En effet, les Sétifiens
souhaitent dans le cas où la JSK se manifeste-
rait pour engager Aroussi proposer à Hanna-
chi de signer un protocole d’accord où il sera
mentionné noir sur blanc que Redouani re-
joindra l’ESS dès le mois de juin prochain.
Selon quelques observateurs, la direction ka-
byle ne serait pas intéressée surtout que son in-
ternational militaire est une pièce maîtresse de
l’équipe cette saison, mieux encore Redouani
constitue un important investissement pour
l’avenir.

L. A.

Aroussi toujours dans 
le viseur des Kabyles !

Départ pour Bel-Abbès
aujourd’hui

Prévu initialement vendredi,
la direction de la JSK a pris la
décision d’avancer le départ à

l’ouest du pays, pour au-
jourd’hui. En effet, les joueurs

s’entraîneront ce matin au stade
du 1er-Novembre à partir de
10h, avant de rallier directe-

ment la ville de Bel-Abbès. La
décision a été prise par Hidoussi
qui a  constaté que ses joueurs
se fatiguent énormément pen-

dant les longs voyages. 

Hidoussi préserve Raïah 
face à l’USMBA 

Le milieu de terrain défensif Malik Raïah
n’ira pas aujourd’hui avec le groupe à Bel

Abbès. Le joueur qui souffre d’une blessure au
plat du pied ne s’est pas entraîné depuis 10
jours. Le coach tunisien Sofiane Hidoussi a

préféré le préserver pour la suite du parcours,
donc il sera exclu de la liste des 18 joueurs

qu’annoncera le technicien à l’ultime séance
d’exercices de ce matin à 10 heures au stade

du 1er-Novembre de Tizi. La JSK prendra la
route vers l’Ouest du pays juste après le dé-

jeuner. Le staff technique voudrait s’y installer
à 48 heures avant le match, et ce, pour éviter

la fatigue du voyage, comme c’était le cas
face au RCR.
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Le nouvel entraîneur ad-
joint de la JSK, Adjali a
aussitôt pris ses fonc-

tions à la barre technique
des Canaris et a intégré la
commission de recrute-
ment. Il s’est impliqué
dans ce dossier dans la
mesure où on croit savoir
qu’il a proposé aux diri-
geants l’attaquant des
Crabes, Fawzi Yaya. Ce
dernier a été souvent ap-
proché par les responsa-
bles de la formation du
Djurdjura, malheureuse-
ment son transfert a tou-
jours été bloqué pour
diverses raisons. À la re-
cherche d’un bon atta-
quant en prévision de la
phase retour, la direction
kabyle pourrait bien relan-
cer cette piste cet hiver,
d’autant plus que plusieurs
joueurs du MOB souhaitent
partir en raison de la crise
qui secoue la formation
des Crabes depuis la finale
de la Coupe de la CAF. Avec
sa technicité et ses presta-
tions convaincantes que ce

soit en championnat ou en
coupe d’Afrique, le profil
de Yaya intéresse énormé-
ment la direction kabyle,
qui n’hésitera pas la moin-
dre seconde à l’enrôler. Il
est le joueur idéal pour
épauler Boulaouidet lors
de la phase retour. Reste à
savoir si le joueur est aussi
intéressé de laisser le MOB
dans cette situation.

Son contrat pose
problème 
Si le président Hannachi

s’est envolé en France pour
rencontrer des Franco-al-
gériens, c’est parce que la
majorité des joueurs lo-
caux sont toujours sous
contrat. C’est le cas d’ail-
leurs de Fawzi Yaya, qui
n’a pas encore son destin
entre les mains car son
contrat cours jusqu’en
2017. Ceci dit, pour l’avoir,
la direction de la JSK de-
vrait solliciter celle du MOB
pour évoquer ce sujet. Et
comme les Béjaouis jouent
leur survie en L1 Mobilis,

ils leurs sera impossible
d’accepter quoi que ce soit.
Affaire à suivre.

Kenniche relancé
En plus d’un meneur de

jeu et d’un attaquant, le
premier responsable à la
barre technique de la JSK,
Sofiane Hidoussi a exigé le
recrutement d’un bon dé-
fenseur capable de relan-
cer la concurrence dans
l’axe. Et comme le duo Ber-
chiche-Rial n’est pas au
top, la venue d’un bon dé-
fenseur n’est pas à écarter.
Du coup, une source bien
informée nous a confié que
la JSK compte relancer la
piste de l’international
Olympique, Kenniche. Ce
dernier qui ne se sent pas
très à l’aise à l’ESS, pour-
rait rejoindre les Jaune et
Vert cet hiver. À noter que
la piste Bouhenna n’a pas
été désactivée. Hannachi
devrait rencontrer prochai-
nement Ghrib à ce sujet. 

S. D.

Adjali propose 
Yaya

Avec 13 points seulement,
la JSK se pointe à la 14e place  

ou l’implosion !
La victoire 
Malgré les moments dif-

ficiles que traverse le
club depuis la défaite

essuyée à domicile face à
l’Olympique de Médéa, les
joueurs poursuivent sereine-
ment leur préparation en pré-
vision de la 14e et avant
dernière journée de la phase
aller prévue ce samedi, face à
l’USMBA. La direction qui n’est
nullement satisfaite de la pro-
duction de l’équipe, a pris
quelques décisions «atten-
dues» puisque trois joueurs
ont officiellement été libérés.
Il s’agit de Ziaya, Herbache et
Benkablia. Recrutés l’été der-
nier, ils n’ont pas réussi à faire
la différence. Aucun d’eux
d’ailleurs n’est parvenu à ins-
crire le moindre but en cham-
pionnat. Et comme le club est

officiellement relégable,
le président Hanna-

chi décide de
prendre le tau-
reau par les
cornes et
i m p o s e r
quelques
nouvelles
d é c i -
s i o n s .
A u -
jourd’hui,
la JSK est
en danger

et le match
face à l’USMBA

est plus que dé-
cisif. Pour éviter plus

de désagréments,
l’équipe doit tenir
tête au nouveau
promu de la L1
Mobilis, qui
rappelons-
le, réalise
un début
de saison
remarqua-
ble. Le
moins que
l’on puisse
dire est

qu’une autre défaite provo-
querait certainement l’implo-
sion. Avec 13 unités
seulement, les Jaune et Vert
ne sont qu’à deux petits
points du Rapid (15e). Ceci
dit, dans le cas où le RCR ga-
gnerait son prochain match et
que la JSK s’inclinerait face à
l’USMBA, il grimperait au clas-
sement laissant derrière lui les
Canaris. 
Le CRB (13e) et le RCR
(15e)  joueront chez eux
Cette 14e journée s’an-

nonce palpitante notamment
pour la JSK, qui va devoir dé-
fier l’USMBA chez elle et de-
vant ses supporters. De leurs
côtés, le CRB (13e avec 13
points) et le RCR (15e avec
11 points) joueront chez eux.
Ceci dit, dans le cas où ils
parviendraient à gagner, ils
s’éloigneront de la zone
rouge. Du coup, la JSK se re-
trouverait seule avec le MOB
en bas du classement. 
Hidoussi appelé à trouver
des solutions
De son côté, le premier

responsable à la barre tech-
nique, Sofiane Hidoussi qui a
failli jeter l’éponge samedi
dernier, est revenu à de meil-

leurs sentiments et décide de
poursuivre sa mission. Seule-
ment, le président Hannachi
lui exige de trouver des solu-
tions notamment en attaque
et ce, pour réapprendre à
mettre des buts. Avec l’aide
de Adjali, la JSK pourrait créer
la surprise et pourquoi pas,
revenir avec une victoire de
l’ouest du pays.
Quelle sera la réaction
des joueurs 
Sévèrement critiqué par

leur entraîneur après la dé-
faite face à l’OM, les joueurs
de la JSK avaient le moral à
plat à la reprise des entraîne-
ments. Il a fallu une réunion
d’urgence avec le président
Hannachi pour que le groupe
retrouve enfin ses repères. Le
premier responsable de
l’équipe était objectif dans
ses déclarations. Il leur a fait
savoir que la JSK ne doit pas
occuper une telle place et
qu’une victoire face à
l’USMBA est plus qu’obliga-
toire. Le message a été reçu
cinq sur cinq. Désormais, on
va devoir attendre la réaction
des joueurs, ce samedi.

S. D.

Le parcours de la JSK
jusqu’à présent est
catastrophique et les

dirigeants attendent
avec impatience le pro-
chain mercato hivernal.
Ayant pris conscience
que certains joueurs ne
méritaient pas de porter
le maillot Jaune et Vert,
le président Hannachi et
avant que ce ne soit trop
tard, a décidé de leur ré-
silier leurs contrats. Mais
cela reste insuffisant
puisque l’équipe s’ap-
prête à jouer l’un des
matchs les plus difficiles
de la saison face à
l’USMBA. Et ce qui va
rendre la tâche des Ca-
naris encore plus compli-
quée, c’est le fait que
l’entraîneur n’ait pas
assez de solutions sur le
banc. Comme rapporté
précédemment par nos
soins, trois cadres ne se-
ront pas du voyage à
Bel-Abbés. En effet, l’ar-
rière gauche, Houari Fer-
hani ressent toujours des
douleurs à la cuisse.
C’est le cas aussi pour
Raïah et Aïboud, qui rap-
pelons-le, n’ont même
pas été autorisés à réin-
tégrer le groupe. Toute-
fois, trois autres
éléments n’effectueront
pas le voyage avec
l’équipe puisqu’ils ont été
officiellement libérés.
Ziaya, Herbache et Ben-
kablia ne font plus partie
de l’équipe kabyle. Du
coup, Hidoussi va devoir
revoir ses plans pour
pouvoir dégager son
équipe type. Le moins
que l’on puisse dire est
qu’il va y avoir beaucoup
de changements. 
Medjkane arrière
gauche

Le premier change-
ment qui sera opéré,
touchera le poste d’ar-
rière gauche. Et comme
l’international Houari
Ferhani est toujours
souffrant, il sera automa-
tiquement remplacé par

le Franco-algérien, Mo-
hamed Lamine Medj-
kane. Ce dernier,
considéré comme étant
un joker de luxe, a tou-
jours fait la différence à
chaque incorporation. 
Vers la titularisation
de Sebei dans l’axe

Comme rapporté par
nos soins dernièrement,
le Tunisien Hidoussi envi-
sage de sacrifier l’un des
deux défenseurs cen-
traux à savoir Rial et Ber-
chiche et ce, pour aligner
l’ancien joueur de la JSS,
Sebei Touhami. Pour le
moment, rien n’est en-
core officiel puisque
même Salah Islam à
toutes ses chances de
jouer d’entrée. La déci-
sion finale sera prise la
veille du départ de
l’équipe à Bel-Abbés.
Retour obligatoire de
Djerrar dans le onze 

Avec le départ officiel
de Herbache et l’absence
confirmée de Raïah,
l’entraîneur en chef
aura quand même
d’autres solutions
sur le banc pour
composer son onze.
En effet, l’ancien
joueur du RCR, Adel
Djerrar est désor-
mais prêt à repren-
dre sa place, lui qui a
toujours été à la hau-
teur. Avec sa technicité
et ses frappes de loin, il
peut faire la différence à
n’importe quel moment.
Il sera associé à Yattou
dans la récupération.
Mebarki dans 
l’animation 

Dans l’animation du
jeu, le premier responsa-
ble technique, depuis
son arrivée à la JSK, a
essayé plusieurs va-
riantes, mais face à
l’USMBA, il ne compte
pas prendre de risque
puisque Billel Mebarki est
prêt à jouer. Ce dernier
qui réalise de belles
prestations, aura un
grand rôle à jouer no-

tamment dans l’anima-
tion où il doit cette fois-
ci, faire la différence. Et
sauf surprise de dernière
minute, il jouera aux
côtés du jeune Renaï,
considéré comme étant
l’une des révélations de
la saison. 
Boulaouidet en pointe 

Et pour transformer
les occasions en buts, le
Tunisien Sofiane Hi-
doussi et sans la moindre
hésitation, fera appel à
son attaquant de pointe,
Mohamed El Hadi Bou-
laouidet. Auteur de deux
buts depuis le début de
saison, l’ancien pension-
naire de l’OM souhaite
être encore une fois dé-
cisif pour terminer la
phase aller en beauté.

S. D.

Ferhani, Raïah et Aïboud blessés,
Benkablia, Herbache et Ziaya libérés

La JSK décimée 
à Bel-Abbés 

Coupe de la CAF
La JSK connaitra son

adversaire le 21 décembre
prochain 

À partir du mois de février prochain, la JSK enta-
mera sa nouvelle expédition en compétition africaine de
la CAF. À la faveur de sa troisième place la saison écoulée,
le club kabyle retrouvera l’ambiance des matchs de coupe
d’Afrique après plusieurs saisons d’absence. Le club le plus
titré d’Algérie, détenteur de la coupe de la CAF ancienne ver-
sion, trois fois consécutives 2000, 2001, 2002 connaitra son
premier adversaire le 21 décembre prochain à l’occasion
du tirage au sort qui se déroulera dans la capitale Égyp-

tienne, le Caire. Il est fort probable que la JSK qui
pourrait être exempte du premier tour prélimi-
naire, soit représentée par son président Mo-

hand Cherif Hannachi lors du tirage au
sort. 

Bouachar et Re-
biai proposés 

Deux autres défenseurs de l’ESS plus
précisément Sofiane Bouchar et Miloud Re-

biai, ont été récemment proposés à la direction
kabyle, avons-nous appris d’une source crédible.
À la recherche d’un ou deux défenseurs pour ren-
forcer son compartiment défensif cet hiver, les res-
ponsables de la JSK étudient toutes les propositions
en attendant la confirmation du nombre de joueurs
qui seront libérés. Hidoussi attend la 15e journée
pour annoncer officiellement s’il garde Touhami
et Islam Salah. Pour Rial, le vice-président
Malik Azlef a tranché que le capitaine n’ira
nulle part et c’est à la JSK qu’il termi-

nera la saison.

Sandjak 
«La JSK c’est chez
moi, c’est normal
qu’on pense à me

contacter» 
L’ancien entraîneur national
Nasser Sandjak, que nous
avons eu hier au bout du fil, a
bien voulu commenter l’infor-
mation publiée par nos soins
concernant sa plausible pro-
chaine nomination à la tête de
la barre technique de la JSK.
Un club avec qui il a connu
une grande réussite par le
passé. L’homme qui a fait du
MOB de Béjaïa un finaliste de
la dernière Coupe de la CAF
nous dira à ce propos : «Fran-
chement, je ne suis pas au
courant de ce que vous an-
noncez, j’ai entendu cela à tra-
vers la presse, mais bon, on
ne m’a pas contacté. Après, la
JSK c’est chez moi, c’est nor-
mal que mon nom circule de
nouveau comme probable en-
traîneur. Je suis prêt à discuter
mais comme je viens de le
dire, rien n’est officiel.» 

«C’est plus qu’un club,
tout le monde le sait. Elle
s’en sortira» 
Connu pour son franc-parler,
Nasser Sandjak, bien sûr mal-
heureux pour la situation que
traverse la club phare de la
Kabylie, pense que revenir aux
affaires du club ne serait pas
du tout une mauvaise idée sa-
chant qu’il est libre de tout en-
gagement après le verdict
rendu par la commission com-
pétente de la ligue à propos
de son litige avec le MOB. «La
JSK c’est plus qu’un club, tout
le monde le sait, on n’a pas
besoin de dire que c’est un de-
voir de le servir mais bon, on
n’en est pas encore là. Après,
tout le monde sait comment
me joindre. Le club traverse
une situation difficile, les ré-
sultats ne sont pas pour ar-
ranger les choses mais cette
situation n’est pas insurmon-
table, la JSK s’en sortira.» 

Moumen A. 
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L’USMA jouera ce vendredi
une rencontre importante
contre l’ES Sétif pour le
compte de la 14e journée

de la Ligue 1 Mobilis à Bologhine. Un
match que le premier responsable du
staff technique a évoqué lors du point
de presse qu’il a tenu à la salle de
conférences au stade Omar-Hamadi.
Paul Put en a également profité de
cette occasion pour revenir sur la dé-
faite concédée la semaine à Bel Abbès
face à la formation locale sur le score
de deux buts à un en déclarant : « Je
sais que tout le monde était déçu. Les
supporters l’ont été, mais aussi le prési-
dent, les joueurs ainsi que les membres
du staff technique. Nous avons encaissé
un but que nous n’aurions jamais pris
après six minutes de jeu seulement.
Notre adversaire a joué chez lui, mais il
est quand même revenu en arrière. Les
stats sont là. Nous avons dominé les dé-
bats. Nous avons eu 65% de possession
de balle, c’est nous qui avons gagné plus
de duels. Nous avons peut-être géré la
partie sans être dangereux, c’est peut-
être notre plus grosse déception. Les
deux fautes individuelles nous ont mis
KO. Ce que nous avons réalisé en fin de
match me laisse dire que le nul aurait
été plus équitable, plus juste. Ce que
nous avons vécu est dur à accepter,
mais le football est ainsi fait. Vous
n’avez-vous qu’avoir le scénario du
match Barça-Real pour confirmer. Il y
a eu une égalisation dans les toutes
dernières minutes sur balle arrêtée.
Même dans le haut niveau des fautes
similaires aux nôtres sont commises. »
«La moitié des buts encaissés
nous les avons pris sur des
balles arrêtées, il faut régler ce
problème »

Fébrile ces derniers temps, la dé-
fense a encore une fois craqué contre
l’USMBA. Interrogé à ce sujet, le tech-
nicien belge a dit : « Si nous faisons
une analyse, le constat ne sera pas diffi-
cile à faire. Nous avons encaissé 55%
de buts sur des balles arrêtées. C’est
clair que c’est agaçant. C’est un pro-
blème qu’il faut vite le régler, les joueurs
ont fait des erreurs qu’ils doivent cor-
riger. Je pense qu’il va falloir que nous
soyons plus présents dans la surface
pour défendre notre cage. Le match
contre l’ESS sera un bon test puisque
cette équipe dispose de plusieurs
joueurs de grande taille et ils essayent
souvent de faire la différence avec des
centres et des longs ballons. » Contre
les Sétifiens demain, les Rouge et Noir
doivent se montrer plus solides et se-
ront soumis à un nouveau test. Reste
à savoir s’ils vont le réussir ou pas. Ré-
ponse après la fin de l’affiche de ce
week-end.
«La présence d’un élément tel
que Guessan aurait pu nous
faire un énorme bien»

Contre l’Entente demain, l’USMA
sera privée des services de Guessan et
Abdellaoui. Tous les deux suspendus,
Paul Put doit leur trouver des rempla-
çants pour pallier ces forfaits. Inter-
rogé à propos de ces absences, il a dit
: « Nous aurions voulu bénéficier de
leurs services mais ce ne sera pas le cas.
La présence d’un élément tel que Ghis-
lain aurait pu nous faire un énorme
bien vu sa forme physique mais ce ne
sera pas le cas. Nous disposons d’autres

options, et c’est aux éléments alignés de
répondre présent et être à la hauteur de
la confiance placée en eux. » Pour le
moment, rien n’a encore filtré quant à
l’identité de celui qui évoluera en
pointe. Ce qui semble certain en re-
vanche, c’est que Ziri Hammar est en
pole position pour débuter cette par-
tie dans la peau d’un titulaire.  
«On a besoin de nos
supporters, j’espère qu’ils
viendront en force»

C’est devant des gradins presque
vides que les coéquipiers de Moha-
med Rabie Meah ont validé leur
billet pour le prochain tour de la
Coupe d’Algérie face au NT Souf.
Afin de ne plus revivre le même scé-
nario, les responsables du club ont
décidé que l’accès soit gratuit
contre L’ESS. Une décision que le
coach a dû apprécier : « On a
besoin d’eux, j’espère
qu’ils seront pré-
sents en force ce
vendredi. J’es-
père qu’il y
aura aussi
une am-
b i a n c e
d e s
g r a n d s
jours. De
notre côté,
nous allons
faire de notre
mieux pour briller
et leur offrir une
nouvelle victoire. »
«Je reste confiant
pour la suite»

Le week-end passé,
l’USMA a perdu son statut
de leader pour la première
fois depuis plus d’une
année. Voulant savoir si
cette situation l’agace,
nous avons interrogé
l’ancien sélectionneur
du Burkina Faso. Sa
réponse a été la sui-
vante : « Moi, je reste
confiant. Les
joueurs doivent sa-
voir qu’il nous
reste encore un
grand travail à
faire. Je regarde
leur réaction
quotidienne-
ment, et je peux
vous assurer
que nous ti-
rons tous dans
la même di-

rection. Nous
essayons toujours d’être plus
performants, mais ce n’est pas
facile. Tout se jouera sur le
plan moral, c’est pour cette
raison que nous axerons
notre travail sur ce volet.»
«Quand on vise le
titre, c’est normal
qu’on ressente de la
pression»

Depuis avant-hier, c’est le
MCA qui est le leader de la
Ligue 1 Mobilis. Est-ce la
victoire décrochée par le
Doyen à Sétif contre le
MOB le met sous pression
? Paul Put a répondu en af-

firmant : « Quand on vise le titre, c’est
normal qu’on ressente de la pression.
Personnellement, je me suis habitué à
ce genre de situation donc ça ne me
pose pas problème. » A trois points des
Mouloudéens, les Rouge et Noir n’ont
plus le droit à l’erreur et doivent battre
les Sétifiens pour rester proche du lea-
der et son dauphin, le MCO.
«Pour battre l’ESS, il faut
mouiller le maillot» 

Paul Put a évoqué le prochain ad-
versaire de son équipe : « J’ai

mon idée sur cette forma-
tion. Il n’y aura pas de
plan anti-Amokrane ou
Anti-Djabou parce que
l’ESS renferme dans ses
rangs plusieurs bons

joueurs. Je pense que
pour les

bat -

tre, il faut profiter de notre atout nu-
méro un qui n’est autre que jouer à do-
micile et devant nos supporters. Il
faudra aussi mouiller le maillot et sur-
tout se battre jusqu’à la dernière mi-
nute pour espérer de se racheter. »
Raouf Benguit et ses camarades sa-
vent donc ce qu’il leur reste à faire. 
«Nous gèrerons match par
match et montrer que nous
pouvons gagner à l’extérieur»

Après la réception de l’Entente,
l’USMA jouera trois fois de suite à
l’extérieur en allant défier la JSS chez
elle avant de se rendre à Béjaïa et Re-
lizane lors de la phase retour. Le coach
nous confie : « Toutes les rencontres
sont difficiles à négocier et non pas les
matchs que nous jouerons à l’extérieur
seulement. Pour le moment, je ne veux
faire aucun commentaire à ce sujet. Je
vais me contenter de dire que nous
comptons gérer notre parcours match
par match. Nous devrons changer de
mentalité et montrer que nous pouvons
gagner hors Alger. » Un message qu’il

a déjà essayé de passer et essayera
encore de le faire lors des se-

maines à venir.
«J’ai eu une discussion
avec le président, il m’a
rassuré et donné
carte blanche»

Paul Put est en poste
depuis plus d’un mois
et il est conscient que
son message ne passe
pas encore à 100 % : «

J’ai remarqué que les
joueurs n’ont pas l’habi-
tude travailler comme
nous le font mais ce n’est

pas un problème puisqu’ils
s’adaptent. Les cadres me fa-

cilitent la tâche, et c’est ce qui
me réjouit. J’essaye de faire de
mon mieux pour passer mon

message en programmant
des séances vidéo mais

aussi en me donnant à
fond sur le terrain.
J’ai eu une discus-
sion avec le prési-

dent mardi. Il m’a
rassuré et af-

firmé que j’ai
c a r t e

blanche. Je
suis le pre-
mier res-

ponsable de
la situation que

vit le club et je compte
donner le maximum de

moi-même pour que tout le
monde soit fier de cette équipe.
»
«Pour le stage, c’est 
Mohammedi qui s’en
occupe»

Pour conclure, le coach a
parlé du prochain stage que le
club effectuera fort probable-
ment lors de la trêve hivernale

: « J’ai informé la direction de
mon désir, maintenant la balle
n’est plus dans mon camp. Le der-
nier mot reviendra au président
mais aussi à Boudjemaâ Mo-
hammedi, le manager général du
club s’occupe de ce dossier.» 

Propos recueillis par 
Adel Cheraki

Put «Pour le titre, rien 
n’est encore joué ni perdu»
Put «Pour le titre, rien 

n’est encore joué ni perdu»
Put «Pour le titre, rien 

n’est encore joué ni perdu»
Put «Pour le titre, rien 

n’est encore joué ni perdu»
Put «Pour le titre, rien 

n’est encore joué ni perdu»
Put «Pour le titre, rien 

n’est encore joué ni perdu»

La titularisation
de Hammar se
précise
ll Ziri Hammar n’a

plus fait apparition en
équipe première depuis plu-
sieurs mois déjà pour di-
verses raisons. Suspendu
pour avoir eu un accro-
chage avec un joueur de
l’USMH lors d’un match
entre les équipes réserves
des deux clubs, le natif
d’Akbou a purgé et est de
nouveau opérationnel. C’est
d’ailleurs pour cette raison
que Paul Put l’a préparé
pendant toute la semaine
afin qu’il entame le choc
contre l’ESS demain dans le
onze de départ. Une infor-
mation qui se confirme de
plus en plus puisque selon
les informations que nous
disposons l’ancien attaquant
de la JSS est en pole posi-
tion pour débuter la ren-
contre de ce vendredi dans
la peau d’un titulaire, une
opportunité pour lui afin de
briller et prouver qu’il peut
rendre d’énormes services
au club offensivement.

La session d’hier
décalée à 14h
ll Prévue en premier

temps au milieu de la
matinée, la séance d’entrai-
nement d’hier a été en fin
de compte décalée à 14h.
Mis à part les blessés, tous
les autres joueurs ont ré-
pondu présents et se sont
présentés à Bologhine pour
appliquer le programme
mis en place par les mem-
bres du staff technique dont
l’objectif est de préparer de
la meilleure des manières la
rencontre de cette fin de se-
maine.

L’ultime séance
ce matin
ll C’est aujourd’hui

que les Rouge et Noir
effectueront leur dernière
séance d’entrainement avant
d’aborder la rencontre de ce
week-end. Si tout se passe
comme prévu, elle aura lieu
au milieu de la matinée,
c’est-à-dire à 10h et se dé-
roulera au stade Omar-Ha-
madi. Elle sera une occasion
pour Paul Put et ses adjoints
de faire les dernières re-
touches avant de se présen-
ter à Bologhine pour défier
l’ESS lors d’un match pour
le compte de la 14e journée.

La liste des 
18 sera 
communiquée
aujourd’hui
ll Les 18 éléments re-

tenus pour la rencontre
contre l’ESS seront connus
juste après la fin de la
séance d’entrainement. Le
coach communiquera cette
liste dans le vestiaire une
fois que l’entrainement sera
terminé. Si Benyahia et
Hammar sont bien partis
pour faire leur retour, Gues-
san, Abdellaoui, Sayoud,
Khoualed, Zeghdane et Bel-
lahcene, eux, ne sont pas
concernés par ce rendez-
vous.
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F inalement les Hamraoua ne sont restés que
trois jours à la tête du classement du cham-
pionnat de la Ligue 1 Mobilis. Les Rouge et

Blanc ont en effet perdu leur fauteuil de leader au
prix du succès réalisé par le Mouloudia d’Alger du
côté de Sétif face au MO Béjaïa. Une victoire qui a
permis au Doyen de dépasser les Oranais de deux
unités. Ainsi, les poulains de Belatoui descendent
d’une seule marche au classement en attendant les
deux dernières journées de la phase aller qui s’an-
noncent très disputées. Il faut dire que les Oranais
vont désormais se produire avec moins de pression
sur les épaules par rapport au fait de défendre ce
statut de leader. C’est avec une certaine aisance que
les camarades de Berramla vont se rendre à Tadje-
nanet pour y affronter le DRBT local.
Belatoui veut terminer 
sur le podium

Même l’entraîneur Omar Belatoui ne s’est pas
montré très excité à l’idée de voir son équipe accé-
der à la tête du classement. Le coach du Mouloudia
n’est d’ailleurs même pas chaud pour faire du titre
honorifique de champion d’hiver son objectif. Il a
été en effet très clair à ce sujet. «Être leader ou
même terminer la phase aller en tête du classement
ne veut absolument rien dire. Le plus important
pour nous est de rester sur cette lancée afin de pou-
voir disputer une place au podium au mois de mai»,
affirme le coach du Mouloudia avant d’ajouter : «On
doit donc penser à engranger le maximum de
points en cette phase aller et après on fera notre
bilan.»
Le titre n’a jamais été l’objectif 

D’autre part, on doit savoir que le titre de cham-
pion n’a jamais été l’objectif tracé ni par le président
Ahmed Belhadj et encore moins par l’entraîneur
Omar Belatoui. Donc, le fait de quitter cette pre-

mière place sans même jouer ne représente pas une
déception pour cette formation du Mouloudia qui
est appelée à fixer ses objectifs durant le mercato
hivernal notamment en fonction du recrutement et
sa préparation. Cela dit, les Oranais vont jouer à
fond le championnat tant que la pression sera sur
les épaules des équipes aux gros budgets que tout
le monde connaît. 
Un résultat positif s’impose 
à Tadjenanet

Le Mouloudia, qui n’a l’intention de lancer au-
cune course poursuite envers le leader, devra tou-
tefois rester sur cette dynamique de bons résultats.
Les Oranais sont en effet appelés à réaliser le meil-
leur résultat possible samedi prochain contre le

DRB Tadjenanet profitant du huis clos imposé à
cette équipe. Un bon résultat devra motiver davan-
tage les Hamraoua en prévision du très attendu
match de la Coupe d’Algérie contre l’ASO Chlef.
Un mois de décembre décisif

Les Hamraoua ne devraient pas trop se préoccu-
per du fauteuil de leader car un mois de décembre
décisif les attend. Les gars d’El Hamri devront li-
vrer deux matches importants en championnat
pour rester sur le podium sans parler des deux
matches en Coupe d’Algérie en cas de victoire face
à Chlef. En somme, l’objectif sera de terminer sur le
podium et atteindre les quarts de finale de la Coupe
d’Algérie.

Amine L.

Gafaïti 
et Bencheïkh 

retrouvent les 18
La liste des 18 établie par l’en-

traîneur Belatoui a connu le re-
tour de deux éléments que sont

le défenseur axial Gafaïti Adel
et le milieu gauche Bencheïkh

Abdellah. Les deux joueurs ont
été retenus en raison de l’ab-

sence de Aguid Amir et Aouad
Mohamed Amine. 
Aguid out

Finalement,
Amir Aguid a
déclaré forfait

pour le déplace-
ment de Sétif. Le

joueur, qui a
tenu bon au

cours des trois
derniers

matches respectivement contre
le MO Béjaïa, le MC El Eulma
et la JS Saoura en jouant prati-

quement blessé, a été mis au
repos afin de ne pas compliquer
davantage sa blessure au genou.
Bien qu’il se soit entraîné toute

la semaine, le joueur a finale-
ment été ménagé par son staff

technique en concertation avec
le staff médical.

Nessakh retenu
Alors qu’il a

annoncé son
forfait pour le

match contre le
DRB Tadjena-
net, Nessakh,

qui a tapé dans
le ballon pre-

nant part à
quelques exercices hier à l’en-

traînement, a été finalement re-
tenu pour ce déplacement de

l’Est du pays. Le joueur possède
toutefois de maigres chances

pour jouer ce match contre
Tadjenanet. Tout porte à croire
que c’est Benali Salim qui devra

le remplacer samedi prochain.
Il a ôté le plâtre

Helaïmia entame 
la rééducation

L’arrière droit
des Hamraoua

Réda Helaïmia a
ôté cette se-

maine le plâtre.
Il a commencé

hier la rééduca-
tion dans une

clinique privée.
Le joueur est pressenti pour re-
prendre l’entraînement après la
phase aller. Il se pourrait même

qu’il soit du voyage pour le
stage du Maroc.

Départ à 8h30
Le départ pour Sétif s’effectuera

par route. En effet, les Hamraoua
devront prendre le départ à bord

du bus du club à partir de 8h30
du côté du complexe des Castors.

La délégation oranaise devra ef-
fectuer une halte à Alger et plus

précisément du côté de Baraki
pour déjeuner avant de reprendre

la route vers Sétif. Une séance
d’entraînement est prévue demain

matin au stade 8-Mai-45.
A, L.

Ils ont cédé la première place au MCA

Le DRBT représente un bon souve-
nir pour le milieu de terrain des Ham-

raoua, Abdelhafid Benamara, qui
s’était illustré face à cette équipe la

saison passée pour sa première appa-
rition. Une prestation de tout premier
ordre qui lui a permis d’assurer une

place de titulaire sous l’ère de Cavalli
puis Bouali. Le joueur bataille ferme

pour reprendre son “bien” sous la
coupe de Belatoui. 

Apparemment, cette équipe de Tadjenanet
représente un bon souvenir pour vous ?

(Rires) Ah, oui ! C’est l’équipe contre laquelle
je me suis illustré la saison passée au stade
Ahmed-Zabana. Je ne peux pas oublier ce

match qui m’a permis d’assurer une place de ti-
tulaire. Cela fait pratiquement une année de

cela. 
Votre mission est de reprendre cette place

de titulaire, non ?
Oui, c’est sûr ! Je travaille d’arrache-pied aux

entraînements afin d’avoir ma chance de jouer.
Je suis le type de joueurs qui respectent les

choix de l’entraîneur. En plus, l’équipe marche
bien, donc je dois faire preuve de patience,

mais si l’occasion se présente à moi, je ne vais
pas la rater.

Il se pourrait que vous ayez cette chance en
cette fin d’année puisque le MCO sera ap-

pelé à disputer quatre matches, deux en
championnat et fort possible deux en coupe
si l’équipe se qualifie aux dépens de l’ASO…
Je suis prêt à jouer à n’importe quel moment

et n’importe quel match. J’ai des fourmis dans
les jambes et je m’impatiente de jouer une nou-

velle fois.

Êtes-vous prêt à jouer à n’importe quel
poste ?

Oui, je jouerai là où le coach me le de-
mande. Je suis prêt à jouer à n’importe quel
poste au milieu du terrain et aussi dans les
couloirs. Mais on n’en est pas encore arrivé
là. C’est à l’entraîneur de décider, pas moi.
L’équipe a rapidement perdu sa place de

leader. Comment avez-vous appris la vic-
toire du MCA à Sétif face au MOB ?

C’est vrai qu’on aurait aimé végéter encore
plus sur ce fauteuil de leader mais le cham-

pionnat ne s’est pas arrêté avant-hier pour
qu’on soit déçus. Il reste encore dix-sept

matches à jouer et le suspense reste entier.
Cela va pousser votre équipe à aller cher-

cher un résultat positif à Tadjenanet,
n’est-ce pas ?

On ne va pas changer nos objectifs d’un
jour à l’autre. Il est clair qu’on veut rester sur

cette lancée. Maintenant, on est dans l’obli-
gation d’aller à Tadjenanet pour réaliser un

bon résultat. On vise les trois points de la
victoire.

Le huis clos devrait arranger vos affaires,
non ?

C’est toujours un avantage de jouer à l’ex-
térieur à huis clos. L’équipe a pris l’habitude de
jouer sans public. On a gagné deux matches en

coupe et en championnat, pourquoi pas un
troisième. Je suis convaincu qu’on a les moyens

d’arracher ce succès à Tadjenanet. 
Sur quel objectif le Mouloudia va se concen-

trer cette saison sachant que l’équipe est
bien engagée en championnat et en Coupe

d’Algérie ?

Que voulez-vous que je vous dise ? On n’a
pas de choix à faire. Les deux compétitions

nous tiennent à cœur. On veut aller le plus loin
possible et jouer sur les deux fronts à fond. L’es-

sentiel pour nous est de réaliser un parcours
extraordinaire et pourquoi pas gagner un titre

ou plus à la fin de la saison. C’est d’ailleurs
notre souhait le plus cher.

Entretien réalisé par  Amine L.

Benamara : «Prêt à jouer 
si le coach me fait appel»

Condoléances
Attristés par la disparition de la

grand-mère de notre collègue pho-
tographe, Mohamed Badaoui, connu
sous le sobriquet de Perruzzi, le col-
lectif du Buteur ainsi que Amine

Lamri lui présentent leurs sincères
condoléances et l’assurent en ce
moment difficile de leur profonde
compassion. À Dieu nous apparte-
nons et à Lui nous retournons.

Moins de pression sur les 
Hamraoua
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A pparemment, le souci finan-
cier au sein du MOB cette
saison ne veut pas connaitre
de fin. Alors que tout le
monde croyait que la situa-

tion est déjà réglée, ce problème a refait
surface avant-hier à l’occasion du dernier
match face au MCA. Certains, parmi les
joueurs, notamment les anciens, laissent
croire que le club leur doit même la prime
de qualification en finale de la coupe de la
CAF, et attendent avec impatience la ré-
gularisation de leur situation financière.
Des joueurs n’ont pas pu retenir leur co-
lère. D’ailleurs, ce qui explique leur réac-
tion à la veille du match face au MCA à
Sétif. La direction qui a déjà affronté ce
problème n’a pas retenu la leçon du passé
et continue à faire dans le deux poids
deux mesures alors qu’elle devrait traiter
tout le monde sur un pied d’égalité. 
Le deux poids deux mesures de
l’ancien président a fait des mé-
contents 
Le hic dans cette histoire est que certains
cadres n’ont toujours pas perçu leurs
mensualités depuis quelques mois, à l’ins-
tar d'autres autres joueurs d’ailleurs. L’au-
tre fait qui prête à confusion est que la
direction a octroyé à certains la prime de

qualification à la finale de la coupe de la
CAF, estimée à 120 millions, mais pas à
tout le monde. Des joueurs en ont perçu
la moitié alors que d’autres ont reçu entre
20 et 40 millions. Mais pour d’autres, il
n’en est rien. Ce deux poids deux mesures
n’a pas été du goût de certains. Les autres
joueurs marginalisés estiment qu’ils méri-
tent eux aussi de percevoir cette prime du
moment qu’ils ont participé à cette quali-
fication. 
Bouzidi a évoqué le problème
avec la direction 
Désormais, le malaise s’est installé dans le
groupe. Le deux poids deux mesures de
l’ancienne direction a créé un véritable
conflit au sein de l’équipe. Désormais, et
face à cette situation, les cadres de l’équipe
en ont ras-le-bol de ce malaise. D’ailleurs,
le coach Bouzidi a soulevé ce problème à
la direction la veille du match face au
MCA après que certains joueurs ont an-
noncé à leur entraîneur qu’ils n’ont pas
encore touché la prime de la coupe de la
CAF. Selon eux, c'est depuis des mois
qu’ils attendent un geste de la direction,
surtout après le parcours honorable en
Coupe de la CAF. Même si le MOB tra-
verse des moments très difficiles en
championnat, ces derniers jugent que la

direction doit respecter
ses engagements envers
eux, du moment qu’ils sont
signataires de contrat.
La direction subit les
conséquences de la ges-
tion désordonnée de Attia 
Il faut dire donc que la nouvelle direc-
tion n’a rien à voir avec cette histoire de
prime du moment que c'est l’ancien pré-
sident, Zahir Attia, qui dirigeait le club
à cette époque. Pour sa part, le prési-
dent du MOB, Farid Hassissen, qui est
en train de faire son mieux pour régu-
lariser ses protégés, n'a pas hésité à les
rassurer concernant leur argent. Le
président a promis donc la régulari-
sation de tous les joueurs concernés
dans les tout prochains jours. La di-
rection béjaouie a également fait
son possible pour calmer les
joueurs, leur expliquant clairement
que ce n'est qu'une question de
temps et que tout allait rentrer
dans l'ordre car à l'issue de la
dernière réunion qui a eu lieu
avec le président, ce dernier a
promis de faire de son mieux
pour régler ce problème.

 S.A.

A cause des primes de la coupe de la CAF 

Le vestiaire au bord
de l’implosion !

Interrogé sur ce problème de primes
soulevé par les joueurs à la veille du
match face au MCA, le coach Youcef
Bouzidi nous a fait savoir que les
joueurs sont affectés moralement suite
à ce deux poids deux mesures : «Les
joueurs sont toujours affectés morale-
ment à cause de la prime de la coupe de
la CAF, qui a divisé le groupe. Certains
joueurs ont touché 200 millions de cen-
times et d’autres 20 à 50 millions seule-
ment. C’est difficile de garder les joueurs
concentrés surtout lorsqu’ils savent que

leurs camarades ont touché la totalité des
primes alors qu’eux, juste la moitié ou
presque».
« Au départ, j’ignorais complè-
tement qu’il existait un tel
conflit »
Bouzidi affirme toutefois qu’il n’était pas
au courant de cette affaire avant que les
joueurs lui transmettent leurs doléances
à la veille du match face au MCA : «Moi,
je n’étais au courant de rien. C’est les
joueurs qui m’ont fait part de ce conflit
existant depuis leur qualification en fi-

nale de la coupe de la CAF. J’ai cru
que le problème a été réglé, notam-
ment après l’intervention du prési-
dent Hassissen et les autres
actionnaires qui ont régularisé les
joueurs, mais je ne savais pas qu’il
existait un tel problème de primes.
C’est pour cette raison d’ailleurs que
j’ai dit que si cela continuait ainsi,
j'allais me retirer car c’est difficile de
travailler avec des joueurs affectés
moralement suite à ce problème». 

 S.A.

Bouzidi : «Ce problème 
de primes a divisé le groupe»

USMH-MOB décalé à mardi 
La rencontre entre l’USMH et le MOB, comptant pour le
match en retard de la 9e journée du championnat de
Ligue 1 Mobilis, programmée initialement le lundi 12

décembre, a été décalée au mardi 13 décembre à 16h;
celle des U21 débutera à 11h. Le changement est in-

tervenu à la demande de la direction béjaouie qui veut
avoir un peu de temps pour préparer ce match. Dans
ce registre, il est utile de rappeler que la dernière ren-
contre en retard face au CAB se jouera le lundi 19 dé-

cembre prochain à Bejaia.  

P révue initialement au
stade de l’Unité-Maghré-
bine, la reprise pour la
préparation du match
face à la JS Saoura de de-

main vendredi au stade de l’UMA en
l’absence du public, a eu lieu finale-
ment au niveau des Hammadites. En
effet, les Béjaouis se sont contentés
d’une séance légère de décrassage
après le match livré face au MCA
avant-hier mardi en attendant une
séance aujourd’hui pour effectuer les
derniers réglages concernant ce ren-
dez-vous important.
Boussaâda a dirigé la séance
La séance effectuée hier au niveau
des Hammadites a été dirigée par
l’entraîneur adjoint Boussaâda en
l’absence de l’entraîneur en chef,
Bouzidi, qui s’est rendu à Alger. En
effet, Boussaâda a tenté de permettre
aux joueurs de reprendre leurs
forces pour espérer avoir un bon
rendement demain face à la JSS suite
aux efforts fournis lors de la rencon-
tre face au MC Alger.
Quelques supporters ont fait
le déplacement aux Hamma-
dites
Lors de notre présence hier à l’hôtel
des Hammadites, nous avons
constaté la présence de quelques

supporters qui sont venus discuter
avec les joueurs concernant la série
des mauvais résultats que le club
réalise depuis quelques rencontres et
de chercher les vraies raisons tout en
essayant de les encourager pour re-
nouer avec les bons résultats dans les
meilleurs délais.
Bouzidi s’est rendu à la Ligue
pour renouveler son accrédi-
tation
Selon le président Hassissen que
nous avons rencontré hier à l’hôtel
des Hammadites, l’absence de Bou-
zidi est motivée par le fait qu’il s’est
rendu à la ligue pour renouveler son
accréditation afin de diriger son
équipe lors des prochaines rencon-

tres étant donné qu’il y a été autorisé
lors des deux précédents matches
face à l’ESS et le MCA. 
Il a demandé un temps de
réflexion
Ayant émis le vœu de quitter la barre
technique suite aux différents pro-
blèmes qu’il a rencontrés, notamment
la situation financière des joueurs qui
n’ont pas été régularisés ainsi que
d’autres problèmes d’ordre organisa-
tionnel, le coach Bouzidi, qui aurait
eu une discussion avec les dirigeants
à la fin du match, a demandé un
temps de réflexion avant de prendre
une décision concernant son avenir à
la tête de la barre technique.

 S.A.

Afin de le remettre sur pied en vue
du prochain match, le staff médical a
pris en charge le cas du capitaine
Fawzi Yaya. Ce dernier effectue
chaque jour deux séances de soins
intensifs. Les résultats de l'échogra-
phie effectuée, lundi dernier, n'ont
rien détecté de grave pour le joueur
qui s'est montré soulagé, dans la me-
sure où il ne souhaite pas rater le
match face à la JSS. Afin d’éviter
toute complications, Yaya  va se
contenter d’une séance de soins à
l’infirmerie en attendant le feu vert
du médecin pour réintégrer le
groupe et poursuivre la préparation
avec ses camarades. Un énorme tra-
vail attend le staff médical qui est
engagé dans une course contre la
montre, afin de remettre sur pied ce

joueur qui sera certainement d’un
grand apport face aux Sudistes. 
«Je ferai tout pour être pré-
sent ce vendredi »
Joint par nos soins dans l’après-midi
d’hier, Fawzi Yaya nous dira : «Je n’ai
pas encore eu le feu vert pour repren-
dre l’entraînement collectif. Je pour-
suis toujours le programme qui m’a
été tracé par le staff médical. Ce
matin (hier, Ndlr), j’ai effectué une
séance de soins. J’ai même pu courir
un peu. La blessure n’est pas totale-
ment guérie, certes, mais je ferai tout
pour ne pas rater ce match face à la
JS Saoura. Je veux vraiment être sur
le terrain afin d’aider mes coéquipiers
lors de cette rencontre, importante
pour nous». 

Tout pour remettre Yaya
sur pied face à la JSS 

La reprise a eu lieu
aux Hammadites

La conférence 
de presse des 
actionnaires 
annulée

La conférence de presse
des actionnaires de la

SSPA/MOB, qui avait été
programmée pour la

journée d’hier mercredi
à l’hôtel des Hamma-
dites, a  finalement été
annulée à la dernière

minute pour des raisons
qu’on ignore.
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A l’issue de leur entrainement avant-hier
soir, les joueurs de l’O Médéa ont été ré-
compensés par leur direction qui leur a an-
noncé le virement de la prime du match
face au MOB qui est de l’ordre de huit mil-

lions de centimes. Pour les dirigeants, la
prime est en guise de motivation des

joueurs avant la sortie de ce week-end face
au MCA et ce, en attendant le virement de
l’autre prime de la victoire contre la JSK.

La prime du MOB perçue avant-hier 

Tout d’abord, et avec du recul,
qu’avez-vous à dire de votre dernière
victoire contre la JSK ?
Vous n’allez peut-être pas me croire si
je vous disais que notre intention pour
chaque match est de gagner les trois
points, peu importe l’adversaire. Pour
preuve, nous sommes peut-être la seule
formation qui opte pour une stratégie
ultra-offensive pour tous les matchs
avec l’incorporation de trois éléments
dans le milieu de terrain offensif et un
attaquant de pointe. Pour ce qui est du
match de la JSK, je pense que les ap-
plaudissements des supporters locaux
à notre égard prouvent tout. 
La victoire contre les Kabyles de la
JSK vous propulse sur le podium.
De nombreux observateurs sont sur-
pris par votre parcours, quel est
votre commentaire ?
Les observateurs ont rendu leur verdict
sur l’O Médéa après notre échec lors du
troisième match face à l’ESS. Toutefois,
ceux qui connaissent mieux le foot et
connaissent la valeur de notre effectif
aussi ont attendu ce parcours qu’on
mérite amplement.
Vous constituez une pièce maitresse
dans l’échiquier de l’équipe au point
où vous avez joué toutes les rencon-
tres, quel est le secret ?
Je ne suis pas venu à Médéa pour
chauffer le banc. Quand un joueur bé-

néficie de la confiance de son entrai-
neur, il se donne à fond sur le terrain
pour assurer et honorer la confiance
placée en lui. Ma présence régulière
dans l’équipe est le résultat de mes ef-
forts aux entrainements. Je tâcherai
d’être régulier et donner toujours le
meilleur de moi pour être à la hauteur
des attentes.
Comment vous effectuez la prépara-
tion du match face au MCA ?
Je ne vous cache pas que nous prépa-
rons ce match de la même façon que
tous les précédents et ce, malgré que
nous aurons à faire au nouveau leader
du championnat. L’équipe effectue une
préparation ordinaire et l’entraineur ne
va pas chambouler ses plans en prévi-
sion du MCA.
Pensez-vous que vous êtes capables
de terminer champion d’hiver à
deux journées de la fin de la phase
aller ?
Nous nous concentrons exclusivement
sur notre prochaine sortie face au
MCA. C’est un match très difficile qui
nous attend et les trois points doivent
rester à Médéa. Une victoire est obliga-
toire avant de penser au dernier match
en déplacement face à l’USMH. Termi-
ner champion d’hiver est un titre ho-
norifique bon pour le moral pas plus.

Entretien réalisé par 
Sofiane A.

OM
«Le Doyen laissera 

les trois points à Médéa»

AdadiAdadiAdadiAdadiAdadiAdadi
Connus, pourtant, pour leur

grande retenue, leur dis-
cours appelant continuelle-

ment à l'apaisement, les
supporters du MOB ont cette fois-
ci haussé le ton, allant même
jusqu'à exiger des comptes tant ils
sont pessimistes pour leur équipe.
Cette situation fait monter l'adré-
naline et la grogne des supporters
ne baissera pas de sitôt. C’est le
ras-le-bol chez les fans du MOB
qui ont décidé de sortir de leur
mutisme et tirer à boulets rouges
sur les dirigeants du club suite aux
derniers revers essuyés par leur
équipe favorite. La patience des
supporters a atteint ses limites et
ils demandent de trouver des solu-
tions avant qu’il ne soit trop tard.
Pour la majorité des supporters
présents avant-hier à l’hôtel des
Hammadites, l’équipe doit trouver
le chemin du succès à partir du
prochain match face à la JSS. 
Ils ont eu une discussion
avec Hassissen 
Ainsi, un groupe de supporters a
entamé la discussion avec le prési-
dent Farid Hassissen en lui disant
que l’équipe a failli lors de la der-
nière rencontre et qu’actuellement
elle manque de punch à cause de
certains joueurs qui ne méritent
pas de jouer ni de porter le maillot
du MOB et que, désormais, les
fans veulent des changements à
partir de la prochaine rencontre
ainsi que les trois points. Une fois
de plus, les fans du MOB n'ont pas

caché leur souhait de voir enfin
leur club accumuler des succès
pour assurer le maintien. Le prési-
dent leur a demandé par la même
occasion de rester derrière leur
équipe afin de l'encourager et la
soutenir même dans ces moments
difficiles, puisque tout le monde
doit contribuer à la réussite de ce
club. 
Ils voulaient s’entretenir
avec les actionnaires et les
joueurs
Après avoir parlé avec le prési-
dent, les présents, hier, ont de-
mandé de rencontrer les
actionnaires et les joueurs pour
plus d’explications sur ce qui ce
qui se passe actuellement au sein
de leur équipe. Le président leur a
demandé d’attendre l’arrivée de

Mustapha Bouchebah et des au-
tres dirigeants, mais il leur a re-
commandé de ne pas s’approcher
des joueurs afin qu’ils puissent
garder leur concentration avant la
rencontre de ce vendredi face à la
JSS. 

S.A.

MOB
Ils ont fait une descente musclée aux Hammadites 

Rahal
aux soins   

Contrairement à ses camarades,
l’attaquant béjaoui, Fawzi Rahal, qui
souffre d’une blessure au niveau de sa
cuisse, contractée face au MCA, mardi
dernier, n’a pas encore réintégré le

groupe. Le joueur s’est contenté d’une
séance de soins. Ce dernier qui a joué

les dernières rencontres de son
équipe, pourrait faire l’impasse sur

le match de ce vendredi face
aux Sudistes.  

Les Crabes interpellent les dirigeants 
et exigent la victoire face à Saoura  

WILAYA DE SETIF
DAIRA DE BOUGAA 
COMMUNE DE BOUGAA 
NIF N° 098419435158117

Conformément aux disposition des articles 65 et 161 du décret présidentiel
N° 247/15 DU : 16/09/2015 portant réglementation des marchés publics et
des délégation de service public.
Le P/PAC DE LA COMMUNE DE BUGAA INFORME L’ENSEMBLE DES
ENTREPRISES AYANT SOUMISSIONNE  A  L 'APPEL D'OFFRE OUVERT
AVEC EXIGENCE DE CAPACITES MINIMALES N° 01/2016 PORTANT :
REPARATION ROUTE CENTRE HEMMAMCHA (première tranche)
PARU DANS LES QUOTIDIENS AL AYAME ELDJAZAIREA  : 05/11/2016
ET LE BUTEUR LE : 06/11/2016 Qu’a L’ISSUE D'OPERATION 
D’EVALUATION DES OFFRES le /29/11/2016. 
LE MARCHE A ETE ATTRIBUE PROVISOIREMENT COMME SUIT.

N°
PLI SOUMISSIONAIRE

MONTANT 
DE L'OFFRE 
DA/TTC

N° FISCAL NOTE 
TECHNIQUE

DELAI DE
REALISATION

CRITERE
DE

CHOIX

237

Entreprise 
de travaux

Public Hydraulique
et bâtiment (TCE)

- GUELLOU
Ramande

13 956 930.00 153191400162107 61/86
04 mois Offre

moins 
disant

Conformément aux disposition de L’article 82 du décret présidentiel N°
247/15 DU : 16/09/2015 portant réglementation des marchés publies et
des délégation de service public.
- les candidats et les soumissionnaires qui souhaitent prendre connaissance
des résultats détaillés de l’évaluation de leurs candidatures, offres technique et
financière, à se rapprocher de mes services, au plus tard trois (3) jours à comp-
ter du premier jour de la publication de l'attribution provisoire du marché,.
-Tout les candidats et les soumissionnaires contestant le choix opère par le
service contractant peut introduire Un recours dans un délais de dix (10) jours
à compter de la première publication de l'avis d’attribution provisoire du mar-
ché, dans le bulletin officiel des marchés de l'opérateur public ou de la presse
ou le portail des marchés-publics, auprès de la commission des marchés pu-
blics de la commune de bougaà. Si le dixième jour coïncide avec un jour férié
ou un jour de repos légal la date limite pour introduire un recours est prorogée
au jour ouvrable suivant.

AVIS D'ATTRIBUTION PROVISOIRE DU MARCHE N° : 06/2016

Anep : 436651 / Le Buteur du 08-12-2016

REPUBLIQUE ALGERIENNE DEMOCRATIQUE ET POPULAIRE
DIRECTION DE L'URBANISME 

DE I'ARCHITECTURE ET DE LA CONSTRUCTION
DE LA WILAYA DE TIZI-OUZOU

RUE MALDULI AHMED M'DOUHA TIZI-OUZOU

MISE EN DEMEURE N°02
Le laboratoire de l'habitat et de la construction
du centre (LHCC), représenté par son gérant
Monsieur CHADOULI ABBES, sis à l'Immeuble
CAAR Bd Frère Belhadj nouvelle ville Tizi-Ouzou,
titulaire du contrat N°13.711.188 du 11/12/2013,
visé par le contrôleur financier sous le N°4194
du 11/12/2013, notifié à l'entreprise en date du
11/12/2013 sous le 13.711.534, relatif à l'étude
géotechnique de glissement du site : Village
Bechacha commune d'Irdjen d'un montant de
1.930.500,00 DA TTC et d'un délai de cinq
(05)Mois, est mis en demeure pour : Remettre
le rapport final avec la levée de toutes les
réserves sous huitaine à compter de la date de
publication de la présente mise en demeure dans
la presse nationale ou le BOMOP, faute de quoi le
contrat sera résilié à ses torts exclusifs.

Aenp : 436676 Le Buteur /08/12/2016

PUB
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Alors qu’on pen-
sait que la vic-
toire face au

MOB allait remettre de
l’ordre dans la maison
et que la préparation
du prochain match face
à l’USMA allait se faire
dans la sérénité, nous
avons été surpris avant-
hier après-midi par une
grève d’une journée dé-
clenchée par les
joueurs pour réclamer
leurs arriérés que la di-
rection a trop tardé à
leur verser. Il y a envi-
ron un mois, nous
avions fait part d’un
certain malaise au sein
de l’équipe par rapport
à l’aspect financier, car
certains joueurs, une
majorité apparemment,
n’ont pas été payés et
cumulaient quelques
salaires en suspens. Ils
en avaient parlé à
l’époque à leur entraî-
neur qui s’est chargé de
transmettre le message au président
du club en lui indiquant que le pro-
blème était sérieux. Le premier res-
ponsable du club a alors réuni ses
joueurs pour discuter du problème
et il leur avait promis qu’ils seront
payés jusqu’au dernier sou dans trois
semaines au maximum en leur ex-
pliquant les contraintes financières
dans lesquelles le club se débat de-
puis l’entame de la saison. C’est ce
qui a été convenu entre les deux par-
ties mais ce que l’on ne savait pas,
c’est que le délai pour la régularisa-
tion de la situation financière des
joueurs a expiré mardi dernier.
Lorsqu’ils se sont aperçus qu’aucun
dinar n’a été versé dans leurs
comptes, ils ont décidé de boycotter
la séance qui allait se tenir dans
l’après-midi à El Bez. 
Hammar a rallié El Bez en ur-
gence
Les joueurs ont expliqué leur dé-
marche à l’entraîneur qui a vite fait

d’alerter Hassan Hammar qui était
au 8-mai-45 en train de suivre le
match entre le MOB et le MCA. Il
s’est rendu en urgence au complexe
d’El Bez où il a trouvé ses joueurs. Il
n’était pas question pour eux de s’en-
traîner, c’était une décision bien ré-
fléchie, mais ils se sont réunis avec
Hammar et ont longuement discuté
du problème. Le président sétifien a
expliqué la situation en leur deman-
dant d’être compréhensifs. Il a justi-
fié ce retard par un problème
technique et les a rassurés que ça
sera fait dans les prochains jours.
Les joueurs fixent un ultima-
tum pour 
dimanche
De leur côté, les joueurs, qui étaient
détendus et qui n’ont pas manifesté
une colère ou quelque chose de ce
genre, ont fait savoir à leur président
qu’il s’agissait juste d’une alerte. Ils
lui ont fait savoir qu’ils savent que ce
n’est pas le moment et qu’ils doivent
préparer leur match, mais il était né-

cessaire pour eux d’alerter la direc-
tion qui n’a pas respecté le délai et
qui n’a même pas pris la peine de
venir leur expliquer les choses. Ils lui
ont indiqué également que certains
d’entre eux sont vraiment dans le be-
soin même s’ils ne le montrent pas.
Et pour montrer qu’il ne s’agissait
que d’une alerte, ils ont repris les en-
traînements hier le plus normale-
ment du monde, mais ils ont fixé un
ultimatum à la direction pour la ré-
gularisation de leur situation et ça
sera pour dimanche prochain. C’est-
à-dire après le match contre
l’USMA. Dans le cas où leurs sa-
laires ne seront pas versés, ils dé-
clencheront une grève illimitée selon
nos informations.

Une grève qui coïncide avec
la visite du wali
Curieusement, la séance d’entraîne-
ment de mardi dernier, qui a été
donc boycottée par les joueurs, a

connu la présence
du wali de Sétif
Nacer Maâskri
qui avait prévu de
rendre visite à
l’équipe avant son
déplacement à
Alger, mais appa-
remment, il a mal
choisi le moment.
Il était arrivé
après la réunion
que Hammar
avait tenue avec
ses joueurs. Il a
été mis au cou-
rant du problème
et il a prononcé
un petit discours
pour essayer de
remonter le
moral aux
joueurs et de les
motiver un peu,
même financière-
ment, car la wi-
laya de Sétif a
prévu une aide de
800 millions de
centimes en de-

hors de la subvention annuelle qui
va renflouer prochainement les
caisses du club. 
Et on est allé fêter par la suite
l’anniversaire d’Aït Ouamar…
Cette journée de grève a coïncidé
avec la célébration de l’anniversaire
du milieu de terrain de l’ESS Hamza
Aït Ouamar que ce dernier a fêté
plus tard dans la soirée avec la pré-
sence de tous les joueurs. C’est dans
une très bonne ambiance que tout le
groupe a fêté cet anniversaire et cela
montre que l’équipe n’a pas été affec-
tée par ce qui s’est passé plus tôt
dans la journée au complexe d’El
Bez. Ce n’était donc qu’une petite
alerte, mais elle a tout de même se-
coué les responsables du club qui
doivent maintenant  penser à réunir
l’argent qu’il faut dans un temps re-
cord, car l’ultimatum fixé par les
joueurs expire dans trois jours.

K. L.

Les joueurs ont observé
mardi une journée de grève

S’il sub-
sistait
encore

un doute
concernant

l’éventuel dé-
part de Boulem-

daïs et d’Arroussi,
c’est désormais

clair, les deux joueurs
seront libérés car le

président Hassan
Hammar vient d’avoir

une discussion avec les
deux éléments à ce sujet

pour préparer la résiliation
de leur contrat et pour dis-

cuter des modalités. 
Hammar a demandé
à Boulemdaïs de 
restituer la moitié de
l’argent qu’il avait 
encaissé à la signature
de son contrat
La première réunion s’est tenue
avec Hamza Boulemdaïs qui va
quitter Sétif six mois après sa
venue en provenance de la ville
des ponts suspendus. Hammar a
été très clair avec son attaquant.
Il lui a fait savoir que l’entraîneur
n’a plus besoin de lui parce qu’il a

été incapable d’apporter le plus
qu’on attendait de lui en dépit du
temps de jeu considérable dont il
a bénéficié. Le président lui a
alors demandé de restituer la
moitié de la somme qui lui a été
versée à la signature de son
contrat en guise d’indemnités de
sa lettre de libération, en rappe-
lant que l’ex-attaquant du CSC
avait empoché un milliard de
centimes. Il devra donc rendre
500 millions pour obtenir sa let-
tre de libération ou aller chercher
un club intéressé par ses services
pour racheter son contrat
moyennant la somme demandée. 
Il a fait part à
Arroussi d’une offre
officielle de la JSK
Kheireddine Arroussi a égale-
ment eu une entrevue avec son
président qui lui a fait part d’une
offre de la JS Kabylie qui est inté-
ressée par ses services. L’offre est
officielle et Hammar lui a de-
mandé d’y réfléchir, sachant que
le joueur est sollicité par d’autres
clubs de la Ligue 1 Mobilis,
l’USMA et le NAHD entre autres.
Le président lui a laissé le libre
choix et c’est à lui donc de choisir

sa nouvelle destination.
Et veut un échange
avec Redouani
Mais dans le cas où Arroussi
choisit la JSK, la direction de
l’ESS envisage de signer une
convention avec la direction où il
sera procédé à un échange avec le
joueur Redouani, qui est origi-
naire de Sétif. L’échange n’aura
pas lieu au prochain mercato,
mais à la fin de la saison. En plus
clair, l’Entente cèdera Arroussi à
la JSK sans contrepartie cet hiver,
mais à la fin de la saison, les Ka-
byles libèreront Redouani pour
l’ESS. Si toutes les parties sont
d’accord, la convention devrait
être signée en ce mercato et non
l’été prochain. 
Saâdoune quittera
également l’Entente
L’autre joueur qui quittera offi-
ciellement le club est le gardien
Saâdoune qui n’a même pas été
qualifié à l’Entente en raison
d’une erreur administrative. Le
président Hammar a discuté avec
lui et a tout réglé avant son dé-
part qui est prévu évidemment
avant le 31 décembre.

A.F.

Les joueurs 
interdits de
déclarations

Aucun joueur n’a voulu s’expri-
mer sur le sujet de la grève qui

a été observée mardi passé ni
de faire une quelconque autre
déclaration. Et pour cause, ils

ont été interdits de déclarations
par leurs dirigeants pour des

raisons qu’on ignore. Il avait été
convenu avec la direction du

club et le staff technique de
fixer deux journées dans la se-

maine où les journalistes pour-
raient interviewer les joueurs et
on a été surpris hier par ce boy-

cott envers la presse. 

Amokrane 
et Bouchar 

réintègrent le
groupe

La séance d’hier mercredi a été
caractérisée par le retour de

l’attaquant Amokrane et du dé-
fenseur Bouchar qui sont ren-

trés à la caserne en début de
semaine avant d’être autorisés à

rejoindre leur équipe hier. Les
deux joueurs, pour rappel, se

trouvent sous les drapeaux. 

Aucun dirigeant
hier à

l’entraînement
Comme expliqué plus haut, les
joueurs de l’Entente ont décidé

de reprendre l’entraînement
hier mercredi pour poursuivre
la préparation du match contre
l’USMA qui a été perturbée par
la grève de mardi. Ce qui nous

a surpris, c’est qu’aucun diri-
geant n’était présent à ladite

séance alors que l’équipe avait
déclenché une grève la veille.

En plus, l’équipe prépare un dé-
placement important à Alger

pour affronter l’USMA, un
concurrent direct pour le titre.

C’était très curieux et ce n‘est
guère une façon de rassurer les

joueurs.
K. L.

La direction veut 
prolonger Amokrane 

et Bouchar
On vient d’apprendre que le président
Hammar n’a pas discuté uniquement

avec les joueurs qui seront libérés, mais

aussi avec ceux que la direction entend
prolonger leur contrat. Parmi les

joueurs qui ont été abordés à ce sujet, il

y a Amokrane et Bouchar qui ont mon-

tré en cette phase aller qu’ils ont nette-

ment progressé et qu’ils sont capables
de montrer plus que ça, ce qui fait

d’eux des valeurs sures. Un autre joueur

devrait également avoir une prolonga-
tion de son contrat, il s’agit de Ryad

Keniche, mais ce dernier a préféré at-
tendre jusqu’à la fin de la saison, il ne

veut pas précipiter les choses. 

Nadji appelé à revoir son
salaire à la baisse

À côté de ça, les responsables du club,
soucieux de la situation financière de

l’Entente, ont décidé de convoquer l’at-

taquant Rachid Nadji pour mettre ce

dernier devant le fait accompli par rap-

port à nombres de matchs joués durant
cette phase aller où il a passé le plus

clair de son temps à l’infirmerie. Pour

la direction du club, le joueur ne justi-

fie pas le salaire qu’il prend et devra le
revoir à la baisse. 

A.F.

Suite à l’expiration du délai fixé par la direction

Boulemdaïs et Arroussi 
seront officiellement libérés
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Les Jaune et Noir sont détermi-
nés à enchaîner un autre ré-
sultat positif. Du moins c’est
que l’on pourrait déduire à tra-

vers la décontraction avec laquelle les
joueurs ont préparé cette confronta-
tion. Si l'on tient compte de ce que
l'on a constaté lors des dernières
séances d'entraînement, on com-
prend que les Harrachis ont bien l'in-
tention de s'imposer à Relizane et
arracher leur première victoire en dé-
placement. En effet, depuis le début
de semaine, Charef et ses deux ad-
joints ont préparé avec un sérieux ab-
solu et une grande rigueur cette
confrontation qui les mettra aux
prises avec le RCR. Pour dégager un
groupe capable de s'imposer, le coach
a insisté sur une seule stratégie, à sa-
voir la récupération de balles. Lors de
la dernière séance d'entraînement, il
a pris le soin de parler à ses gars. Cette
réunion lui aura permis de les moti-
ver mais aussi leur expliquer sa stra-
tégie. Boulakhoua et ses camarades
ont donné l'air d'être très concentrés
sur la rencontre. Cela prouve qu'ils
sont déterminés plus que jamais à ar-
racher une victoire.

L’USMH avec une allure
défensive
De son côté, le staff technique ne veut
en aucun cas que son équipe rate ce
rendez-vous face au RCR ce week-
end. En effet, depuis le début de se-
maine, Boualem Charef et ses deux
adjoints préparent cette confrontation
avec une grande détermination pour
dégager un groupe capable de s'im-
poser. Connus pour leur abattage et
fougue, ces joueurs seront en quelque
sorte l'avant-garde d'un bloc défensif
composé de sept éléments, dont qua-
tre défenseurs fixes, à savoir Debari,
Chenoufi, Madani et Abdat, et trois
milieux récupérateurs : Harrag, Bel
Arrabi et Boulakhoua. Par cette stra-
tégie, Charef compte bloquer l'adver-
saire au niveau de l'entrejeu pour lui
éviter de construire le jeu. Si l'entraî-
neur veut aujourd'hui tenter cette ex-
périence, c'est qu'il a dû apprécier la
prestation de son équipe quand elle
évolue avec cette stratégie

Charef veut gagner la
bataille du milieu...
Lors de la séance d'hier, Charef a in-
sisté sur le volet technique. Mais
avant, il a pris le soin de parler avec

ses joueurs pour les motiver et leur
faire comprendre la stratégie qu'il
compte adopter pour ce match. Si l'on
tient compte de la détermination qui
caractérise les joueurs de l'USMH ces
derniers jours et leur volonté à gagner
ce match, il faut s'attendre à une
confrontation sans merci face à un
adversaire autant décidé à réaliser un
bon résultat. Il est donc certain que
cette confrontation promet d'être in-
tense. Etant sûr que la force de
l'équipe adverse se situe au niveau du
milieu du terrain, Boualem Charef
sera contraint de procéder à un petit
changement dans son équipe, celui-ci
se situe dans l'entrejeu. Charef a dû
renforcer ce compartiment en y inté-
grant un élément supplémentaire. Si
habituellement, l'USMH évolue avec
quatre milieux, cette fois-ci ils seront
cinq qui composeront l'entrejeu.
Parmi eux, trois auront un rôle de ré-
cupérateur. On citera Herrag, Belarbi
et Boulakhoua. 

... et compte sur l'esprit de
groupe
Pour cette rencontre tant attendue
avec beaucoup de curiosité par les
supporters de l'USMH, Boualem

Charef compte beaucoup sur l'esprit
de groupe de ses poulains et sur leur
solidarité pour réaliser un grand
match. C'est aussi l'avis de certains
joueurs comme le milieu de terrain
Herrag qui reste un joueur clé dans
le dispositif tactique de Charef : «Le
groupe est assez motivé pour cette
rencontre. Certes, le RCR est une
bonne équipe et qui de surcroît
jouera chez elle, mais on va tout
faire pour arracher un résultat posi-
tif. Jouer sur le terrain de l'adver-
saire est difficile certes, mais le
groupe est habitué pour ce genre de
confrontations.» 

Younès absent face à
Relizane 
Suspendu pour un match, Younès
sera le grand absent au sein de
l’équipe harrachie. Si l’absence
d’Ouadah n'inquiète pas trop les
Harrachis en raison de la présence
de plusieurs éléments dans son
poste, en revanche celle de Younes
constitue le grand souci de Charef.
En effet, le virevoltant ailier harrachi
constitue le fer de lance de la ligne
d'attaque et sur lequel Charef
compte beaucoup. Son absence sera

fortement ressentie. 
Les absents et les blessés
risquent de compliquer 
la tâche du coach
La mission des Harrachis reste diffi-
cile et compliquée contre une équipe
de Relizane intraitable à domicile. Et
ce qui risque de compliquer encore
la mission des troupes de Charef, ce
sont les absences pour diverses rai-
sons qu'enregistrera l'équipe, sans
oublier
que le coach va être obligé d'aligner
deux joueurs qui reviennent de bles-
sure, à l'image d'Athmani et Che-
noufi qui souffrait de douleurs au
dos.

La direction songe 
à augmenter la prime
Côté de la direction, on n'est pas
restés insensibles à cette opportu-
nité, puisque nous avons appris
d'une source proche de l'homme fort
de la maison harrachie qu'une forte
prime a été promise aux joueurs en
cas de résultat positif.

Nacer-Eddine Ratni

L'ambiance semble parfaite au
sein du groupe. Cela est sûrement
dû aux derniers bons résultats,
n'est-ce pas ?
Naturellement, quand les résultats
sont là, l'ambiance ne peut être que
bonne. Cela nous encourage et
nous donne l'envie de travailler et
de persévérer davantage.
Ce week-end, vous serez en dépla-
cement à Relizane pour affronter
la formation locale du RCR.
Comment se présente pour vous
ce match ?
C'est une rencontre très difficile
bien entendu. Si l'on veut arracher
un bon résultat, on doit faire
preuve de beaucoup de volonté.
Par rapport à la détermination des
joueurs, je crois à un résultat posi-
tif.
Un bon résultat, c'est quoi pour
vous ?
Connaissant les capacités de notre
adversaire sur son terrain, on peut
dire qu'un nul est considéré
comme un résultat positif. Mais il
faut savoir que nous irons là-bas
avec l'intention d'arracher les trois
points.
Donc votre objectif est la vic-
toire...

On aimerait bien offrir un autre
succès à nos supporters. Mais il
faut reconnaître que notre mission
sera difficile. Cela dit, on s'effor-
cera pour réaliser le meilleur résul-
tat possible.
Avez-vous une idée sur votre ad-
versaire ?
Non, mais le RCR est un adversaire
respectable, d'où l'obligation de le
prendre très au sérieux sans lui
laisser le moindre espace d'évolu-
tion. Un succès est notre objectif et
pour cela, chacun de nous est
conscient qu'il se doit d'être au top
et donner le meilleur de lui-même.
Beaucoup de supporteurs sont
déterminés à faire le déplace-
ment. Qu'est-ce que cela vous
fait ?
Je n'ai aucun doute sur la fidélité de
nos supporteurs. Plusieurs fois, ils
nous ont témoigné leur amour.
Donc, je suis persuadé qu'ils seront
dans les gradins pour nous encou-
rager. Nous devons leur faire plai-
sir.
Ils n'accepteront pas une dé-
faite…
Je comprends tout à fait le senti-
ment de nos supporteurs, et c'est
pour eux qu'on doit faire tout notre

possible afin de leur offrir un
premier succès en déplace-
ment cette saison.
Mais les joueurs ad-
verses pensent
comme vous…
Certes, mais cela ne
change rien dans
notre détermination.
Entre deux équipes
autant motivées l'une
que l'autre, cela don-
nera sûrement une
confrontation équilibrée
où celui qui en voudra le
plus l'emportera.
Dans ce genre de
matchs, l'expérience
est un atout considéra-
ble et comme l’équipe harrachie
est jeune cela rendra difficile
votre mission…
Ce que vous dites est vrai, mais
on ne craint rien, car nous aussi,
nous avons des atouts à faire
valoir. Avec la grande volonté
qui anime le groupe il est cer-
tain que nous n’allons pas
être ridicule et qu’un résultat
positif est très envisageable.

 Entretien réalisé par 
Nacer-Eddine Ratni

El Harrach veut sa première 
victoire en déplacement

Debari : «Même sur son
terrain, le RCR ne nous

fait pas peur»
Le défenseur latéral Debari, que

nous avons accroché à la fin de la
séance mercredi dernier, s'est mon-

tré confiant et serein quant aux
chances de son équipe de revenir de
son déplacement à Relizane avec un
bon résultat : «Une victoire pourquoi

pas, un match reste toujours un
match où la logique n'est pas souvent
respectée. A mon avis, ce sera difficile
pour les deux équipes, mais croyez-
moi qu'on leur mènera la vie dure.
Bien sûr que le résultat final dépen-
dra de plusieurs paramètres, mais le

facteur expérience n'influera pas trop.
Je dirai donc que même sur son ter-
rain le RCR ne nous fait pas peur. Si
le groupe joue avec la même volonté
que d'habitude, on peut s'imposer.»

Aichi : «On peut les
surprendre»

Interrogé à la veille du déplacement
à Relizane sur les chances de son

équipe, Aichi, le milieu harrachi, est
certain que son équipe a les moyens

de créer la surprise dans cette
confrontation. L'ex-joueur de Magh-

nia pense que le match sera équili-
bré, mais que la victoire pourrait
pencher en faveur de l'USMH :

«Pour moi, c'est un match comme
tous les autres, nous avons autant

d'atouts pour gagner que notre adver-
saire. Si une victoire est considérée

comme une surprise disons alors que
nous sommes entièrement capables de

les surprendre.»
N. R.

Boulakhoua «Les Relizanais 
n’auront pas la partie facile»

A la veille du déplacement à Relizane
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Bouchema
officiellement
out face au CAB 
M auvaise nouvelle pour le

milieu de terrain Nas-
sim Bouchema. Tous
les regards étaient por-
tés sur le joueur lors de

la séance d’hier afin de connaitre la dé-
cision finale du staff médical. Finale-
ment, Nassim Bouchema n’a pas pu
réintégrer ses partenaires. La raison est
que le milieu récupérateur du Chabab
ressent toujours des douleurs au genou.
Bouchema a essayé de reprendre du
service en effectuant quelques tours de
piste mais par la suite, il s’est dirigé vers
le médecin du club pour le mettre au
courant qu’il ressent toujours des dou-
leurs. Au bout de quelques minutes
seulement, la décision de le ménager
pour la rencontre de demain face au
CAB a été prise par le staff médical en
collaboration avec le staff technique. 

Le joueur a eu une longue
discussion avec Zaki  

Nassim Bouchema a rencontré
Badou Zaki lors de la séance d’entraîne-
ment d’hier. Ce tête-à-tête a été l’occa-
sion pour le coach de se faire une
meilleure idée sur l’état de santé du
joueur. Le coach a voulu connaitre l’ori-
gine de ses douleurs et la raison qui
cause ce retard pour le remettre sur
pied. Par la suite, il a demandé à son
joueur d’effectuer quelques tours de

piste histoire de trancher sur sa partici-
pation. Mais une fois que le joueur s’est
exercé, il s’est avéré qu’il lui était impos-
sible de continuer la séance. 

Il poursuivra les soins
jusqu’à nouvel ordre 

Du coup, le joueur a été orienté vers
l’infirmerie afin de poursuivre les soins
intensifs. Maintenant qu’il est officielle-
ment out pour cette rencontre de
championnat, il devra continuer les
soins jusqu’à ce qu’il obtienne le feu
vert du staff médical. En attendant le
retour du joueur sur les terrains, Badou
Zaki devra trouver des solutions d’ur-
gence pour combler l’absence de son
élément. 

Zaki récupère Draoui et
Khoudi 

Au moment où Nassim Bouchema
est déclaré forfait, l’entraîneur du Cha-
bab a récupéré les deux joueurs Draoui
et Khoudi. Les deux internationaux mi-
litaires étaient attendus dans la journée
d’hier et ce n’est qu’aujourd’hui qu’ils
reprendront le chemin des entraîne-
ments. Toutefois, ils seront concernés
par la rencontre de demain face au

CAB.
Farid Abboud 

Bougueroua
ce dimanche
devant le
conseil de
discipline 
L’attaquant Bougueroua

n’a pas encore réglé son
conflit avec la direction du
club. Pour cause, le joueur
devra passer devant le
conseil de discipline ce di-
manche alors qu’il devait
le faire il y a quelques
jours de ça. Il sera audi-
tionné par les dirigeants
du club suite à son affaire
et son audition par le pro-
cureur. Le joueur affirme
de son côté que toute
cette affaire n’aurait pas
dû prendre cette tournure
au moment où les diri-
geants maintiennent leur
sanction. 

Il pourrait être
libéré cet hiver 
Des sources nous ont

confié que Bougueroua
risque l’exclusion l’hiver
prochain de l’équipe. On
parle dans l’entourage du
club d’une libération lors
du prochain mercato. Tou-
tefois, cette décision n’est
pas officielle. Avant de
trancher sur le cas du
joueur, les dirigeants veu-
lent d’abord écouter sa
version des faits avant de
pouvoir se prononcer de
manière définitive. Les
responsables du club esti-
ment que c’est l’image du
club qui a été ternie par
cette affaire, d’où la déci-
sion de se passer de ses
services. Affaire à suivre. 

 F.A.

La préparation pour le match face au CAB touche à
sa fin. Êtes-vous prêts ? 
Vu le travail que nous avons effectué jusque-là, je

peux dire que nous sommes prêts pour cette rencon-
tre. Nous avons travaillé pas mal d’aspects cette se-

maine avec le coach. Ce fut très bénéfique pour
nous. On sait que nous devons améliorer cer-

tains aspects tactiques et c’est ce que le
coach nous a expliqué et on a suivi ses

consignes. Il ne reste qu’à les appliquer
ce vendredi lors de cette rencontre

pour réaliser un bon résultat. 
Beaucoup pensent que la victoire
face au CAB est indispensable vu
votre classement actuel. Êtes-vous
de cet avis ? 

Absolument. Je suis parfaite-
ment de cet avis. Battre le CAB

nous éloignera de la zone de danger. Il
faut absolument assurer. En tous les cas, nous de-

vons nous montrer très efficaces dans les différents
compartiments de jeu. Il faut surtout être disciplinés
tactiquement car contrairement à ce qu'en pensent cer-
tains, le CAB est un adversaire difficile. 
Un autre choc vous attend face à la JSK lors de la
dernière journée de l'aller… 

Oui, c’est vrai. Le match face à la JSK sera lui aussi
très difficile pour nous. C’est la raison pour laquelle
j’estime qu’il faut d’abord assurer ce vendredi face au
CAB avant de nous projeter sur ce dernier match de
championnat. En tous les cas, il faut faire le plein lors

des deux derniers matchs afin de quitter la zone
de danger. Personne n’est satisfait de la posi-

tion qu’occupe pour le moment le Chabab.
On doit rester soudés pour éloigner le club
du danger. 
Qu'en est-il des chances du Chabab en

coupe d’Algérie ? 

Cette compétition garde toujours son charme. J’es-
père qu’on parviendra à réaliser un bon parcours. On
attendra de connaitre le nom de notre futur adversaire
en coupe. Ce sera soit l’USMB soit le MCS. Quel que
soit le nom de l’équipe, il est clair que ce sera difficile
pour nous. En tous les cas, je suis optimiste. Je souhaite
qu’on réalise un parcours similaire à celui de 2012
lorsqu’on a atteint la finale. 

Le huis clos est-il un handicap pour vous ? 
Un handicap, oui. C’est clair. Nos supporters vont

nous manquer car on a toujours besoin de leur soutien.
Toutefois, nous avons toujours appelé nos supporters à
être vigilants et ne pas jeter des fumigènes sur le terrain.
Je pense que nous devons sensibiliser davantage nos
supporters afin d’éviter ce genre de sanctions à l’avenir. 

Revenons à vous. Vous avez été derrière les deux
buts marqués face au MCA et à l’USMH. Êtes-vous
satisfait ? 
Pour tout vous dire, je ne suis pas satisfait de mon

rendement. Je reste convaincu que je peux donner en-
core plus. Je sais que je ne suis pas au top de ma forme,
je suis loin encore de mon rythme de croisière. J’essaye
de donner toutefois le meilleur de moi-même pour être
à la hauteur de la confiance du staff et des supporters.
Face au MCA, c’est tous les joueurs qui étaient dans le
coup, pas seulement Rebbih. Désormais, je tâcherai de
donner encore plus pour sauver le club de cette situa-
tion. 

On vous sent un peu anxieux… 
Pour tout vous dire, la situation que traverse actuelle-

ment notre club a influé sur mon rendement. Et je ne
suis pas le seul, d’ailleurs puisque tous les joueurs sont
très nerveux. Chacun veut sortir le club de cette situa-
tion et cela pèse énormément sur le mental du groupe.
Mais nous allons tout de même faire de notre mieux
pour relever le défi et sortir la tête de l’eau, à commen-
cer par ce match face au CAB où le faux pas est interdit. 

Entretien réalisé par Farid Abboud

Le capitaine du
Chabab, Rebbih,
reste catégorique
la veille de cette
14e journée de

Ligue 1 Mobilis. Il
estime que ce n’est
pas le moment de
rater le match face

au CAB car une
victoire éloignera
le Chabab de la
zone rouge et

remettra le groupe
en confiance en

prévision du match
de coupe. 

Le président Réda Malek se
trouve depuis quelques jours en
France pour des raisons de santé.
En effet, le président du Chabab se
trouve très mal au point. Les pro-
blèmes qu’il a rencontrés depuis le
début de saison suite aux mauvais
résultats de l’équipe l’ont complète-
ment déstabilisé. C’est la raison
pour laquelle il s’est déplacé en
France pour effectuer des soins. Il

devra aussi faire un bilan général
avant de retourner au pays. 

Il tranchera sur son avenir
ce dimanche 
D’après nos sources, c’est de di-

manche que Malek tranchera sur
son avenir au sein du club. Si tout
se passe comme prévu, il sera de
retour au pays ce week-end. Il de-

vrait rencontrer les membres du
conseil d’administration pour évo-
quer son avenir. Il semblerait qu’il
maintient sa décision de quitter le
club. Il a fait savoir à son entourage
que sa décision est irrévocable, au
moment où les autres membres du
conseil essayent de le raisonner
afin de rester encore à la tête de
l’équipe. 

 F.A.

Malek en
France
pour des
soins 

Rebbih «Battre le CAB nous éloignera du danger» 
«Je ne suis 
pas pleinement
satisfait de mon
rendement» 



Vicario 
prend la poudre 
d'escampette !

Pour un scandale c'en est un
! Vicario, l'entraîneur espagnol

du CSC, vient de prendre la
poudre d'escampette. Sans

avertir personne, le techni-
cien, débarqué sur le

banc du club constanti-
nois, il y a moins d'un
mois, est rentré chez

lui et pourrait ne
pas revenir, à en

croire des sources
sûres. Portugal
avait déjà me-

nacé la semaine
dernière de s'en
aller, s'il n'était
pas payé illico

presto. La nou-
velle direction

avait réussi à réunir
dans l'urgence un salaire,

mais il semblerait que le cli-
mat qui prévaut au CSC l’a

contraint à quitter
Constantine dans le secret

total. Le CSC n'en finit vrai-
ment pas avec les camou-

flets en tout genre. 

«Personne ne se soucie de mon problème et j’ai tranché quant à mon avenir»
Bonjour Hocine,

qu’en est-il de vos
nouvelles ?

Dieu merci, je suis en
bonne santé et je me prépare, à

l’image du groupe, pour ce match
qui nous attend face au NAHD, qu’on
ne veut en aucun cas rater. On est
armé d’une grande volonté, pour s’im-
poser et continuer sur notre lancée.

Comment s’est déroulée la prépa-
ration en prévision du match face
au NAHD ?

Dans de bonnes conditions et
dans une bonne ambiance. Rien

n’a été laissé au hasard par le
staff technique et nous les

joueurs sommes détermi-
nés à confirmer le nul
ramené du stade Se-
fouhi face au CAB, en
battant cette équipe
du NAHD qui enre-
gistre des résultats
en dents de scie.

Mais ce ne sera
pas facile de-
vant cet adver-
saire qui est
difficile à ma-
nier…

On sait très
bien que le
NAHD se dépla-
cera à Constan-

tine avec la nette intention d’arracher
la victoire et de confirmer le succès
réalisé face au DRB Tadjenanet. On
doit rester vigilants derrière tout en se
montrant percutants devant pour es-
pérer réaliser la victoire, qui ne doit
pas nous échapper.

Vous êtes devenu un joueur clé de
l’équipe, un commentaire ?
C’est grâce au travail et je suis en

train de cueillir les fruits du grand la-
beur accompli depuis l'intersaison. Je
sais ce que je vaux et je n’ai jamais
douté de mes capacités. Inch'Allah je
serai encore meilleur à l’avenir et je
suis là pour contribuer au grand re-
tour du CSC en championnat et aller
le plus loin possible en coupe d’Algé-
rie.

La concurrence est rude dans l’axe
de la défense, n’est-ce pas ?
C’est vrai, la concurrence est rude

en défense, mais je connais ma valeur.
Je suis déterminé à garder ma place,
et je profite de l’occasion pour féliciter
mon ami Zalani qui est en train de
réussir de belles prestations à mes
côtés. On s’entend à merveille et tant
mieux pour le CSC.

Et qu’en est-il du milliard de cen-
times ?
Rien de nouveau et personne ne se

soucie de mon cas, et dans ma tête j’ai
pris une décision dans le cas où je ne
vois rien venir dans les prochains

jours.
Un message à transmettre aux Sa-
nafir ?
Je connais bien les Sanafir, et ils

sont très attachés au club et ne vont
pas le laisser tomber dans ces mo-
ments difficiles. Je sais bien qu’ils vont
se  déplacer en force pour nous sou-
tenir face au NAHD, et nous encou-
rager à nous imposer et leur donner
de la joie. Nous les joueurs sommes
déterminés à ne pas les décevoir et à
confirmer le dernier résultat arraché
à Batna face au CAB.

On vous laisse le soin de
conclure…
On promet aux Sanafir de faire tout

notre possible face au NAHD, pour
leur offrir la victoire. Je dirais aux
Nahdistes, bienvenue à Constantine,
mais les points resteront à Hamlaoui.
On va faire notre possible pour ter-
miner l’année en force, soit en cham-
pionnat ou en coupe d’Algérie. On
veut remonter la pente au classement
et s’éloigner de la zone rouge, tout en
faisant tout notre possible pour pas-
ser l’écueil de la JS Saoura, la semaine
prochaine, en 16e de finale et aller en-
core de l’avant dans cette compétition
qui a son charme. J’espère que mon
problème sera réglé dans les plus brefs
délais, sinon dans ma tête j’ai pris la
décision de partir.

Entretien réalisé par S.K.

Denni prendra ses fonctions aujourd’huiFinalement, le nouveau coach des gardiens de but, Denni, enta-mera son travail aujourd’hui. Hier, il a été présenté au coach Vica-rio, aux membres du staff technique ainsi qu’aux joueurs.
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«Je m’entends

bien avec Zala
ni»

Il n’y a plus
de problème
ou de conflit

entre le coach
Vicario et son
joueur Bela-

meiri.
Puisque le

joueur a re-
pris du ser-
vice et a été
autorisé à
s’entraîner

avec ses co-
équipiers, en
prévision du
match de la
14e journée
face au Nasr
Hussein Dey, au stade Hamlaoui de

Constantine. Tout est rentré dans l’or-
dre entre Vicario et Belameiri, et les
deux hommes ont mis de côté leur

conflit et sont concentrés sur le match
du NAHD, qui revêt une grande impor-

tance. Belameiri est en forme et le
coach compte beaucoup sur lui, sur le
plan offensif, pour contribuer à la vic-

toire du CSC qui n’a plus gagné en
championnat depuis le 10 octobre der-
nier, ce qui fait deux mois sans la moin-
dre victoire, si on excepte le succès en

coupe face à l’ASMO.
Belameiri déterminé à sortir un
grand match face au NAHD
El Hadi Belameiri qui a été sanc-

tionné financièrement par la direction

du club, affiche
une grande dé-
termination en

prévision du
match contre
le NAHD. Il

s’entraîne avec
une grande vo-
lonté tant il est
concentré sur

son sujet et
veut sortir le

grand jeu, face
aux Nahdistes
et donner de la
joie aux Sana-
fir, comme ce

fut le cas face à
l’ASMO en

match de coupe où il a signé un doublé.
Belameiri veut sortir un grand match

face au NAHD, pour prouver son atta-
chement aux couleurs du CSC et ré-
pondre à sa manière sur le terrain.
Le coach compte beaucoup sur

lui
Le driver Miguel Angel Vicario mi-

sera sur l’attaquant El Hadi Belameiri
face au NAHD, vu son poids dans le

groupe. La présence du joueur dans le
onze rentrant face au Nasria ne fera que
du bien à l’équipe, surtout que Aoudia

est blessé alors que Manucho est en
méforme. Vicario espère qu’avec la pré-

sence de Belameiri, l’attaque du CSC
trouvera la faille et s’offrira la victoire.

H.S.

Vicario-Belameiri 
tout est rentré dans l’ordre

Belkheir, 
la carte 

gagnante 
du coach

S’il y a bien un joueur
qui a tiré son épingle du
jeu lors des derniers

matchs, c’est bel et bien
Belkheir. Cet attaquant
est en train de gagner

des galons et la confiance
du coach Vicario qui

compte sur ses services.
Belkheir est bien parti
pour jouer d’entrée face
au NAHD, lui qui sera

d’un grand apport sur le
double plan défensif et

offensif.

Une prime de
15 millions en
cas de victoire
face au NAHD

La direction du club
promet une prime excep-
tionnelle aux joueurs en
cas de succès face au

NAHD. Les responsables
du club réservent une

prime, selon nos sources,
de 15 millions de cen-
times à chaque joueur,
s’ils parviennent à empo-
cher les trois points face
aux poulains d’Alain Mi-

chel.

Le contrat de Benbraham
sera résilié aujourd’hui à

l’amiable par la direction du
club, en présence du joueur et

celle de son père attendu à
Constantine. Son manager est

arrivé avant-hier, mais le
joueur n’a pas voulu reconnai-
tre ce dernier et a exigé la pré-
sence de son père, seul habilité

à défendre ses intérêts.
Il percevra un 
mois de salaire

Benbraham ne s’est jamais
senti à l’aise avec le CSC, sa-

chant qu’il était hors  des plans
des entraîneurs qui se sont

succédé à la barre technique.
Benbraham devra percevoir

un mois de salaire sur les deux
qu’il devait toucher. En plus, il

renoncera aux 50 millions de
centimes réservés à la location

de l’appartement. 
H.S.

Le contrat  de Benbraham
sera résilié aujourd’hui



La séance d’hier sur un terrain
catastrophique

ll Les camarades de Herida se sont entraînés hier sur la
pelouse du stade annexe du 5- Juillet (Hadjout) qui était

dans un piteux état, suite aux pluies qui se sont abattues la
veille. Les joueurs du NAHD craignaient tellement de se bles-

ser qu’ils se sont entraînés avec la peur au ventre. Pour les
dirigeants, une fois sur place, il était un peu tard pour eux de

prendre une quelconque décision.

Match d’application au menu
ll Pour sa part, l’entraîneur du NAHD a programmé une

rencontre d’application entre les joueurs sur la pelouse
du stade Hadjout. Ce dernier voulait se faire une idée globale

sur le comportement de ses joueurs sur une pelouse lourde
et gorgée d’eau.

Aujourd’hui, entraînement 
à Bensiam

ll Quant à la séance d’entraî-
nement d’aujourd’hui, il a été

décidé qu’elle se déroule au com-
plexe sportif d’Hussein Dey

(Bensiam), alors que la pro-
chaine rencontre du NAHD se

jouera sur du gazon naturel
à Constantine.

Belle
ambiance lors
de la séance

d’hier
ll Les joueurs du

NAHD se sont en-
traînés hier et avant-

hier dans une très belle
ambiance, après avoir

réussi à chasser la
guigne des résultats lors
des deux dernières ren-
contres de championnat
face au MOB et le DRBT.

Benai pas inquiet
pour son avenir
ll Selon l’attaquant du

NAHD Mohamed Benai
et même s’il ne figure plus

dans les plans de son entraî-
neur depuis quelques rencon-

tres, il n’est pas du tout
inquiet pour son avenir. Le
joueur nous dira aussi qu’il

va parler à ses dirigeants dès
l’ouverture du mercato hiver-

nal, tout en rappelant que cela
ne constitue pas une priorité

L’entraîneur des Sang et Or, Alain
Michel, nous a confié, lors d’une
discussion, que son équipe est
appelée à confirmer son réveil
lors des dernières apparitions en
championnat, ce week-end, face

au CSC, au stade Hamlaoui. Michel dira par la
suite que ses capés vont faire de leur mieux
pour revenir avec le meilleur résultat possible
de Cirta, histoire de récolter le maximum de
points. 
«On ne jouera pas derrière 
à Constantine»

Concernant la stratégie qu’il adoptera face à
la formation de la ville des Ponts suspendus,
Alain Michel affirme qu’il ne pas se contenter
de regarder son adversaire jouer. Le technicien
français du Nasria dira : «Mes joueurs vont jouer
l’attaque au moment de la possession du ballon et
qu’en parallèle les joueurs) procèderont en bloc
dès la perte du cuir, afin d’éviter d’encaisser des
buts.» En revanche, et même s’il sait que sa mis-
sion ne sera pas une simple sinécure, il estime
que son club est capable de revenir avec un ré-
sultat probant.
«Le moral des troupes est au
beau fixe, après les deux
derniers bons résultats»

Le coach Alain Michel estime : «Mon groupe
se porte beaucoup mieux sur le plan moral, après

avoir enregistré consécutivement deux succès face
au MOB et le DRBT qui ont permis aux joueurs
de retrouver une certaine quiétude, après des se-
maines de disette.» Cet état d’âme, poursuit Mi-
chel, pourrait servir à ses joueurs lors des
prochaines confrontations à domicile et hors
d’Hussein Dey. 
«Il faut être réaliste, avec cet
effectif, on ne pourra pas jouer
les premiers rôles»

Quant à la question qui fait jaser à Hussein
Dey, celle relative aux objectifs du club en fin
de saison qu’avait arrêtée la direction, le tech-
nicien des Sang et Or, plus mesuré, estime
que «le NAHD ne pourra pas jouer les pre-
miers rôles avec l’effectif actuel. Mon groupe
n’est pas équilibré, il y a des manques dans
certains postes».
«Mes priorités ? La défense et
le milieu de terrain»

Concernant les postes à pourvoir, le
coach Michel évoque deux compartiments.
«La défense et le milieu de terrain qui doivent
être renforcés.» Le driver du Nasria nous fera
savoir par la suite qu’il a déjà évoqué le sujet
avec la direction pour lui dénicher l’oiseau
rare capable de donner un plus lors de la
deuxième partie du championnat.

A. M.
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Abdeslam : «On ne peut pas parler
des libérés, avant d’entamer 

le recrutement»
Selon le manager général
des Sang et Or, Chérif
Abdeslam, concernant le
volet recrutement et des
libérés, il nous a fait
savoir que la direction
n’est prête à lâcher ses
joueurs, sans pour
autant avoir assuré
d’autres joueurs. Ce
dernier poursuit en
affirmant que le coach
Michel et ses dirigeants
devront se réunir
prochainement pour
débattre du sujet.

Zeddam : «On est capables de
revenir avec un bon résultat de

Constantine»
Le défenseur des Sang et Or,

Hamza Zeddam, parle de l’actualité
du club, après l’enchaînement des
bons résultats. Le joueur affirme
qu’il faut aligner un bon résultat

face au CSC, même si cette rencon-
tre sera très difficile. D’autre part, il

affirme que le NAHD est capable de
terminer la phase aller dans une

bonne position.   
Comment est l’ambiance dans le

groupe ?
Le retour à l’entraînement s’est ef-

fectué dans de très bonnes
conditions et dans une belle am-
biance, après la dernière victoire

face au DRBT qui nous a fait
beaucoup de bien. Il fallait réa-
gir, après la période difficile qui

nous a fait tant souffrir.
Donc la victoire face au

DRBTest venue au bon mo-
ment…

Bien sûr, car après notre quali-
fication en coupe et notre vic-

toire face au MOB, il nous fallait
une confirmation face au DRBT,

ce qui nous a permis d’oublier
cette période de disette. Nous
nous sommes battus avec les

tripes, même en notre infériorité
numérique. Ceci dit, pour nous
le plus important était d’empo-

cher les trois points de la victoire
et soigner notre classement, en

attendant bien sûr une véritable
éclaircie.

Etes-vous parvenus à surmon-
ter cette période difficile ?

Sans aucun doute, on devait
gagner pour oublier ce que nous

avons vécu. Hamdoullah, on a
gagné face au DRBT, et ce succès

nous pousse à travailler encore et
jouer nos matchs avec le plus grand

sérieux. On doit juste poursuivre
sur cette lancée.

Comment voyez-vous cette ren-
contre face au CSC ?

Ce sera une rencontre très diffi-
cile, car le CSC passe lui aussi par

des moments très difficiles et com-
pliqués. Je pense qu’un autre faux
pas à domicile ne leur est interdit.

Aussi, il y a la pression des suppor-
ters du club de Constantine qui

sont connus pour leur soutien in-
défectible pour leur club.

Vous voulez dire qu’il vous sera
difficile de revenir avec un résul-

tat probant…
C’est vrai que cette rencontre sera

très difficile pour nous, mais cela ne
veut pas dire qu’on va faire du tou-

risme et les regarder jouer. On va
tout faire pour revenir avec un bon
résultat de ce difficile déplacement.

On ne va pas seulement défendre,
on fera le nécessaire pour revenir

avec au moins un point, car il
s’agira d’un match hors de nos

bases.
Pensez-vous que le NAHD est

capable de terminer la phase
aller à une position confortable

?
Si on arrive à revenir avec un

bon résultat de Constantine, ce
week-end, et qu’on enchaîne lors de
la dernière journée de la phase aller

avec une victoire face au MOB, on
pourra terminer à une position re-

lativement confortable. Ceci dit,
tout dépendra de la volonté des

joueurs car c’est à eux de tout don-
ner pour décrocher de bons résul-

tats.
Entretien réalisé par A. M.

Alors qu’ils sont pressentis 
face au CSC

Gasmi et Ouali reprennent
avec le groupe

Si la pelouse du stade annexe du
5-Juillet les a irrités, il n’en demeure
pas moins que les membres du staff
technique étaient contents du réta-
blissement de l’attaquant Ahmed
Gasmi et du milieu de terrain Billel
Ouali. Ces deux joueurs ont repris
avec le groupe, hier, au grand bon-
heur de la famille du Nasria, après
que ces derniers aient été absents
depuis le début de la semaine. Rap-
pelons que Gasmi a contracté une
blessure face au DRBT, alors
qu’Ouali a disparu de la circulation,
suite à une déchirure musculaire.
Ouali pour remplacer 
El Orfi suspendu

Il se trouve que le retour à la
compétition du milieu de terrain
Billel Ouali est tombé à pic pour le
staff technique du NAHD qui s’est
pris la tête depuis la semaine der-
nière, pour trouver un remplaçant
à El Orfi suspendu, après avoir
écopé d’un quatrième carton jaune
face au DRBT. En d’autres termes,
il faut s’attendre à ce que Michel
aligne le joueur face au CSC ce
week-end, aux côtés de Bendebka
dans la récupération.

Gasmi opérationnel
De son côté, Ahmed Gasmi, l’at-

taquant des Sang et Or, est prêt à
affronter son club face au CSC, ce
week-end. Le joueur, même s’il a
raté les premières séances d’entraî-
nement de la semaine, pourra
prendre part au match prévu à
Constantine, lui qui a été l’auteur
d’une réalisation face au DRBT. Il
est attendu de lui le plus dont on
lui connaît pour revenir à la mai-
son avec le point du nul.
Benhocine sur le flanc
droit ?

Il faut aussi s’attendre à ce que le
coach Alain Michel fasse appel à
Zakaria Benhocine, pour l’aligner
sur le flanc droit de la défense face
au CSC, en lieu et place de Bena-
mara expulsé face au DRBT. Par
ailleurs, il est à signaler que le
joueur Benhocine, un milieu de
terrain de formation, devra occu-
per le poste d’arrière droit, après
avoir fait quelques apparitions
dans ce registre.

A. M. 

Michel «On doit
confirmer notre réveil

à Constantine»
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Lamali : «L’erreur est 
interdite face à la JSK»

USMBA

RCR

Avec un peu de recul, qu’avez-
vous à dire du rendement de
l’équipe face à l’USMA ?
Nous avons débuté la partie à cent à
l’heure tout en refusant de prendre
des risques. On voulait d’abord étu-
dier la tactique de l’adversaire avant
de foncer. Et après quelques minutes
de jeu, les joueurs commençaient à
reprendre confiance et à dominer
l’adversaire. Hamdoullah, nous
avons assuré le plus important. Cette
victoire nous a permis de préparer la
JSK dans les meilleures conditions. 
Selon vous, la victoire était méri-
tée ?
Tout à fait, nous n’avons pas volé les
trois points. Même si l’USMA a

certes créé des occasions, mais nous
aussi on pouvait mettre plus de deux
réalisations. Désormais, nous allons
faire de notre possible pour rester sur
la lancée.
Comment s’annonce pour vous le
match de la JSK ?
Sans le moindre doute, le match sera
très difficile. Même si la JSK connaît
des moments très durs, il faut quand
même la prendre au sérieux car elle
renferme des joueurs qui peuvent
faire la différence à n’importe quel
moment. De notre côté, nous allons
faire notre possible pour enchaîner
avec un autre succès et gagner
quelques places au classement.

Entretien réalisé par Tedj-Eddine

Match d’application 
pour bien préparer la JSK

Les dettes de Ghanem et Ouzenadji 
s’élèvent à un milliard 

Selon le président du club amateur,
Abdelghani El Hennani, les dettes s’ac-
cumulent dernièrement et la principale
raison n’est autre que l’affaire des deux
joueurs, Ghanem et Ouzenadji. Devant

cette situation, la direction tire la son-
nette d’alarme et décide d’organiser une
équipe spécialisée pour trouver une so-
lution à cette situation, qui risque de
plonger le club dans un coma profond.

En prévision du
prochain
match de

championnat qui s’an-
nonce difficile devant
la JSK, les coéquipiers

de Laâbani ont joué
lundi soir un match

d’application. C’était en
effet l’occasion pour le
staff technique d’avoir
une idée bien précise

sur les joueurs qui sont

en formes afin qu’ils
soient alignés d’entrée.

Bengoreine en
solo

Toujours indisponible,
l’arrière gauche Bengo-

reine, qui souffre tou-
jours d’une blessure, s’est
entraîné en solo. Il a été

pris en charge par le
kiné El Hachemi afin

qu’il soit remis sur pied
dans les plus brefs délais.

Zenasseni reprend 
L’arrière droit, Zenas-

seni, et même s’il ne
sera pas concerné par

les deux prochaines
rencontres, a quand

même pris part au
match d’application. Il

voulait retaper dans un
ballon afin de mainte-

nir la cadence.
Tedj-Eddine

L e coach Bouakkaz reste opti-
miste et confiant quant aux
capacités de son équipe de

s’imposer face à cette coriace
équipe de l’USM El Harrach, en

estimant : «Ce sera un match diffi-
cile face à l’USMH, car il s’agit d’un

adversaire qui pratique un beau
football. Mais nous aussi on joue

pour gagner et on a toujours sorti
de grands matchs. On est appelés à
arracher la victoire pour quitter la

zone rouge.»
«J’ai entière confiance en

mes joueurs»
Pour ce qui est de l’état d’esprit du
groupe, le coach du RCR nous ré-

pond : «J’ai entière confiance en
mes joueurs et ils sont armés d’une

grande volonté pour arracher la
victoire. On a réalisé un bon par-
cours sur les neuf matchs joués en

récoltant 17 points, si on compte les

matchs du MCO et du DRBT et
n’était cette défalcation de six

points. On est sur la bonne voie.» Et
d’ajouter : «Je ne suis pas inquiet de

la défense et les erreurs font partie
du jeu. D’ailleurs, cette défense a

bien tenu le coup pendant six
matchs sans encaisser le moindre

but. Pour vous dire que je sais que
l’équipe en général va réagir face à
l’USMH et foulera la pelouse avec

la nette intention d’engranger les
trois points du match.»

«La victoire ne doit pas nous
échapper»

Pour le driver du RC Relizane : «Il
est hors de question de rater ce

match, car une victoire va nous
permettre de quitter la zone rouge
et de gagner quelques marches au
classement. On est tous mobilisés

pour réussir une fin de phase aller
sur une bonne note, en commen-

çant par un succès face aux Harra-
chis. Les joueurs sont tous animés

d’une grande volonté et motivés
pour atteindre cet objectif et tous
nos matchs on les aborde avec la

même envie de les gagner.»
«Le match de coupe sera
une fête et on jouera sans

pression»
En conclusion et concernant le

match des 16es de finale face au
voisin de l’USM Bel-Abbès,

Bouakkaz estime : «Ce sera une
fête à l’ouest du pays, sachant qu’elle

mettra aux prises, l’USMBA et le
RCR au stade du 24 -Février de

Bel-Abbès. Un derby qui va tenir
toutes ses promesses, surtout qu’il
opposera deux équipes qui prati-

quent un beau football et le public
assistera à un bon match et que le

meilleur gagne.»
Ishak S.

Bouakkaz : «On doit gagner
pour quitter la zone rouge»

DRBT

Avoir la ren-
contre

amicale
disputée face à l’EN
militaire, avant-hier

mardi, on ne pou-
vait imaginer qu’il
s’agissait d’un sim-
ple match amical,

car il y avait de l’in-
tensité, de l’agressi-
vité à la limite de la

correction et des
étincelles sur le ter-
rain. Les joueurs se
sont donnés à fond,

car ils disputaient
tout simplement

leur place, chacun
voulant prouver à

Bougherara qu’il est
le meilleur à son poste. Avec l’ap-

proche du mercato hivernal, les
joueurs des trois compartiments

savaient que leur mission ne sera
pas aisée et qu’il faudra se battre

pour arracher une place dans
cette équipe. Certains éléments,

qui se voyaient indétrônables,
même s’ils jouissent toujours de

la confiance de leur entraîneur, se
sentent à présent menacés dans
leur poste. En effet, les rempla-

çants veulent bousculer la hiérar-
chie. C’est ainsi qu’on a assisté à

une partie très disputée sous l’œil
vigilant de Liamine Bougherara.

Terbah se blesse 
mais il sera d’attaque face

au MCO
Vue l’intensité et l’agressivité qui
ont caractérisé le match amical,
le latéral gauche Terbah Djilali
s’est blessé au niveau de la che-

ville, avant la fin de la première
mi-temps, suite à un tacle d’un

joueur adverse. D’ailleurs, le laté-
ral gauche a dû quitter le terrain,

pour recevoir les soins néces-
saires. Plus de peur que de mal,

car sa blessure n’est pas grave.
C’est dire qu’il sera présent face

au MCO.
Chibane : «La concurrence
devra tirer l’équipe vers le

haut»
L’attaquant du DRB Tadjenanet,
Chibane, a parlé de la prépara-

tion de l’équipe durant la pre-
mière moitié de la semaine.

«Dieu merci, l’ambiance dans
l’équipe est familiale, on a oublié le
revers concédé face au NAHD. On

doit mettre à profit cette am-
biance, pour réussir notre prépa-
ration. La concurrence entre les

joueurs devra tirer l’équipe vers le
haut. A l’approche du match face

au MCO, on doit être prêts, car on
ne compte pas le rater.»

Bouabdellah

CAB

En plus de la participation
incertaine de Hadj Aïssa

et Khenab, celle de
Griche devrait se confirmer au-
jourd’hui. À noter que le joueur

ne s’est pas entraîné depuis la re-
prise des entraînements à cause
d’une blessure qu’il a contractée

lors de la rencontre face au CS
Constantine. De ce fait, il est at-

tendu à ce qu’il soit fixé sur sa
participation à l’occasion de cette
dernière séance qui sera effectuée
à Rouiba, dans le cas bien sûr où

il viendrait à se débarrasser de ses
douleurs.

Daoud : «On ne va pas se
déplacer à Alger 

en victimes expiatoires»
Le joueur du CAB Farid Daoud a

évoqué la rencontre qui attend
son équipe ce week-end devant le

CR Belouizdad en assurant que
ses camarades et lui ont oublié le

faux pas concédé lors de la précé-
dente journée et se concentrent

uniquement sur ce match. «Je ne
vous cache pas que nous sommes

conscients de ce qui nous attend et
décidés à relever le défi puisqu’on

ne va pas se déplacer à Alger en
victime expiatoire mais pour réus-

sir le meilleur résultat possible.»

Hadj Aïssa, le seul absent à
la dernière séance

La séance de la reprise des entraî-
nements effectuée par les Ca-

bistes dans la matinée d’hier a été
marquée par l’absence de l’atta-

quant Hadj Aïssa en raison d’une
blessure. Sinon, le reste du

groupe a été présent où le staff
technique continue d’effectuer les
derniers réglages avec la présence

de tout l’effectif afin d’espérer
réussir un bon résultat et se ra-

cheter du dernier faux pas à do-
micile.

Romadi : «Je connais toute
l’équipe»

Nous avons eu une discussion
avec le jeune émigré Yanis Ro-

madi qui pourrait être la pre-
mière recrue hivernale.

«Franchement, je connais bien
l’équipe puisque je me suis en-

traîné avec le groupe en début de
saison. Cela ne devrait pas me

poser de problèmes pour l’adapta-
tion. Je ne vous cache pas que je

suis au courant de ce qui m’attends
et je ferai de mon mieux pour

marquer beaucoup de buts et aider
mon équipe à réaliser de bons ré-

sultats.»
Yazid B.

La participation de Griche
sera connue aujourd’hui

Après le match amical disputé face à l’EN militaire 

La concurrence bat 
son plein à Tadjenanet

Benaldjia réclame ses papiersUne source fiable nous a informéque le milieu de terrain du DRBTadjenanet, Billel Benaldjia, a ap-pelé le président Taher Gueriche,pour réclamer ses papiers, enprévision du mercato hivernal. Lejoueur veut changer d’air surtoutqu’il est toujours critiqué par lessupporters. N’ayant pas eu sachance, Benaldjia n’a pas donnésatisfaction à l’entraîneur Bou-gherara lors des dernières ren-contres qu’il a disputées.
Il se rendra 

à Tadjenanet la 
semaine prochaineLa même source a ajouté que Be-naldjia, se déplacera à Tadjena-net, la semaine prochaine, afin derencontrer le président Guericheet discuter avec lui de son sort.L’on sait toutefois qu’il deman-dera une séparation à l’amiablesurtout que le joueur a reçu plu-sieurs offres de certains clubs.D’ailleurs, on parle d’un accordavec un club algérois.
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ASO

ASMO

P our la troisième fois consécutive, l’ASO n’a
pas réussi à renouer avec la victoire, cela
est devenu comme un complexe, une si-

tuation très embarrassante pour l’équipe qui a
perdu confiance sur ses bases et se contente de
victoires à l’extérieur au moment où le problème
continue à Boumezrag et que l’équipe perd de
plus en plus de chances pour atteindre son ob-
jectif majeur. Le match de mardi dernier a
prouvé que l’équipe avait un sérieux problème
tactique à domicile et qu’il faut que le staff tech-
nique soit plus logique dans ses choix tactiques à
domicile car il est inadmissible pour une équipe
qui prétend jouer l’accession de perdre dix points
à domicile lors de la phase aller seulement, sur-
tout quand il s’agit d’un match capital comme
celui de mardi qui a permis au Paradou de pren-
dre le large et de creuser l’écart à six points. Une
situation très alarmante car l’ASO peut très bien
perdre son objectif pour la deuxième saison à
cause de ses mauvais résultats.

Ifticène répète les mêmes 
erreurs

L’entraineur de l’ASO, Younes Iicène, a encore
commis des erreurs tactiques qui ont permis à
l’adversaire de prendre l’avantage en première
période mais aussi la domination de la partie, et
ce n’est pas la première fois qu’il commet ce genre
d’erreurs comme ce fut le cas face Ain El Fa-
kroun. Tout le monde a remarqué que l’ASO
jouait sans centre avant dans le onze et le tech-
nicien a préféré ne pas convoquer Boukhari et
Boutiba au moment où Baouche était sur le banc.
Il a demandé à Melika qui est un milieu offensif
de jouer en pointe, chose qui a neutralisé l’ani-
mation offensive. La deuxième erreur était de
faire jouer trois milieux de terrain à caractère dé-
fensif dans le onze, à l’image de Yadroudj, Me-
rouani et Boussaid au moment où il fallait
ajouter un deuxième demi offensif au côté de At-
tafen. Iicène s’est rattrapé après la demi-heure
de jeu en incorporant Baouche qui a marqué un

but refusé par l’arbitre. Le jeu de l’ASO s’est net-
tement amélioré dans le dernier quart d’heure du
premier half mais l’équipe du Paradou avait pris
une option pour la victoire puisqu’elle menait au
score.
La défense, une calamité

Les matches se suivent avec les mêmes erreurs
défensives qui privent à chaque fois l’équipe de
réaliser de bons résultats et le plus grave est que
tous les joueurs font des erreurs et non pas seu-
lement quelques-uns, chose qui est très grave car
l’équipe ne peut pas remplacer tous les joueurs
de la défense. Après les erreurs de Youcef, Cha-
douli, Keddad, Hamzaoui, Chaouchi, Meddahi,
Rabhi, mardi dernier c’était le tour de Mebarki
qui a raté son contrôle en fin de match avant de
tomber et céder la place à l’attaquant adverse
pour se retrouver face au but et marquer le but
du KO.
Medouar doit prendre 
ses responsabilités !

Le premier responsable de l’équipe et de la si-
tuation actuelle demeure Medouar qui doit pren-
dre des décisions courageuses dans les jours à
venir pour améliorer les résultats surtout avec
l’ouverture du mercato hivernal le 15 de ce mois
où il doit trouver les perles rares pour renforcer
les rangs de son équipe qui a besoin dans l’im-
médiat d’un portier de qualité et d’expérience car
aucun des deux keepers ne peut aider l’équipe
pour un tel objectif. Il aura aussi besoin d’un ou
deux défenseurs d’expérience, d’un milieu offen-
sif et d’un autre attaquant, et même si les joueurs
en question ne seront pas disponibles en masse
lors de ce mercato, il doit faire vite et y mettre le
paquet pour ne pas perdre l’objectif pour la
deuxième saison de suite.

 A. F.

Youcef : 
«On a mal 

entamé le match»
Le défenseur de l’ASO, Mâa-

mar Youcef, était très déçu du
score final du match et a expli-
qué cette défaite par le mauvais
début de match réalisé par
l’équipe : «C’était très dur de di-
gérer une telle défaite. Après
une victoire à l’extérieur, on es-
pérait enchainer par un nou-
veau succès mais on n’a pas bien
débuté le match, chose qui a
permis à l’adversaire de prendre
l’avantage. Ce but nous a mis
sous forte pression ce qui nous a
privé d’égaliser. Les décisions ar-
bitrales nous ont aussi beau-
coup affectés, la fin du match
n’était pas plus meilleure avec
un but qui nous a mis KO et
que l’on aurait pu éviter.»

Pas de repos 
En raison du match de ce

week-end face à l’USMB, le
staff technique avait pro-
grammé hier à 18h 00 une
séance d’entrainement pour
aider les joueurs à récupérer de
la fatigue du match. Cette
séance était consacrée à l’auto-
critique de la rencontre, l’en-
traineur a savonné ses joueurs
à cause de leur production.
Départ demain

pour Blida
Le groupe prendra le chemin

vers la ville de Blida demain
après-midi. Une dernière
séance est prévue demain
matin pour les derniers ré-
glages avant ce match. Iicène
prendra avec lui 19 joueurs.

 A. F.

La saignée des points continue à Boumezrag

Vers le retour de Chadouli
Après la bourde commise par Mebarki et la bles-

sure dont il souffre, le staff technique procédera à
des changements au sein de certains postes, no-
tamment dans l’axe défensif, on s’attend au retour
de Chadouli qui était remplaçant lors du dernier

match.

L ’ ASM Oran vient d’enregistrer
un inquiétant coup d’arrêt. Pas
encore remis de leur déception

suite au nul concédé face au RC Arbaâ
la semaine passée alors que l’équipe
menait au score jusqu’aux ultimes mi-
nutes du match, les Asémistes ont en-
core déçu leurs fans en concédant cette
fois un nul à domicile face au GC Mas-
cara dans un match qui semblait pour-
tant à leur portée. Ayant engrangé deux

points en deux matchs à l’issue des-
quels ils devaient faire le plein pour es-
pérer s’approcher du podium, les gars
de M’dina J’dida ont raté une occasion
en or pour se relancer dans cette course
pour l’accession en Ligue 1 Mobilis. Il
faut dire que les résultats de la journée
d’avant-hier ont été défavorables pour
l’ASMO, puisque le trio de tête a gagné
à commencer par le PAC qui est revenu
avec les trois points de Chlef et Blida

qui s’est imposée à Khroub alors que la
JSM Béjaïa a réalisé l’essentiel chez elle
en s’imposant face au CRB Ain Fe-
kroun.
Faux pas face 
à des relégables

Ce qui irrite le plus les supporters de
l’ASM Oran est le fait que leur équipe
soit accrochée par des formations relé-
gables. Après le nul concédé face à la
lanterne rouge du championnat, le RC
Arbaâ, l’ASM Oran s’est fait accroché
cette fois-ci à domicile et devant son
public contre une équipe de Mascara à
la peine. Les quatre points gâchés par
les Asémistes en l’espace de quatre
jours ont augmenté l’écart de points
face au pied du podium à neuf unités.
Un écart difficile à rattraper en cette fin
de phase aller. Beaucoup de choses
sont à revoir au sein de cette équipe de
l’ASMO au cours du mercato hivernal.

A. L.

L ’ entraîneur adjoint
de l’ASM Oran,
Fayçal Meguenni,

s’est montré très déçu par le
résultat nul concédé par
son équipe à domicile face
au GC Mascara : «On savait
que le match n’allait pas être
facile pour deux raisons. La
première est due à la situa-
tion de l’adversaire qui vou-
lait jouer à fond ses chances
et aussi à cause de ce cachet
derby qui a caractérisé ce
match. Effectivement, le
match était compliqué et on
avait du mal à entrer dans
le vif du sujet. Dans ce genre
de rencontres, il fallait pro-
fiter de la moindre occasion
pour la transformer en but.
Chose que malheureuse-
ment, on n’a pas pu le faire
au cours des 90’ de cette par-
tie.»
«Le penalty était
le tournant»

L’ancien milieu de terrain
de l’ASM Oran affirme que
le penalty raté par son
équipe au cours de la se-

conde période a été le tour-
nant du match : «Dans ce
genre de matchs qui se joue
sur un détail, il faut mettre
au fond la moindre occa-
sion. On avait un penalty à
notre faveur qui devait dé-
bloquer la situation, mal-
heureusement, on l’a raté.
Cela a basculé le match en
faveur du GCM qui jouait
bien derrière.» 
«On doit penser 
à se racheter 
au plus vite»

Meguenni pense que le
parcours en championnat
est encore long et qu’il ne
faudrait pas baisser les bras
: «Il ne faut pas se lamenter
pour autant. Certes qu’on a
laissé filer deux précieux
points mais le parcours est
encore long. Les joueurs doi-
vent faire preuve de respon-
sabilité et de
professionnalisme en pen-
sant aux prochains matchs,
car il y a de la place à une
remontée au classement.» 

A. L.

L’accession s’éloigne à nouveau

Départ aujourd’hui
pour Biskra

C’est aujourd’hui que le groupe
se rendra à Biskra pour préparer
ce match du championnat contre

l’USB locale. Le voyage s’effectuera
par route. Une fois sur place, les

Asémistes rejoindront leur lieu de
mise au vert qui est l’hôtel Royal.

Meguenni : «Les
derbys se gagnent»
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L e coach de l’USMB dira que son équipe
avait fait l’essentiel au cours de ce match
contre l'ASK, car le plus important était de

gagner. Il affirmera que de toutes les façons,
cette victoire est amplement méritée. Il ne s’ar-
rêtera pas là et il précisera que ce résultat est un
autre départ. Cette performance va permettre
aux joueurs de reprendre confiance pour abor-
der la suite du parcours tant en championnat
qu'en Coupe d'Algérie, sous de bons auspices.

La belle série continue
La victoire acquise de haute lutte mardi der-

nier, est la quatrième belle performance  consé-
cutive pour les joueurs de Blida. De fait, les
joueurs de l'USMB sont en train d’enchaîner les
bons résultats, d'où une confortable deuxième
place au classement. Certains leur promettaient
une saison galère, peuplée de matchs insipides
et stressants, lors de la phase de préparation.
Pourtant, les hommes d'Augustin ont répondu

aux sceptiques de la meilleure des manières, en
surclassant quelques grosses cylindrées du
championnat. Pas de doute, les joueurs de
l’USMB ont livré ce mardi leur fameux  match
référence, celui dont rêvent tous les entraî-
neurs. On ne veut pas s'arrêter en si bon che-
min et cela passe par une belle performance ce
mardi contre l'ASO. Plus facile, à dire qu'à faire.
Les petits réglages (réussis)
d'Augustin

Près de la moitié des buts encaissés par
l’USMB jusque-là, le furent suite à des balles
arrêtées. Ceci fait que ces situations de jeu sus-
citent chez l’entraîneur blidéen, un grand inté-
rêt. Lors des dernières séances d’entrainement,
le technicien roumain a consacré un gros vo-
lume horaire aux balles arrêtées en phase of-
fensive et en phase défensive. Il a demandé à
ses joueurs de se parler et surtout de faire les
meilleurs choix en fonction des situations.
D'un autre côté, il a demandé à ses joueurs
d'harceler sans cesse le porteur du ballon ad-
verse. Ce sont là quelques petits réglages qui
ont été exécutés par l'entraîneur de l'USMB.
Cela s'est vérifié mardi dernier.

S. B.

Les Blidéens avec le moral au beau fixe 

Abed absent 
face à l'ASO

Le milieu de terrain de l'USMB
Abed souffre d'une contracture à la
cuisse et il a du déclarer forfait mardi
dernier contre l'ASK. Par ailleurs, il ne
peut pas prendre part au prochain
match qui se jouera contre l'ASO. Son
médecin lui a prescrit une prolonga-
tion de repos de trois jours.

Une place 
sur le podium, 

en attendant mieux
Les joueurs de Blida se sont imposés

sur la pelouse du stade Abed-Hamdani
de Khroub, face à l'ASK. En plus de la
confiance qu’ils ont engrangée, les Bli-
déens ont effacé de la plus belle des
manières les déconvenues du début de
saison, lors des matchs joués hors de
leurs bases. Ce succès leur permettra
d’appréhender de la meilleure des ma-
nières, les matchs à venir, dont le pro-
chain contre l'ASO qui s’annonce
compliqué. Il faut dire que les cama-
rades de Belaïd ont abordé le match
contre l'ASK comme si c’était celui de
la dernière chance. Les trois points de
la victoire, ils sont allés les chercher
avec beaucoup d’abnégation. Chacun
d’eux a défendu chaque centimètre
carre du terrain et chaque ballon, de la
première à la dernière minute. En plus
de l’incroyable volonté dont ils ont fait
preuve, Mohamedi, Houari et les au-
tres  ne se sont pas désunis, même dans
les moments les plus difficiles de la
rencontre.

De bon augure 
avant l'ASO

Les poulains du Roumain Augustin
n’auront que très peu de temps pour
savourer le succès acquis  mardi passé.
Ils doivent se concentrer au plus vite
sur le match qu’ils auront à livrer face
à l'ASO. Il y a là une superbe occasion
pour consolider leur place au classe-
ment. Il faudrait aux membres du staff
blidéen de faire ce qu’il faut pour per-
mettre aux joueurs de récupérer et de
recharger leurs accus .Ils en ont dé-
pensé de l’énergie, pour mettre en
échec une courageuse équipe de l'ASK.

S. B.

L'attaquant de pointe bli-
déen Zerguine a fourni un
match époustouflant, mardi
passé face  à l'ASK. Il a eu le
mérite de tromper  le portier
local en début de première
période suite à une superbe
reprise de volée.  

Au vu de votre prestation de
mardi passé, peut-on dire que
pour vous, les choses vont de
mieux en mieux ? 
Dieu merci, tout va très bien

pour moi. J’ai dû travailler très dur
à l’entraînement pour revenir sur
le plan physique et cela pour don-
ner un coup de main à mon équipe
qui a besoin de tout le monde, en
cette période. 
Avez-vous douté à certains
moments de la rencontre ? 
A aucun  moment. Nous

sommes restés concentrés sur
notre sujet. Nous savions que le
moindre relâchement se paierait
cash. Le coach a tout simplement
voulu que nous ne retombions plus
dans les mêmes travers. C'est pour
ça qu'à la mi-temps, il a, en
quelque sorte, remis les pendules à
l'heure. Cela dit, vu la physiono-
mie du match, il était logique que
l'on concède quelques occasions.
Avez-vous éprouvé certaines
appréhensions avant le match
face à l'ASK ?
Non, pas du tout car nous étions

motivés. Nous étions persuadés
que nous avions les moyens pour
réaliser un bon résultat. Cette ren-
contre face à l'ASK fait partie du
passé et c'est vers l'avenir que nous
devons regarder. On va gérer les
prochains matchs à notre manière.
On va jouer de gros matchs, à nous
de faire en sorte de bien continuer.
Avant de parler de l'avenir,
c’est un bien joli but que celui
que vous avez inscrit. Un com-
mentaire ?  
J’avais l’intuition de réussir

quelque chose sur ce coup. Pour
cela, je me suis appliqué à trouver
le cadre. Ce sont mes coéquipiers

qui sont à féliciter.
C'est donc une superbe
opération que celle que
vous avez réalisé. C’est
cela ?
Les résultats de cette

journée sont tels que nous
conservons notre deuxième
place au classement. Par ail-
leurs, quand on voit l'en-
gouement qu'il y a autour
de l'équipe, et quand on voit
certaines phases de jeu mal-
gré quelques relâchements,
on peut dire qu'on est en
pleine progression. Il y a eu
une belle victoire et aussi
beaucoup de choses posi-
tives.
En seconde période, on
vous a vus un peu moins
entreprenant, qu’en est-
il ?
C'était voulu, car il ne

restait qu’une vingtaine de
minutes à jouer. Le princi-
pal était de ne pas se faire
rejoindre au score et jouer
les contres à fond. C'est une
situation plus facile à gérer.
Vous sentez-vous capa-
ble d'aller chercher la
formation de l'ASO  lors
du prochain match ?  
Ce sera très dur, car cette

équipe veut se racheter
après avoir perdu à domi-
cile. Il faut être honnête, ce
sera très compliqué. On a
fait certains faux-pas et
nous avons retenu les le-
çons. De toutes les façons,
ce match se déroule chez
nous et il n'est pas question
de perdre le moindre point
à domicile. Nous n'avons
pas d'autres choix que de
nous battre, car le moindre
point de pris pèsera très
lourd lors du décompte
final. 

Entretien réalisé par 
Slimane B.

La reprise cet après-midi
Les joueurs de Blida n'auront pas le temps

de souffler. Ils n'ont eu droit qu'à une seule
journée de repos après le match joué mardi
dernier. La reprise se fera cet après-midi au

stade Brakni et cela pour préparer le match de
ce samedi contre l'ASO.

Zerguine : «Confirmer contre l'ASO»

L’équipe 
est en progrès 
depuis l’arrivée
de Gomes

C eci est un aveu exprimé par de
nombreux  connaisseurs parmi
eux des supporters qui depuis le

début de saison, sont en train de suivre le
parcours des camarades de Ziad. Pour le
président Tabbou omni présent à l’entrai-
nement de l’équipe durant toute la se-
maine, il ne dira pas le contraire surtout
après les deux victoires consécutives en-
registrées respectivement devant Béjaia
et Saida. Même son de cloche pour cer-
tains éléments de l’équipe avec qui l’on a
eu quelques discussions auparavant, ils
nous feront savoir qu’ils se sentent à l’aise
avec la nouvelle méthode de l’entraineur
tant sur le plan moral que physique.
Gomes : «Travaillons 
encore  plus pour être
meilleurs dans les jours
à venir»

C’est là une déclaration du coach
skikdi survenue à la fin du match de ce
mardi devant Saida, ce dernier tout
content de la victoire de son équipe et des
consignes respectées par ses protégés
tout le long des 90 mn. D’un autre côté, il
reconnaîtra qu’il y a encore beaucoup de
travail à accomplir sur le terrain pour
être bien meilleurs dans les jours à venir,
faisant allusion à la prochaine confronta-
tion d’Ain Fakroun mais aussi aux objec-
tifs fixés en début de saison par le club
dixit Gomes.
Il a préparé un travail
spécifique pour 
les remplaçants

Juste après le match de Saida, Gomes
devait confier un programme de travail à
ses deux assistants Khallout et Ben-
bouaza pour la soirée d’hier. Le pro-
gramme consiste à remettre sur le même
rythme de l’équipe, les joueurs du banc
de touche qui manquent de compétition
ou de ceux qui relèvent de blessures en
prévision des prochaines  échéances qui
attendent le club.
La prime de Saïda remise
aux joueurs et au staff
technique aujourd’hui 
à l’entraînement

Après 24 heures de repos bien mérité,
les camarades de Ziad reprendront le tra-
vail aujourd’hui au stade du 20 -Aout
avec comme thème principal la prépara-
tion du rendez-vous important de ce
week end devant Ain Fekroun. L’occasion
sera également aux dirigeants du club de
verser à leurs joueurs la prime de Saida
qui est de l’ordre de 6 millions. Une
source proche du président nous fera sa-
voir que cette prime de match est un
geste salutaire et de bonne foi, émanant
de citoyens complètements désintéressés
et qui s’avèrent être des connaissances
proches du président Tabbou.
Le wali et le P/APW 
partagent la joie 
des supporters au stade

En dépit de leurs obligations profes-
sionnelles et en plus par un jour de se-
maine, ces deux personnalités connues
de la wilaya ont tenu à se rendre au
stade du 20 -Aout ce mardi pour assis-
ter à la rencontre de Saida, et ainsi par-
tager la joie des milliers de supporters,
notamment lors des moments forts du
match ou l’équipe avait réussi à inscrire
deux forts jolis buts. Il faut souligner
que M. Chater wali de skikda ainsi que
M. Bencheikh Daif, tout deux anciens
joueurs de football se disent prêts pour
une véritable relance du sport et du
football en particulier dans la wilaya à
travers la JSMS au passé très élogieux,
comme le soulignera le P/ APW pour le
journal le Buteur.   

H.M.L    

Aïssa Bey, au four
et au moulin

L’un des joueurs en forme dans cette
équipe de Blida, est le milieu de terrain
défensif Aïssa Bey. Il a tenu son rang,
comme il se doit, mardi passé. Grace à
son énorme abattage, il a largement
contribué au bon résultat réalisé à

Khroub. Il est devenu, au fil des matchs
ce catalyseur qui manquait tant à

l’équipe. Toujours solide en défense où
il a réussi à mettre sous l’éteignoir son
vis-à-vis, il a aussi été très précieux

dans la relance.



21
N° 3570
Jeudi 8 

décembre
2016LIGUE2

JSMB

A près avoir enchaîné trois
défaites consécutives
(toutes compétitions

confondues), les Vert et Rouge de
la JSM Béjaïa ont renoué avec les
succès, à l’occasion de la venue de
la formation de CRB Aïn Fekroun
mardi dernier, au stade de l’UMA,
dans le cadre de la 12e journée du
championnat de Ligue 2 mobilis.
Une victoire qui n’a pas été facile à
réaliser, puisque les camarades de
Hamiti ont éprouvé plusieurs dif-
ficultés pour venir à bout de cette
équipe, notamment en première
période où les visiteurs se sont

procurés plusieurs opportunités
de buts, contrairement aux locaux
qui se sont illustrés par des er-
reurs défensives, mais tout en
étant plus efficaces en inscrivant
deux réalisations assez suffisantes
pour empocher les trois points de
la victoire et de reprendre
confiance pour la suite du par-
cours. Un succès jugé important,
d’autant plus que les gars de la
Soummam étaient contraints de
réagir pour ne plus se compliquer
la tâche pour l’accession, tout en
consolidant leur place sur le po-
dium.

L’attaque réagit 
bien, en attendant 
la confirmation

Ainsi, suite à l’inefficacité lors de
la précédente journée devant la JSM
Skikda où les Béjaouis avaient laissé
filer une belle opportunité de reve-
nir avec un bon résultat, les atta-
quants viennent de réagir
convenablement face à la formation
de CRBAF, en réussissant à se pro-
curer d’énormes occasions. Après
avoir été confrontés à une situation
difficile, l’attaque rassure. Ce succès
a été arraché de justesse, et l’équipe
s’est imposée à la fin du match sur le
score de (2-1).

Les Béjaouis 
consolident leur place 

En parvenant à disposer du
CRBAF sur le score de (2-1), les
gars de Yemma Gouraya viennent
de consolider leur seconde place
sur le podium, avec 23 points et
derrière le Paradou AC qui s’est
imposé à Chlef. Une deuxième
place qu’ils partagent avec l’USM
Blida, lui redonnant confiance
pour la suite du parcours afin de
bien gérer la suite du parcours et
par la même, aller jusqu’au bout
pour réaliser leur objectif à la fin
de la saison, l’accession parmi
l’élite. Cela dit, les camarades de
Merbah seront appelés néan-
moins, à enchaîner avec un autre
succès ce week-end devant le
MCE Eulma pour éviter une mau-
vaise surprise.
Des joueurs se sont 
libérés suite au départ
de Khezzar 

Ce que nous avons constaté lors
de la rencontre qui a opposé la
JSMB au CRBAF, avant-hier
mardi, qui s’est déroulée au stade
de l’UMA, c’est libération de cer-
tains éléments après le départ du
coach El Hadi Khezzar qui a
quitté le club à l’issue de la défaite
concédée devant la JSM Skikda.
D’ailleurs, cela s’explique par l’effi-
cacité devant les bois où les gars
de Béjaïa ont réussi à mettre deux
buts. Ainsi, ce succès est arrivé au
bon moment pour permettre aux
joueurs d’avoir un moral au beau
fixe pour la suite du parcours.

H. L.

Les Béjaouis retrouvent le sourire Allali purge
Absent mardi

dernier devant la
formation de
CRB Aïn Fe-
kroun, à cause de
la suspension
d’un match pour
contestation de
décision, le défen-
seur Allali vient de la purger et sera
de retour à l’occasion de la rencon-
tre de ce week-end face au MCE
Eulma, pour le compte de la 13e
journée du championnat de Ligue
2 mobilis. Allali devrait retrouver
sa place dans l’équipe-type.

Lahlouh 
sanctionné 

financièrement
Le milieu de ter-

rain Lahlouh n’a
pas figuré sur la
liste des 18 qui
ont affronté le
CRBAF, pour des
choix tactiques
du coach Kabri.
Mieux encore,

traduit devant le
conseil de discipline récemment
pour mauvais comportement en
match de coupe devantl’USM
Blida, le joueur en question a été
sanctionné financièrement avec un
retenu sur salaire de 30 millions de
centimes.
Hamiti et Latrèche

seront fixés 
aujourd’hui

Ayant été blessés
mardi dernier, qui
les ont contraints
de céder leur
place en cours de
match, les deux
joueurs Hamiti et
Latrèche seront
fixés sur leur par-
ticipation au match
de ce samedi face au MCE Eulma
aujourd’hui, après les examens
qu’ils auront à subir.
Hamiti  marque son

deuxième but
Saisissant la der-

nière opportu-
nité, l’attaquant
Hamiti a renoué
avec le chemin
des filets, en ins-
crivant son
deuxième but de

l’année, contri-
buant au succès de son équipe
avant-hier mardi. Ce qui devrait le
pousser davantage à faire des ef-
forts supplémentaires pour aider
son équipe à inscrire d’autres réali-
sations.

Ghanem gagne 
des points

Délaissé par l’ex-coach El Hadi
Khezzar, le jeune attaquant Gha-
nem confirme sa place dans
l’équipe, en dépit de son jeune âge.
En effet, cet élément a fait son ap-
parition en seconde période de la
rencontre qui a opposé la JSMB au
CRB Aïn Fekroun, et a laissé une
belle impression chez le staff tech-
nique, les dirigeants et les suppor-
ters qui considèrent que sa
convocation pour les prochains
matches sera bénéfique pour le
club.

H. L.

La recette évaluée 
à 23 millions 
de centimes

En dépit de l’importance de
la dernière rencontre, nous

avons constaté une faible in-
fluence des Béjaouis, puisque

la recette a été évaluée à 23
millions de centimes seule-

ment. Soit la plus faible depuis
le début de la saison. Ce qui

n’est bien pour le club qui a be-
soin de l’argent pour espérer

faire face aux dépenses.
Départ demain 
à El Eulma

C’est demain vendredi que
les Béjaouis se rendront à El
Eulma pour disputer la ren-

contre de ce samedi face à
l’équipe locale, pour le compte

de la 13e journée du cham-
pionnat de Ligue 2 mobilis.

Ces derniers seront logés dans
un hôtel de la ville, une occa-
sion pour mettre les joueurs

dans de bonnes conditions afin
de réussir un bon résultat.
La préparation du
MCEE a débuté hier

Appelés à disputer un match
important ce week-end devant

le MCE Eulma, les Vert et
Rouge n’ont pas droit au répit,

après avoir repris le chemin
des entraînements hier au

stade de l’UMA, afin de se pré-
parer pour le match de ce sa-

medi dans de bonnes
conditions et se permettre de
réaliser le meilleur résultat

possible.
H. L.

Le défenseur Merbah que nous avons inter-
rogé à la fin du match a déclaré que la victoire
arrachée par son équipe est très importante,
puisqu’elle intervient après deux défaites concé-
dées devant le MCS et la JSMS. Selon ses dires,
ce succès motivation plus le grouupe pour la
suite du parcours.

Un commentaire sur cette victoire arrachée face
au CRB Aïn Fekroun…
A mon avis, elle est d’une grande importance pour

nous, dans la mesure où elle intervient après deux dé-
faites consécutives en championnat. D’ailleurs, nous
étions dans l’obligation de bien réagir pour renouer
avec les bons résultats et mettre un terme à cette mau-
vaise série. Dieu merci, grâce aux efforts de tous les
joueurs, on a réussi à nous imposer en empochant les
trois points de la victoire.
Mais la victoire n’a pas été facile pour vous…
Bien évidemment, la victoire n’a pas été facile pour

nous, vu que nous avons affronté une équipe de
CRBAB décidée à réussir un bon résultat chez nous.
Toutefois, avec notre détermination et notre volonté,
on a réussi à arracher ce succès qui nous sera très bé-
néfique pour la suite du parcours.
Désormais, vous êtes motivés pour le reste du
championnat, n’est-ce pas ?
Effectivement, suite à ce regain de confiance, nous

allons faire de notre mieux pour rester sur cette dyna-
mique et enchaîner d’autres succès à l’avenir afin de
terminer cette phase aller sur une bonne note, tout en
réalisant notre objectif à la fin de la saison.
Et comment se présente la prochaine rencontre
devant le MCE Eulma ?
Ce match sera difficile, car nous aurons affaire à une

équipe qui fera de son mieux pour nous battre sur son
terrain. Quant à nous, nous sommes conscients de
notre mission et décidés à enchaîner avec un bon ré-
sultat pour rester dans le haut du tableau.
Et comment s’annonce la suite du parcours ?
La suite du parcours sera plus compliquée et on fera

tout pour bien négocier les matches restants, notam-
ment à domicile, pour rester sur le podium et conser-
ver nos chances intactes pour l’accession en Ligue 1
Mobilis.

Entretien réalisé par H. L.

Merbah : «Cette victoire nous 
motivera pour la suite du parcours»
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Flop

Les autorités boliviennes ont arrêté mardi le directeur et deux employés
de la compagnie aérienne bolivienne Lamia, dont le seul avion s'est écrasé

la semaine passée en Colombie avec l'équipe de football brésilienne à
bord, a dit le procureur chargé de l'affaire Ivan Quintanilla. Il a annoncé à
la presse que le directeur général de la compagnie Lamia, Gustavo Var-
gas, et les employés seraient interrogés pour des charges de négligence

criminelle ayant causé le crash qui a tué 71 personnes. L'inculpation pour-
rait même évoluer en homicide volontaire, a indiqué le procureur général

bolivien Ramiro Guerrero.

Dix supporters
du Besiktas

blessés à KievDix supporters du club turc ont étéblessés, dont deux à l'armeblanche, mardi, dans la capitaleukrainienne où leur équipeaffrontait le Dynamo Kiev enChampions League. Les heurts ontdébuté avant le match et se sontpoursuivis pendant et après lapartie. Les blessés «ont étéemmenés à l'hôpital, où ils ont étépris en charge. Ils ont refusé defaire une déposition officielleauprès de la police», a indiqué la
police locale.

«presque»

Sujet de discussion depuis
des mois, le dénouement de la
prolongation de contrat de
Blaise Matuidi se rapproche.
Son agent, Mino Raiola, qui dé-
clarait encore en octobre qu'il
ferait tout pour que le joueur
puisse rejoindre la Juventus
Turin en janvier, a radicalement
changé de discours : « Les
choses avancent naturellement.
On discute avec le club dans un
esprit très positif. Je pense que
Blaise va rester au PSG. »

C’est 

fait

To
p

Benzema
exemplaire
avec le fisc Mediapart a révélé ce mercredique l’attaquant international duReal Madrid avait uncomportement exemplaire avecle fisc. En effet, dans un articleintitulé «Karim Benzema, patriotefiscal», le média d’investigationrapporte que la société du joueurest implantée… en France. Bestof Benzema (le nom de lasociété) paie donc 33,3%d’impôts contre 5% si elle sesituait en Espagne. Ainsi, la BOBa payé 410 140 euros à l’Etatfrançais en 2013 selon

Mediapart.
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La prolongation de
Matuidi se précise

Tragédie de Chapecoense :
arrestation du directeur de la
compagnie aérienne Lamia
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Le Ministère public espagnol engage
une procédure contre Di Maria, Carvalho

et Xabi Alonso pour fraude fiscale
Le parquet de Madrid a décidé d'engager une pro-
cédure contre les anciens joueurs du Real Madrid
Angel Di Maria, Xabi Alonso et Ricardo Carvalho,
tandis que des enquêtes sont déjà en cours
concernant Radamel Falcao (ex-Atlético de Madrid)
et Fabio Coentrao, toujours joueur du Real. Le Mi-
nistère public a lancé ces poursuites sur la base de
rapports remis par le fisc. Cristiano Ronaldo ne fait
l'objet pour le moment d'aucune poursuite. Le par-
quet de Madrid a fait savoir qu'il «n'arrêterait ja-
mais de poursuivre les infractions commises contre
le Trésor public, à partir du moment où l'existence
du délit est attestée». Par ailleurs, le procureur a
fait savoir qu'il était favorable à la mesure conser-
vatoire prise par un juge d'instruction de Madrid
d'empêcher la publication d'informations person-
nelles obtenues de manière illégale et qui puissent
entraver les enquêtes en cours, en visant le journal
El Mundo, membre espagnol de l'enquête Football
Leaks qui regroupe douze médias européens.
Le Real Madrid se fâche 
pour Ronaldo !
Ciblé par les premières révélations de Football
Leaks, Cristiano Ronaldo n'a pas souhaité se lancer

dans une polémique avec les responsables de
cette vaste enquête basée sur des documents
dont l'authenticité n'est pas mise en doute,
mais dont l'interprétation est diffé-

rente selon le camp où l'on se
place. Mais, du côté du

Real Madrid, on n'est
pas loin de voir

dans toute cette
histoire un
complot des-

tiné uniquement à déstabili-
ser le futur Ballon d'Or et les
Merengue. Alors, le club es-
pagnol a décidé de sortir de
son mutisme et a publié un com-
muniqué afin de dire sa colère de

voir Football Leaks s'attaquer ainsi à
Cristiano Ronaldo. « Face aux informations
publiées ces derniers jours et à la vue du

certificat émis par l'Agence tributaire qui ac-
crédite le fait que notre joueur Cristiano Ro-

naldo est en règle quant à ses obligations
fiscales, le Real Madrid C.F. exige le plus
grand respect pour un joueur comme
Cristiano Ronaldo, dont le comportement
a été absolument exemplaire durant
tout son parcours dans notre club »,
indique le Real Madrid. De son
côté, Mediapart maintient évi-
demment ses informations
concernant CR7 et attend
la suite des événements
avec sérénité. D'autant plus
que les médias qui ont

bossé sur cette affaire n'ont
pas tiré toutes leurs car-

touches. Loin de là même.

Pepe publie sa déclaration fiscale
sur Instagram pour prouver sa
bonne foi

Soupçonné d'évasion fiscale après les
révélations de l'enquête Football
Leaks, le Portugais Pepe a pu-
blié sa déclaration fiscale sur
Instagram pour prouver sa
bonne foi. Alors que des
soupçons de fraude fiscale

pèsent sur lui, Pepe a publié ce
mercredi sa déclaration fiscale

transmise début 2015 au fisc
concernant ses droits à l'image. Selon de
nouvelles révélations de l'enquête, Football
Leaks, Pepe aurait caché 3,77M€ concernant
ses droits à l'image au fisc espagnol par le biais de
sociétés offshores basées au Panama et aux Iles
Vierges britanniques. «En réponse aux informa-
tions parues dans les médias je vous informe que
je suis à jour dans mes obligations fiscales. Durant
les années précédentes, de manière volontaire et
en anticipant tout exigences/interventions du Tré-

sor public, j'ai procédé à la régularisation de
mes revenus liés à mes droits d'image

dus au changement de critère de
fortune en Espagne. Je sou-
haite remercier mes
nouveaux avocats fisca-
listes Senn Ferrero et leurs
conseillers. Je joins ci-
contre un docu-
ment officiel afin

que ce soit de
l'histoire an-

cienne et ne plus avoir à revenir sur le sujet», écrit
le défenseur central du Real Madrid sur son
compte Instagram.

Lloris des Bleus payé 
pour perdre

Les révélations de Football Leaks
n'ont pas fini de faire couler de
l'encre. Et de démontrer qu'en
matière de rémunération, les
joueurs n'ont pour limite que
leur imagination. Pour preuve, la
clause du contrat qui lie le capi-

taine des Bleus Hugo Lloris à Tot-
tenham. Selon les documents de

l'enquête Football Leaks, le gardien
de but touche une prime de 7 000 livres,

soit environ 8 300 euros à chaque victoire de
son club. Jusqu'ici rien de bien étonnant. Le carac-
tère inédit de cet accord repose plutôt sur la clause
très avantageuse négociée pour le joueur en cas
de match nul ou de défaite : le gardien des Bleus
touche en effet 3 500 livres sterling, soit un peu
moins de 4 000 euros. Une prime valable en cham-
pionnat, en FA Cup, ou en Coupe de la Ligue an-
glaise, comme le précise l'extrait du contrat publié

par le média en ligne. 

Il a osé 
dire ça…… 

Riolo 

Daniel Riolo, le chro-
niqueur RMC, n’a pas
été très tendre envers
Hatem Ben Arfa et sa
prestation, lors de la
rencontre entre le Paris
Saint-Germain et Ludo-
gorets. « Ben Arfa en
10, le rêve de tellement
de gens, d’observa-
teurs, ça donne quoi ?
Comme d’habitude.
J’élimine un ou deux
joueurs et je ne fais
rien après », a-t-il
expliqué. « C’est
insupportable,
mais son ta-
lent est im-

mense… il paraît ! Tout est
remis en question dont le
choix de faire de Ben Arfa
le meneur de jeu, mais
quand va-t-on ouvrir
les yeux sur son réel
niveau ? » 

«Ben Arfa ? Il paraît qu’il
a un talent immense !»

L
a

fo
lle

ru
meur du jour

Boschilia sur les tablettes
d’Arsenal et de la Juventus 

Gabriel Boschilia, l’ancien joueur de Sao Paulo, pisté par le FC
Nantes qui le désirait en prêt durant le mercato estival, serait l’un

des joueurs de l’AS Monaco le plus courtisés en coulisses. Selon
Foot Mercato, Arsenal et la Juventus Turin lorgneraient notam-

ment Gabriel Boschilia en vue du mercato de janvier, alors que ce
dernier affiche de solides statistiques en Ligue 1 (4 buts, 1 passe
décisive en 9 apparitions). Toutefois, l’AS Monaco n’envisagerait

absolument pas de le céder, à l’image de son contrat cou-
rant jusqu’en 2020 sur le

Rocher.

Cela se passe loin du foot

D’après les informations
du Mail, un club chinois
serait prêt à faire de
l’international chilien
d’Arsenal l’un des
joueurs les mieux
payés du monde. Il
est question de 400
000 livres par se-
maine (470 000
euros), soit peu ou

prou 20 millions de li-
vres par saison (23,5

millions d’euros). De quoi
faire réfléchir, surtout

quand on est à un an et demi
de la fin de son contrat chez les

Gunners, avec «seulement» 130 000 li-
vres par semaine actuellement (150
000 euros).

Le chiffre du jour 
23,5 millions

d’euros 



23
N° 3570
Jeudi 8 

décembre
2015INTERNATIONAL

Margarita Crespo
«Mon fils, Aubameyang,
avait promis à son grand-
père qu’un jour il jouerait
pour le Real Madrid»

Nasser Al-Khelaïfi
«J'attendais 

plus des 
joueurs car on n’a pas ter-

miné en tête du groupe»
Le président du PSG Nasser Al-

Khelaïfi s'est montré très affecté
par la contre-performance de ses
joueurs contre Ludogorets (2-2)
ce mardi, qui a mis fin aux rêves
de première place du club «La
première place était notre objec-
tif. On était premier avant le
match. On est très déçu du
match, du résultat, de la qualité
de jeu aussi. On a eu beaucoup

d'occasions, et on a fait deux erreurs. On a perdu deux
points, et la première place. On est qualifié, mais normale-

ment on doit gagner ce match. On va oublier,
se concentrer sur le match de Nice. J'atten-
dais plus des joueurs. On veut oublier ce
match, et j'espère qu'ils vont réagir. C'est
important de gagner contre Nice, chez
nous. J'ai confiance en mes joueurs, en
mon coach».

Rigobert
Song va
mieux
Sur une photo diffusée lundi sur Twitter par le

journaliste Gary Al-Smith, la première depuis son
hospitalisation, Rigobert Song est souriant, ce qui
devrait rassurer ses fans. Habillé d’un survêtement
et d’un maillot de football, l’ancien défenseur est
toutefois visiblement amaigri et semble encore très
faible. Sa rééducation se poursuit.Sa première sor-
tie médiatique, il l’avait réservée à un média came-
rounais, Canal 2 International, à la veille du match
d’ouverture de la CAN féminine 2016. «Pour le mo-
ment, je me sens bien, je suis en pleine rééduca-
tion pour quelque temps. J’ai conscience de certain
choses… le couple présidentiel a fait tout ce qu’il
fallait pour que je sois dans ces conditions au-
jourd’hui, je tiens à les remercier. La maman de
tous les Camerounais, Mme Chantal Biya, et le
Chef de l’État, qui ont fait tout ce qu’il fallait pour
que tout se passe bien. En dehors d’eux, je pense
que les Camerounais ont démontré qu’il y avait
une attente et que ce qui m’arrivait était une sur-
prise. Tout cela m’a donné beaucoup de courage et
beaucoup d’énergie pour que je retrouve la santé
aujourd’hui», avait-il dit.

Ancelloti
«Je ne
veux pas
affronter le
Real Madrid»

En conférence de presse, Carlo
Ancelotti est revenu sur le futur ad-
versaire potentiel du Bayern en hui-
tièmes de finale de la Ligue des
champions. Si le technicien italien
reconnaît que toutes les équipes se-
ront difficiles à affronter, il ne sou-
haite pas tomber sur le Real
Madrid, son ancien club et cham-
pion d'Europe en titre «Affronter le
Real Madrid ? Bien sûr que non,
nous ne voulons pas les affronter,
mais nous devons attendre. Que
vous soyez premier ou deuxième, il
y a beaucoup d'équipes fortes dans
les deux positions. Ce sera un pro-
cessus compliqué pour le tirage au
sort.», a commenté l'entraîneur du
Bayern à l'issue de la rencontre. 

Parti de l’ASSE en 2013, Pierre-EmerickAuba-
meyang a explosé au Borussia Dortmund. L’inter-

national gabonais est devenu l’un des
attaquants les plus en vue du continent
européen sous les couleurs des Borus-
sen. Ses prestations n’ont pas manqué
de taper dans l’œil des cadors espagnols
qui sont le FC Barcelone et le Real Ma-
drid, qui aimeraient beaucoup s’attacher

ses services. Pourtant, le principal concerné
aurait une petite préférence. Margarita Crespo,
mère de l’ancien attaquant de l’ASSE, a en effet
révélé que ce dernier avait un faible pour le Real
Madrid quand il était petit.
«Petit, il avait promis à
son grand-père qu’un
jour il jouerait pour le
Real Madrid. Il ne voulait

pas entendre parler de Barcelone, il n’avait que
le Real Madrid à la bouche!» a expliqué la mère

de Pierre-Emerick Aubameyang, au micro de
la Cadena SER. «J’aimerais beaucoup
voir mon fils avec le maillot du Real

Madrid, mais ce qu’il fait actuelle-
ment est très bien et seul le

temps pourra apporter
une réponse à ce
sujet».

Real Madrid PSG

Divers

Liverpool

Klopp et 
les Reds au
Camp Nou
Après l'incroyable revirement de situation dans le

match opposant Liverpool à Bournemouth ce week-end
(4-3), Jürgen Klopp a décidé de quitter le froid britan-
nique pour le soleil de Barcelone afin de se ressourcer.
Il n'était pas seul puisqu'il a emmené dans ses bagages
l'ensemble de ses joueurs. Deux jours en Catalogne
pour faire le point après cette défaite inimaginable,
après avoir mené 3-1 à 25 minutes mais aussi voir ce
qui se fait de mieux en Europe depuis quelques an-
nées. Après un entraînement mardi, les Reds ont eu
l'occasion de suivre leur coach dans les travées du
Nou Camp afin d'observer la démonstration du
Barça contre le Borussia Mönchengladbach pour la
dernière journée de poule de la Ligue des Cham-
pions (4-0).La prestation de Lionel Messi et Arda Turan
(triplé pour le Turc) ont dû donner des idées à Adam
Lallana ou Roberto Firmino en vue de la 15eme journée
de Premier League dimanche contre West Ham mais
aussi de l'atmosphère qui règne dans un stade pour un
match de Champion'sLeague, les Reds étant privés de
Coupe d'Europe cette année. Il se pourrait
bien que Klopp ait pu observer quelques
recrues potentielles chez les Blaugranas
ou chez le club allemand.

La large victoire face au Borussia Mönchengladbach (4-
0) a été l'occasion pour le FC Barcelone d'établir un nou-
veau record du nombre de passes dans un match de Ligue
des Champions. Si certains pouvaient penser que le FC Bar-
celone était en train de perdre son identité de jeu, fait à
partir de redoublement de passes et de possession du bal-
lon, la statistique qui suit devrait les amener à réfléchir. A
l'occasion de la victoire aisée face au Borussia Mönchen-
gladbach (4-0), lors du dernier match comptant pour la
phase de poules de la Ligue des Champions, le Barça a
tenté 993 passes au cours de la rencontre. Un record de-
puis que cette statistique a vu le jour pour les matchs de
Ligue des Champions en 2003. Le site de l'UEFA évoque
même un total de 1022 passes, avec un pourcentage de
réussite de 92%. Le retour dans le onze de départ d'André
Iniesta n'est sûrement pas étranger à cette statistique.

Aleix Vidal «Je ne
veux pas partir»

Le latéral droit du FC Barcelone Aleix Vidal a
exprimé le souhait de rester au club et de se bat-
tre pour une place de titulaire, après sa presta-
tion de haut vol contre Mönchengladbach mardi
(4-0). Peu considéré par son entraîneur Luis En-

rique au point d'être mis à l'écart du groupe
pendant sept rencontres consécutives, le rem-

plaçant de Sergi Roberto a expliqué qu'il pensait
pouvoir s'imposer au Barça. «Le club peut déci-
der de ce qu'il veut faire mais je n'ai aucune in-
tention de partir, a déclaré l'ex-Sévillan après le
match. Ce serait stupide de vouloir quitter le
plus grand club du monde.» Luis Enrique,
qui lui a offert une première titularisation
en Ligue des Champions pour ce match

sans enjeu, l'a même encensé en
conférence de presse : «Il a été excep-

tionnel, il est dans une excellente
condition physique et il a vraiment très
bien joué, devant, derrière, avec ou

sans la balle.» La perspective d'un dé-
part en janvier s'éloigne donc pour

Vidal, qui peut même espé-
rer concurrencer Sergi Ro-

berto, milieu de
formation et peu en vue
lors du Clasico de sa-
medi dernier (1-1).

Bayern Munich

FC Barcelone

Un nouveau
record européen
pour le Barça

Ballack chambre
Griezmann et Gameiro
Michael Ballack n’était pas le joueur le plus fun

lorsqu’il était footballeur. Mais maintenant qu’il a raccro-
ché les crampons, le vice-champion du monde 2002
semble s’être assoupli. Après un tweet d’Antoine Griez-
mann, qui a posté une photo de lui et Kévin Gameiro en
costume-cravate, avec le commentaire «Les BG à Mu-
nich», l’ancien joueur du Bayern a répondu
«Faut pas faire les BG "avant" de gagner », a
tweeté l’ancien milieu de terrain du Bayern
Munich, avant même que l’équipe bavaroise ne
batte l’Atlético de Madrid (1-0), ce mardi lors
de la dernière journée de la phase de poules
de la Ligue des champions.
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Borussia Mönchengladbach
Alvaro Dominguez prend 

sa retraite à…27 ans
C’est déjà l’heure de la retraite pour l’an-
cien international espagnol Alvaro Domin-

guez Soto. Formé à l’Atlético Madrid,
l’intéressé avait rejoint l’Allemagne et le Bo-
russia Mönchengladbach en 2012. Mais on

ne l’a plus revu sur un terrain depuis novem-
bre 2015. Et pour cause : Alvaro Dominguez
Soto a été contraint de subir plusieurs opéra-
tions pour tenter de régler ses douleurs au

dos. Tentatives qui n’ont pas été fruc-
tueuses… Si bien qu’il annonce sa retraite

des terrains, à seulement 27 ans. Alvaro Do-
minguez Soto a joué 120 matches avec l’At-
lético (6 buts) et 106 avec Mönchengladbach
(3 buts). Il a aussi porté les couleurs de la
sélection espagnole deux fois, en 2012.
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